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FETE-UGT alega razones '^objetivas y de compensación entre los demás campus de la región”

Piden la Escuela Superior de 
Profesorado para Albacete
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FETE-UGT adoptó impor
tantes acuerdos en la reu
nión del Comité Provincial 
del sindicato, entre ellos, 
proponer a las autoridades 
de la Universidad regional 
que la Escuela Superior de 
Profesorado tenga su sede 
en Albacete.
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Destacó el secretario gene
ral de FETE-UGT en Alba
cete, Joaquín Muñoz, que se 
pretende recabar para Alba
cete la Escuela Superior de 
Profesorado, “por razones 
puramente objetivas y de 
compensación”.

“Albacete es la provincia de 
mayor colectivo, y propone
mos que se establezca ese cen
tro aquí porque no creemos 
que seamos los mejores tra
tados en el tema del reparto 
de la Universidad”. (Pág. 5) Quieren la ampliación de la oferta universitaria para los profesores.

k

“No creemos que 
nuestra ciudad sea 
de las mejores 
tratadas en el tema 
del reparto de la 
Universidad de 
Castilla-La Mancha

F además

Jose Bono.

José Bono: 
“Castilla-La 
Mancha puede 
asumir más 
competencias” 

(Pág.9)
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Los incendios de 
arbolado aumentaron
considerablemente

Consideramos que 
no todo tiene que 
ser para Ciudad 
Real y Toledo”, 
señala la Federación 
de Trabajadores de 
la Enseñanza

Los concejales 
del PP de La
Gineta denuncian 
la intrasigencia 
del alcalde

(Pág. 12)

Juan Guerra, 
desalojado de 
una finca por 
embargo
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Según el resumen de las 
ivenciones realizadas por el 
i^> organismo dependiente 
la Diputación, durante lo 
V3 de año, se han producido 
la provincia un total de 241 
adiós de vegetación, siendo 

¿atacable el aumento del 
' ■ ®ero de incendios arbolados, 

son los que más daño oca- 
J ^^ ^^^ causas más

’ entes de los fuegos ha sido

la acción de los rayos, como 
consecuencia de las numerosas 
tormentas que tuvieron lugar en 
el mes de julio.

José Ramírez también infor
mó de los puestos de vigilancia 
con que cuenta el servicio, que 
actualmente son nueve con tur
nos permanentes, y 19 con tur
nos de día, además de los 18 
retenes de bomberos.

(Pág.5)
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CC.OO. fírmó en solitario 
®I convenio laboral con la 
Asociación dé Hostelería

(Pág. 22)

La ‘operación pax', dispuesta para garantizar la seguridad.

Aznar pedirá a 
Major dinamismo 
en la negociación 
sobre Gibraltar

(Pág. 23)

La Reina Sofía 
acompañará hoy 
a Raisa, esposa 
de Mijail 
Gorbachov, en

El

V
 « 03 ’ S ) ct ' ñ’

 
- w

 
O

 o o 3 en
’

’ 5
' 

• □
 n en

-^as por la parte social, y 
Provincial de 

P®^ *^ empresarial, 
lirm'' ^^^^ ^ ^" acuerdo para 
1 3 del convenio provincial 
I ^^^ acuerdo, al que 
’^nt ”^^'^° ‘^ °^^^ central 
^ ^ en las negociaciones, 
inJ ^“Pone entre otras cues- 
1^ subida en el salario 
luto ^ ’^rieve y medio por 

) ^ri incremento en la
vacaciones, así como

el compromiso por ambas par
tes de constituir una comisión 
de trabajo para abordar la pro
blemática del sector.

Fuentes de Comisiones Obre
ras señalaron que “no es el con
venio que nos hubiera gustado 
firmar, pero sí el es mejor de 
los convenios posibles en las 
actuales circunstancias”, y cri
ticaron a los responsables de 
UGT por no sumarse al acuer
do.

(Pág. 40)

Todo preparado para 
la Conferencia de Paz

La organización de la Con
ferencia de paz para Oriente 
Próximo, así como todos sus 
preparativos, están a punto y 
ultimados para su inauguración, 
que tendrá lugar en la mañana

del miércoles, 30 de octubre, 
en el Palacio Real de Madrid. 
A partir de esa fecha, las dele
gaciones bajo el patrocinio de 
EE.UU. y la URSS, abrirán el
diálogo. (Págs. 18 a 21)

una visita a 
Toledo

(Pág. 17)
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- Firma invitada

Carrera de obstáculos
ANTONIO PAPELL

a figura literaria más utilizada para 
describir la Conferencia de Paz que 
mañana da comienzo en Madrid 

es la que la compara con una carrera de 
obstáculos.

Son, ciertamente, muchos los problemas 
que se superponen en el largo y cálido con
tencioso que separa desde 1947 a árabes y 
judíos, y las posiciones aparecen tan distantes 
entre sí que, cuando menos, hay que pensar 
que cualquier solución, siquiera parcial, tar
dará mucho tiempo y habrá de precisar largas 
y complejas negociaciones. En ningún caso 
puede pensarse que son de aplicación directa 
las famosas resoluciones de las Naciones Uni
das que expresan el intercambio de “paz por 
tierras”, ni siquiera que podrá aliviarse la 
visible tensión con que comienzan las con
versaciones en un breve plazo de tiempo: 
a todas luces, las primeras sesiones de la 
conferencia servirán para “romper el hielo”.

Ya es importante que árabes y judíos, 
enzarzados en una belicosa confrontación, 
hagan el gesto de sentarse juntos a la misma 
mesa. El paso siguiente, el de la adopción 
pragmática de acuerdos, sobrevendrá muy len
tamente. Quizá necesite años incluso para 
fructificar.

Hay que tener en cuenta que Israel trae 
a Madrid su cara menos amable. El partido 
mayoritario, el Likud, no sólo es la derecha 
conspicua y más nacionalista del Estado de 
Israel sino que está aliado a pequeñas for
maciones ultranacionalistas que bordean el 
integrismo religioso. Hubiera parecido lógico 
que, en ocasión tan grave como es la Con
ferencia de Paz, se hubiera intentado reiterar 
la ya ensayada fórmula de un Gobierno de 
unidad nacional, tras un pacto entre el Likud

Cuervera
1 Palacio de Fuensalida será hoy escenario 
de una kermesse al mejor estilo finise
cular: las señoras de los mandamases, 

mientras sus respectivos hablan de política y “esas 
cosas de hombres”, tomarán el té en el salón de 
al lado, como quien dice, porque de Toledo a Madrid 
no hay más que un paso y en helicóptero militar 
(sin tener que ceñirse a las maravillosas carreteras 
hispanas) se recorre en un segundo.

El presidente Bono hará de anfitrión charmant 
y conversador, actuará como ese amigo de la familia 
que entretiene a las mujeres hasta que los maridos 
terminan de arreglar el mundo: manteniendo cerca 
a su señora convenientemente engalanada, recibirá 
en el hall de su palacete a su Majestad la reina 
y a la devaluada emperatriz de todas las Rusias; 
les enseñará los encantos de la ciudad Imperial, 
que para eso -para enseñaría á los visitantes ilustres- 
la hicieron capital de la región aunque tuviera menos 
méritos que otras localidades; les preparará, con 
cargo al presupuesto autonómico, una selecta cuchi-' 
panda en vajilla de plata y servida por camareros 
de guante blanco en la que, al menos, hay que 
confiar que resista a la tentación de incluir platos

El pisto Chi 
¡OS,

de Shamir y los laboristas de Simón Peres.
Esta solución es sin embargo descartable, 

no tanto por imposibilidad política cuanto 
por la incompatibilidad personal entre Shamir 
y Peres. El laborismo ha ofrecido y ha otor
gado al Gobierno israelí su apoyo, aunque 
sin entrar en el gabinete; la fórmula no es
fácil de mantener y, desde 
para moderar a Shamir ni 
presiones reaccionarias que 
ala más dura del Likud.

luego, no sirve 
para aliviar las 
éste recibe del

Es ya un gran 
paso en el 
largo y 
tortuoso 
camino de la 
paz. De una 
paz que habrá 
de superar una 
larga carrera 
de obstáculos, 
pero que ya se 
vislumbra al 
final del 
trayecto

Por estas razones, alentar franco optimismo 
sobre el resultado de la conferencia sería 
pura inconsciencia. Muchos pensamos que si 
bien ahora pueden darse pasos apreciables 
en el camino de la paz, los definitivos sólo 
podrán andarse cuando haya habido en Israel 
un relevo generacional: cuando los jóvenes 
que no asistieron a la fundación de su Estado 

• se hagan cargo del Gobierno. Ello supondrá 
una comprensible reducción del énfasis nacio
nalista y una mayor racionalización de los 
problemas.

Pero tampoco está fundado el pesimismo: 
el hecho mismo de que israelíes y palestinos 
se sienten a hablar, de que por lo tanto 
se reconozcan de facto mutuamente, ya es 
un avance insólito en la solución del pro
blema. Viejos colectivos enfrentados por sen
das culturas de odio al rival llegan por fin 
a una mesa de negociaciones.

Este, de cualquier forma, es ya un gran 
paso en el largo y tortuoso camino de la 
paz. De una paz que quizá esté remota, que 
sin duda habrá de superar una larga carrera 
de obstáculos, pero que ya se vislumbra al 
final del trayecto.
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El presidente Bono hará de 
anfitrión channant y conversador, 
como ese amigo de la familia que 
entretiene a las mujeres mientras los 
maridos arreglan el mundo

de la tierra como atascaburras y ajo-mataero; en 
definitiva, impedirá que se aburran y las cumpli
mentará como corresponde al rango de las visitantes 
y a la categoría de quien las recibe.

Entre cumplido y cumplido, las excelsas señoras 
(por indicación de su excelso anfitrión, que no pierde 
ripio cuando de salir en los papeles se trata) aún 
tendrán tiempo de colocarse ante las’molestas cáma-
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masa

ras de la canallesca y posar para ellas. “Que 1 
echen de comer a los periodistas”, dirá acaso alguie 
recordando mejores tiempos. Y al olor de las sardin 
del vino preparado ad hoc, algún gato viejo sentí 
reverdecer los laureles del periodismo gráfico o esca 
to de la antigua escuela; porque al final(y no 
trata de matar al mensajero), la única verda j 
que la culpa no es de quien organiza los sara 
sino de quien les dedica atención y espacio en
medios. ..

Por cierto, y ya que hablamos de la pro esi 
para espectáculo bochornoso, el de los últimos m* 
tos del telediario de ayer al mediodía, con ^Jílán 
tra echándose a sí misma una flor detrás ^^.^^^lígQ 
y unos periodistas aguantando el chaparrón y P jj^j.^ Jino( 
do al mal tiempo buena cara, como si no se ^^|juj^ 
cuenta de su papel de correa de transmisi ¿jg^ 
una manipulación pura y dura. éxit(4 .'®

La Conferencia de Paz es, por supuesto, un ^^/nide 
en política exterior española. Pero también n 
ocasión para demostrar que en la política i ^g^re 
española nada cambia ni cambiará: fyeras , J 
mos vicios, que cuando tenemos gente
se notan más. Menos pial que el evento dur ^jauc

.2022
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Punto de vista Hi Hoy, en estos momentos

La unidad
EDUARDO CANTOS

Gerundio de andar
LUIS PARREÑO

w

L
os socialistas de Albacete una vez 
más han dado muestras de que 
la unidad es la princiapl prenda 

pe poseen Y por la unidad, todo lo 
iemás El VIII Congreso provincial de elici-

Juliaste partido, que tuvo lugar el pasado 
;oniQ in de semana en Caudete, discurrió sin 

S-
 

G ena, y con la gloria de que lo que allí 
i hizo respondía a la minuciosa tarea 

& un equipo que trabajó con mucha pre- 
Tenolisión para que al final todo resultara, 
i kis o menos, como ha resultado. Esa 

insación de que en el PSOE no pasa 
’o^^lada, es fruto del sentido común. Porque 
’ dijo José Bono, “no hay que perder 

1 tiempo buscando al adversario en el
. Iterior del partido”. Otra frase del pre- 

^"■J^ílente regional que merecería la 
y’Rflexión de los que hacen guardia en 

K espacios siderales de la política de 
---- ^mido, es: “En esta organización nadie 

e imprescindible, pero todos son nece- 
1) tes” Menos los que no lo son -aña- 

amos nosotros-. Que en cuanto que se 
ño hueven no salen en la foto Cosa ésta 

e a la vista de lo que sucede en otros 
rtidos, hay que reconocer que da bue- 
s resultados.
Y mientras todo esto ocurría en Cau-'^^te, en Madrid tenían lugar los funerales

- or el eterno descanso del Partido de
K Trabajadores de España, donde su 

lecQ ^®^’ Santiago Carrillo, que otras veces 
con la palabra al partido del 

mufl “"Q y 1^ ^0^^’ no tuvo inconveniente 
2 66 ” ^^j^^ P^^a la eternidad otra frase de 
eató^^ ^® ahí te espero “es mejor entrar 
i s la casa grande del PSOE que en el 

■^ringuito de la Izquierda Unida”, desde 
ynde, sin duda alguna, el señor Carrillo 

ser el rayo que no cesa de la política 
Felipe González, que bastante tiene 
las acometidas de su amigo Alfonso 

e rf®*^^ ^ne parece ser que está dispuesto 
tniie¿"^^^^'^''^^ P®*^ sn cuenta en otra cosa 
din^'' '^^’^^^nas que dan a un socialismo 
‘ntirá*' ®®^® ^lene que ver con la social- 
escri;^-'^°^^^^'^ Invocada por José María

n^gas, que es el secretario de Orga-10 se
id es

Los socialistas de Albacete 
una vez más han dado 
muestras de que la unidad 
es la principal prenda que 
poseen. Y por la unidad, 
todo lo demás

nización del PSOE, en la euforia, o efu
sión, del abrazo que se dio con el cama- 
rada Santiago en el acto de referencia, 
que es a donde lo mandaron para que 
lo presidiera en nombre de los que pre
firieron estar en otro lugar menos com
prometido de cara a la historia.

Dolor por Angel Luis

Yo no sé como decíroslo Cuando la 
pena aprisiona el corazón, las palabras 
se atrancan; se quedan reposadas en los 
sentimientos. Que son los que nos pro
ducen congoja., dolor. Y hasta ganas de 
llorar De verdad, creérmelo, yo no sé 
como deciros, Luis y Mari, que la pérdida 
de vuestro hijo Angel Luis pone frenético 
mi pulso de padre que quiere llegar hasta 
allí, donde estáis para...¡qué sé yo!... Para, 
al fin y al cabo, nada. Porque nada hay 
que pueda mitigar el dolor que os tiene 
helada el alma. Hablo con Marcos, con 
Juana, con Cari. Son -somos- vuestros 
amigos. Por la amistad, si es de buena 
ley, cuando ocurren estas cosas se paga 
prenda. Están -estamos- consternados 
Mari, Luis, dejadnos que hoy, mañana 
y siempre podamos estar, como otras 
veces, en ese rincón de la amistad que 
nos tenéis prestado Uno sirve para poco; 
pero si en algo os puedo servir, aquí 
me tenéis. Por lo menos para acompa
ñamos en ese sentimiento que, no lo 
dudéis, también es nuestro.

I
nteresa que nuestra marcha no se 
detenga, que todo no haya quedado 
en la gran proeza futbolística del 
ascenso del nuestro equipo representa

tivo a la Primera División, que debe 
ser considerada, aún dentro de su impor
tancia, como algo anecdótipo. Hay que 
seguir andando, no sólo en deportes 
—en este sentido, hay que insistir en 
la promoción del circuito de la Torre- 
cica, con competiciones más frecuentes, 
como la del domingo— sino en los diver
sos proyectos y problemas que tiene la 
capital y la provincia que pudieran estar 
dormidos.

Hay que señalar que, al fin, entró 
en funcionamiento el “parking” de la 
Champiñonera y que el otro, el de la 
Plaza de la Virgen de los Llanos, parece 
ser que lleva el ritmo necesario para 
que pueda estar terminado dentro de 
cinco o seis meses, conforme a los cál
culos de la empresa que lo está cons
truyendo. Para la urbanización de esta 
Plaza, que, sin duda alguna, será una 
de las más bonitas de la capital, hace 
falta que se culmine ese extraordinario 
aparcamiento que constituirá un gran 
alivio en la descongestión del tráfico en 
la zona. Pensamos que, inmediatamente, 
se iniciarán las obras del entorno que 
darán una nueva y moderna perspectiva 
a la calle del Rosario y a la Plaza de 
la Constitución, así como a la calle del 
Cura. Esta será andar.

Por otra parte, directivos y socios del 
Ateneo están de enhorabuena por lo 
avanzadas que van las obras de remo- 
delación del edificio de la calle de la 
Feria, donde se ubicará su sede social, 
en una nueva etapa en la que tienen 
puestas grandes ilusiones, dado que 
serán mejores sus posibilidades econó
micas para hacer frente a sus presu
puestos. Aunque están bien rebasados 
los plazos, ya es confortadora la posi
bilidad de que las instalaciones puedan

El Ayuntamiento tiene 
planteados proyectos de 
evidente necesidad y 
urgencia que deberían 
llevarse a cabo para 
demostrar que estamos en 
una “ciudad viva”

ser inauguradas en la primera quincena 
de noviembre. (La indisimulable ilusión 
que tiene su presidente, Tomás Man
cebo, se ha visto defraudada en varias 
ocasiones, desde el pasado 8 de sep
tiembre, que se anunció como fecha 
inaugural..,)

Sin embargo, la Asociación de Veci
nos de ese mismo barrio de la Feria 
siente cierta decepción por la poca agi
lidad que se le concede al proyecto de 
unos locales en la misma calle, con
cedidos por el Ayuntamiento...

Y siguen pendientes —y lo que te 
rondaré, morena, que se dice vulgar
mente- asuntos de gran importancia 
como el del Teatro Circo, cuya recu
peración es cada día más necesaria para 
revalorizar acontecimientos culturales y 
artísticos de primerísima categoría, 
como por ejemplo el Festival Interna
cional de Música de la Caja de Ahorros 
de Albacete. O como el de la Posada 
del Rosario, cuyo destino debería ser 
definitiva y urgentemente planteado, 
porque como nos ha dicho un albace
tense, que cruza habitualmente por esa 
zona: “Lo triste no es el estorbo que 
pueda ofrecer al tráfico; lo lamentable 
es la impresión que da de ser “algo 
muerto”.

Y es verdad. Una ciudad no tendrá 
vida si no se entiende bien el gerundio 
de andar.

n los

ísiónj T 
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Arcalaus el encantador
ay que enviar desde aquí 
abrazo fortísimo a San-

ninis hago Martín y al cura
otra^,®’’ porque Anchuras no será 

mie^ ™8°®o de tiro. Un abrazo 
lieraii'®?^’^tico. Es verdad que el
in de ®*sta no comparte

Anchuras gana
—en su

^■■^gridad- los posicionamientos 
éxito, Coordinadora y que ha RAMON BELLO SERRANO

5 “^’m ^ z^®^®’^diendo, en la sole- 
terioft ™i^ absoluta, la corrección 
i 1”^»^ ^^ despropósito impresen- 
fueta 5 P’'ol^agonizado por la Junta 
noci», Residente Bono, que tuvo 

^® pregonarse como 
"^iL^ ^^^Q^ de los parques natu- 

^®^^® ®’’ Alcázar, abra- 
Alfonso Guerra. 

^^^^ cuestión de prin- 
_ --i¡i5 p ''®_ principios democráti- 

Á ' ^eros era el lugar ele- 
denuncia clara de 

W 4 de la ecología hizo 
^vor i ^ ^ Defensa que, por 
| > ® solicitó a Bono el true-

que por Anchuras, prácticamente 
en el chaflán. En campaña elec
toral -todo el mundo lo sabey 
presionado por la opinión, sin 
encomendarse a las Cortes 
Regionales o a las consultas con 
el resto de los partidos, vino la 
designación tortuosa del pueblo 
de Martín. Luego pasó lo que 
pasó. Apestados iban los anchu- 
reños a demandar a la Junta 
explicaciones, apestados los 
manifestantes a quienes don 
Daniel Romero reprimía de for
ma contundente (a una pobre

chica le rompieron el sujetador) 
y apestados éramos todos, sobre 
todo quienes nos reíamos en la 
amargura de semejante celebra
ción de métodos impropios de 
los gobernantes. Antaño ya había 
pasado el insulto a la magistra
tura, cuando el Presidente Bono 
aseguraba en la televisión pública 
que en Castilla-La Mancha se 
multaba a los niños (sic) y que 
el causante de la multa, un magis
trado, hubiera dudado, como juz
gador, si el reo lo hubiera sido 
hijo del Conde de Romanones.

Han sido los dos ejemplos de
mayor distorsión y vergüenza 
pública para un presidente que, 
curiosamente, no necesitaba de 
estas agresiones al civismo para 
sostener su magistratura. En 
Anchuras, caballeros, no había 
pulso que medir ni consideracio
nes ni prudencias, que sólo había 
un pueblo condenado en virtud 
de decisión política incalificable. 
Qué más da que la causa última 
radique en los recortes presu
puestarios; qué más da que el 
Ejército se lamente de la falta

de infraestructura, que la culpa 
no es de las armas, sino de la 
chapuza y el desahogo; qué más 
da que algunos de los respon
sables políticos se conviertan al 
color predominante y hablen , 
ahora, de fauna y ecología. Lo 
mismo da. Lo importante es 
haber ganado el pulso y saber 
que los esfuerzos de todo un pue
blo, los alegatos en los medios 
de comunicación, la negativa a 
lo torcido en un régimen de liber
tades, todavía tiene valor y está 
afecto a lo decisivo. Vergüenza 
para quienes se prestaron a la 
compraventa y se veían felicísi
mos con sus contratos de trabajo 
arrumbando al pueblo. Vergüen
za para la Administración Regio
nal y para su máximo represen
tante, máximo hacedor de la tris
teza en este asunto. Y felicidades 
para Anchuras, alcalde y cura, 
que es una forma de felicitar a 
los principios democráticos.

¿OVAS, RELOJES, VAJILLAS, CRISTALERIAS, JUEGOS DE CAFE, JARRONES 
BANDEJAS, COMPLEMENTOS DEL HOGAR...
^0 TE LO PIENSES "[©ITIPO ESTAMOS DE OFERTAS..

.AHORA Y DURANTE UNAS SEMANAS POR AMPLIACION Y REFORMA TENDREMOS 
DESCUENTOS DEL 20, 30, 40 Y HASTA EL 50% EN TODOS LOS ARTICULOS 
¡¡OPORTUNIDAD UNICA!! EN C/ Zapateros, 4 Peatonal
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Lo social en José Antonio Cartas

1 cumplirse el cincuenta y ocho 
aniversario de la fundación de 
la Falange por José Antonio 

Primo de Rivera, quiero glosar en este 
artículo un tema que a él le apasionaba, 
que estudió con fervor y casi constituía 
la esencia de su pensamiento político. 
Con ello quiero rendir homenaje a su 
eterno recuerdo y dar prueba de inal
terable reconocimiento a su indiscutible 
magisterio y perenne capitanía. Se trata 
del concepto de lo Social como base 
de cualquier estructura política y su 
diferenciación de lo Nacional.

Hay que considerar que fue lo Social 
el primer bastión sobre el que se edificó 
todo el edificio que conocemos por 
nuestro mundo, porque lo Social nació 
en el primer matrimonio, en la primera 
familia; lo Nacional tuvo que esperar 
bastante tiempo, precisamente la evo
lución de lo Social para alcanzar su 
grado supremo. La Sociedad siempre 
ha existido a través de todas las evo
luciones. Sociedad más o menos pri
mitiva, pero Sociedad al fin; es el factor 
humano en sus relaciones entre sí; es 
la base de lo Nacional, de' la Nación, 
que es una formación de carácter his
tórico, conciencia de un pueblo de ser 
unidad distinta dentro de la Humanidad 
entera. No se puede hablar de lo Nacio
nal sin hablar al mismo tiempo de lo 
Social; y no al contrario. No puede 
subir una nación, llegar a su poderío 
y grandeza, si no es mediante la mejora 
y bienestar de su Sociedad. El derrum
bamiento de lo Nacional sucede cuando 
lo Social se descompone; no hay, pues, 
ninguna mejora en lo Nacional si no 
se ha mejorado antes lo Social. Ambas 
cosas vienen a ser como la proyección 
de una raza, de un pueblo; la pro
yección interna dentro de sí, es lo 
Social, la externa, hacia fuera, es lo 
Nacional.

De tales razonamientos se deduce 
que dentro de lo Nacional hay que 
examinar lo Social que nos dará el 
auténtico estado de desarrollo y bie
nestar de la Sociedad y con ello el 
principal protagonista de ésta; El Hom
bre. En consecuencia, el Hombre, la

a llegado la gran semana. La 
Conferencia de Paz para 
Oriente Medio que se cele

brará en Madrid va a dejar en un 
segundo plano cualquier otro acon
tecimiento. Asturias, el proyecto de 
Presupuestos Generales para 1992, las 
reuniones ministeriales que tratan de 
sofocar los conatos de incendio en 
la cornisa cantábrica...todo va a ser 
oscurecido por el acontecimiento 
internacional que va a transformar 
a Madrid en centro de atención del 
mundo entero. Y sin embargo, en 
el sistema económico se producirán 
destellos lo suficientemente intensos 
como para atraer la atención de ana
listas, inversores y hasta de la Admi- 
nistracióm Serán acontecimientos 
como la afirmación -en junta- del 
nacimiento de la gran entidad cons
tituida por los bancos Central e His
pano; la reunión de accionistas de 
Ceselsa, en proceso de integración 
con INISEL (el grupo participado 
mayoritariamente por el Instituto 
Nacional de Industria) o la interpe
lación al Gobierno del grupo Popular

La Junta General de Accionistas de 

Recauchutados Mesas, S.A. 
reunida en sesión extraordinaria, el día 16 de 
Febrero de 1991, acordó por unanimidad el 
cambio de domicilio social al Polígono Indus
trial Campollano calle C, N- 14 de la ciudad 
de Albacete.

MERCEALBA, S.A. 
Transformación de Sociedad 

En Junta General Extraordina
ria Universal de Accionistas, 
celebrada el día 1 de octubre 
de 1991, en el domicilio social, 
se ha acordado, por unani
midad, la transformación de 
la Entidad en Sociedad de 
Responsabilidad Limitada.
Albacete, 2 de octubre de 1991 

El Consejero Delegado.

BARTOLOME BELTRAN RODRIGUEZ

Sociedad, la Nación. Pero el hombre, 
y aquí viene en sustancia la interpre
tación joseantoniana del problema, es 
el elemento básico, pues para ello José 
Antonio ya sentencia: “El hombre es 
el sistema”.

Cuando Juan Jacobo pretendió cam
biar la Sociedad, y en gran parte lo 
consiguió, partió también del hombre, 
pero del hombre como ente físico; 
basándose en él como ser animal caren
te de libertad y ansioso, por tanto, de 

■recobrar su libre albedrío que su con
dición natural le imponía. Pero Rous
seau, enviciado en una interpretación 
meramente materialista de la vida, no 
fue mas allá. Creó al hombre libre den
tro de la Naturaleza, sin sujetarlo a 
un orden, como si no existiese un orden 
aún dentro de la misma Naturaleza. 
“El hombre nace libre y por doquier 
se encuentra encadenado”. Y ésta, para 
él verdad axiomática, fue su fracaso, 
porque no previno más allá. Creó al 
hombre hipotéticamente libre, pero for
mó al mismo tiempo al hombre real
mente encadenado, porque desgajó el 
sentido espiritual, cristiano, de la Socie
dad, para suplantarlo por un sentido 
materialista de la vida, que provocó, 
más tarde, el nacimiento del socialismo, 
el cual se presentó como panacea de 
los males del liberalismo y que vino 
a ser, que es, una nueva encadenación 
del hombre, pues si bien le encauza 
en un orden, lo hace olvidándose de 
su condición de persona para conver
tido en simple individuo, es decir, en 
cosa, ya que el individuo es la materia 
hecha carne, a diferencia del hombre 
que es la carne albergue de una volun
tad, de un ser portador de valores, tal 
como lo entiende José Antonio.

“El Hombre es el sistema”; He aquí 
el axioma joseantoniano que servirá de 
base sobre la que levantar todo el edi
ficio social de inspiración falangista. 
Háy que levantar el edificio sobre la 
coordenada histórica de la persona, 
como diría Eugenio D’Ors. Hay que 
proyectar al hombre como célula ori
ginaria de todo el ordenamiento socio
lógico. No hacerlo así es opositar al

Una semana
de destellos

LUIS MOLINERO

en el Congreso por las irregularidades 
detectadas en la compra de terrenos 
por parte de Renfe. Esos chispazos 
no conseguirán disputar espacio en 
primeras páginas al gran aconteci
miento internacional que se prepara 
en Madrid, pero son esperados con 
avidez por quienes siguen el día a 
día de la economía del país. En gene
ral, la semana, en lo económico, es 
propicia para el análisis y la reflexión. 
Los “fontaneros” de los ministerios 
económicos, en una semana que se 
prevé poco agitada en sus departa
mentos podrán dedicarse a preparar 
una recta de fin de año llena de 
problemas. Así, quienes negocian el 
contrato-programa con la compañía 
pública Renfe podrán diseñar con cal

fracaso; es montar una Sociedad vacía, 
carente de destino, sin proyección futu
ra, con la segura exposición de arruinar 
el sentido revolucionario que se pre
tende dar al Estado. Hay que evitar 
a todo trance la intromisión de fáciles 
y turbias interpretaciones. Hay que 
estar atentos a la raíz conceptual por
que en todo momento es la que pro
porciona la savia que da vida y man
tiene vigorizado el sistema. Sequemos 
la raíz y morirá la planta. Olvidémonos 
del hombre y fenecerá el sistema.

La vida hoy gira en derredor de lo 
Social. Pretender ignorarlo es locura 
o necedad, cuando no traición al Hom
bre en sus lógicas y justas apetencias 
de alcanzar la justicia y la libertad. Para 
ello no queda otro remedio que recha
zar de plano, desmontar en su totalidad 
el nefasto y devastador sistema que en 
la actualidad detenta el poder en nues
tra Patria y que, lejos de todo escrúpulo, 
tiene sojuzgadas, mediatizadas, a 
ambas. Y es que en el socialismo mode
rado o socialdemocracia (nuestra utó
pica estructura política oficial) la dic
tadura mayoritaria (esto es lo que real
mente venimos padeciendo) se ejerce 
de manera menos clara que en el socia
lismo radical con la intervención del 
proletariado, pero no por eso es menos 
dura y perversa. Las consecuencias, des
graciadamente, son clarividentes: el 
pueblo hundido en un estado de depra
vadas costumbres, la corrupción gene
ralmente extendida, mientras el insano 
nepotismo ha situado en los puestos 
responsables, sin discriminación de nin
guna clase, por regla general, a indi
viduos descalificados moral e intelec
tualmente.

Con esta clase de gente no hay posi
bilidad de llevar a efecto una Revo
lución eficaz y próspera de signo Social 
y Nacional. A toda esa lacra, por otro 
lado, hay que agregar la falta de hon
radez y pureza que muestran los prin
cipios ideológicos de la mayoría de los 
políticos, con profusión de tránsfugas 
de escándalo y renegados de cirio y 
sotana, sin olvidar, claro está, los apre
surados a desmatizar camisa y chaqueta.

ma la estrategia que permitirá extraer 
el máximo de jugo a los 300.000 millo
nes de pesetas que el Estado debe 
aportar a la empresa ferroviaria. De 
la misma forma, los asesores de los 
cinco ministros encargados de apagar 
la hoguera de Asturias podrán estu
diar qué soluciones proponer para 
una comunidad amenazada en lo eco
nómico hasta extremos preocupantes. 
Por no hablar de quienes deben 
luchar contra el fraude fiscal. Durante 
siete días tranquilos tendrán tiempo 
para preparar el próximo empujón 
contra los defraudadores del ministro 
Solchaga. Y hasta es posible que den 
con un nuevo billete de alto valor 
fiscal. Durante toda una semana la 
economía no tendrá espacio y, por 
lo tanto, en apariencia, nada suce
derá. Y sin embargo, los frentes segui
rán abiertos y en lucha. Tras la agi
tada semana que tendrá lugar en el 
Palacio de Oriente, los problemas 
recobrarán su dimensión. Volverán a 
ser noticia los tipos de interés, y la 
inflación, y los presupuestos...

Mano dura 
contra ETA

1 pasado día 17 de octubre en Madr 
y más recientemente en San Sebastií 
la banda terrorista ETA llevó a cal: 

otro de sus salvajes e indiscriminados atentado! 
¿Hasta cuándo aguantaremos esta situación 

Desde luego que con la inoperancia del Gobierd 
Español en materias de terrorismo y con la burl 
que está recibiendo por parte del presidente fni| 
cés, que se niega, parece ser, a colaborar. 1 
cosa puede ir para rato. Es más, cuando coi 
tinuamente a través de los medios de coraa 
nicación social leemos y escuchamos que ETi 
casi desarbolada y que en su potencia se encutí 
muy reducido, van y atentan de nuevo en Madif 
por tres veces en el plazo de unas horasá) 
en San Sebastián matan a bocajarro y pori 
espalda a dos guardias civiles mientras tomaba 
tranquilamente un café. |

La verdad es que uno se queda un poco pd 
piejo ante hechos como los que ocurren en Esá 
ña, los atentados de ETA se viven en la socied 
de nuestro país como algo rutinario, a lo q 
se está acostumbrado, a sabiendas incluso 1 
que cualquiera puede sufrir uno de estos act 
en sus propias carnes.

Venía a decir lo de que se queda uno perplq 
porque después de que los asesinos de E"^ 
han matado a sangre fría, han activad 
coches-bomba, han destrozado familias enter^ 
han atacado contra casas cuarteles en las qu 
había niños jugando, (y no por casualidad, siq 
porque al saber que había niños, todavía ht 
actuado con más dureza) y cuando tras una c 
las pocas acciones policiales brillantes (efectuat 
por la Guardia Civil, Cuerpo ejemplar doni 
los haya) realizadas en el País Vasco, muerg 
dos etarras, dos asesinos, dos individuos qí 
consideran que la merjor forma de que sus ideal! 
fructifiquen es matando, son enterrados cq 
lodos los honores, creyendo sus seguidores 
amigos que han sido una vez más víctimas cí 

m

F

S

Sistema. Verdaderamente indignante. | 
Hace dos años en un restaurante madril^ 

caía muerto a balazos un dirigente de HB, Í 
investigación judicial se dirigió a Ricardo Saca 
Ynestrillas; creemos que este hombre esta ei 
prisión sin tener pruebas concluyentes de qw 
aquella noche estuviera en el citado localymenq 
aún de que fuera el autor de los disparos, p. 
ellos estimamos que Ynestrillas está . 
las consecuencias de unas cárceles españoas 
pésimas condiciones con todo lo que ello supon

Por otro lado en Televisión Española no 
ha dado una sola información (y si se ha j 
ha sido muy por encima, sin llegar a ~ 
del hecho de que Ynestrillas comenzara una _ 
ga de hambre pidiendo justicia, y es que esp 
de tanta manipulación informativa, ¿que se p 
esperar del Ente público? . j

Para finalizar y dado que ETA no 
la labor de parar las armas, la o<j 
por la ilegalización del partido HB (a 8 ^ 
echará las manos a la cabeza 5 ¿gsá 
en un país democrático es impensable, pe j 
luego no se puede tolerar que exista ‘*” 
político que no condena ni un solo ^.^^^^gj rest 
y el cual unen unos lazos más que igjj nes 
con la cúpula de ETA) una eficaz j^^uggyrsj de ( 
acción policial a la que sin duda P^^^ j^ peni año 
y no vamos a decir que se implan e^^ ^.^^ 
de muerte, pero que no se mida ^^^ jelini 'ncr 
rasero a un terrorista que a cualquier ^^^^ ^^^^ |Q^ 
cuente, con ello queremos decir que ? e| ,j 
mano muy dura para con estos ^®^^^°^‘^gjyitad(^ ®ht( 

Sinceramente creemos que los^ ^^ ^^^ dios 
serían muy favorables para un P®^’ que tó ^®I 
harto de ver correr sangre inocen e y nioi 
único que desea es vivir en paz.

Ajune

Se comunica que la entidad

set 
, ’iiei 
; este

dios 
do

i ?^i 
igUí 
fuei 
fuei 
de 
sen-

/ 
de
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Peletería Berta, S.A.L-
ha trasladado su domicilio social, a calle । uni
ría 6 de Albacete conforme acuerdo Junta G®*^ .^ ^991. 
versal celebrada con fecha 25 de Octubre

Albacete, 25 de Octubre de 1.991 
EL ADMINISTRADOR ___

.2022
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Acción sindical en la enseñanza

Por la organización FETE-UGT, porque “no creemos que esta ciudad sea de las mejores tratadas en el reparto de la Universidad
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Piden que la Escuela Universitaria Superior 
de Profesorado tenga su sede en Albacete
El sindicato va a participar en los planes de formación del profesorado y se creará una asociación de renovación pedagógica

maba

La organización FETE-UGT adoptó importantes acuer
dos en la reunión del Comité Provincial de este sindicato 
celebrada el pasado sábado, entre ellos, proponer a 
las autoridades de la Universidad de Castilla-La Mancha 
que la Escuela Superior de Profesorado tenga su sede 
en Albacete, “por razones puramente objetivas y de 
compensación entre los diversos campus de la región
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El secretario general de la 
Federación de Trabajadores 
de la Enseñanza (FETE-UGT) 
en Albacete, Joaquín Muñoz, 
informó ayer de los principales 
acuerdos adoptados en la reu
nión del Comité Provincial, y 
en la que la gestión que viene 
realizando este sindicato fue 
aprobada por unanimidad.

Destacó Muñoz que uno de 
los acuerdos es el de recabar 
para Albacete la Escuela Supe
rior de Profesorado, “por razo
nes puramente objetivas y de 
compensación entre los diver
sos campus de la región”.

“Albacete es la provincia de 
mayor colectivo, y además pro
ponemos que se establezca ese 
centro aquí porque no cree
mos que seamos los mejores 
tratados en el tema del reparto 
de la Universidad. Considera
mos que no todo tiene que 
ser para Ciudad Real y Tole
do, si bien defendemos la idea 
de que haya casi de todo en 
todos los campus universita-

nos”.
Otros acuerdos adoptados 

en la reunión son incrementar 
los servicios" de este sindicato 
al afiliado; la constitución de 
la Federación Regional de 
FETE-UGT Castilla-La Man
cha, especialmente con vistas 
a la cada vez más próxima 
transferencia de competencias 
al Gobierno regional en mate
ria educativa; y además fueron 
abordados en profundidad los 
conflictos que actualmente se 
presentan en este sector con 
la Administración, (enseñanza

FETE-UGT presentó su boletín informativo n® 1, que recoge la problemática específica de Albacete. UMIGUEL
privada, el de maestros taller, 
etc.).

Preocupa la UNED

Joaquín Muñoz indicó que 
“nos preocupa el tema de la 
Universidad de Educación a 
Distancia (UNED), porque la 
acción tutorial, que debería 
servir de gran apoyo a los 
alumnos, no se puede desarro
llar adecuadamente, puesto 
que, según nuestras noticias, 
cada 15 días hay una hora para

atender a los estudiantes”.
Por otra parte, Muñoz des

tacó que “nos tememos que 
la LOGSE, cuya implantación 
se está retardando, no pueda 
tener todo su efecto por la 
falta de recursos económicos. 
Es probado que Educación 
cada vez tiene menos peso en 
los Presupuestos Generales”, a 
la vez que anunció que “vamos 
a recomendar que ningún pro-

fesor imparta materias curri
culares si no está especificado 
lo que tiene que hacer en el 
centro donde se encuentre, 
porque, entre otras razones, a 
un niño le puede hacer mucho 
daño tener un profesor no pre
parado en una materia deter
minada”.

En este contexto, resaltó 
Muñoz que hay que acabar 
con la concepción de que los

centros son meros aparca
mientos de niños, para que no 
estén en la calle.

Asimismo, Muñoz informó 
de “que vamos a participar en 
los planes de formación del 
profesorado, y decidimos el 
pasado sábado crear una aso
ciación de renovación pedagó
gica para que empiece a tra
bajar en el perfeccionamiento 
de los profesores”.

Balance de las actuaciones del SEPEI
21 -^^ ^^ notable aumento de los fuegos de arbolado, provocados por tormentas

® Los incendios de vegetación
3 de este año, ascienden a 241 
ees^
des

ntav El SEPEI presentó ayer un 
Ient« fesumen de todas sus actuacio- 
oladl nes registradas entre los meses 
^ars^ ® enero y octubre del presente 

^Qf^o dato más importan- 
lisira ®> cabe señalar el importante 
delira '^Cremento que se produjo de 
n e'l^ "^^^’^dios arbolados durante 
J ^e junio, respecto al año 

13f erior, pasando de 20 incen- 
"^^^^ Ramírez, jefe 

Lie servicio, explicó que “el 
' ^^ ^^^^ notable aumento

; ebe al alto número de tor- 
^''^^ ^® produjeron en 

■ p *^68, y al excesivo calor”.
din ^1 ^^®’^^° ‘d total de incen- 

sae vegetación que han teni- 
asri ^'^ *° due va de año, 

'^ 2^^’ prácticamente 
fiipr ^^^ ^* ^do anterior que 

’ 2'^^' ^^ lodos ellos, 128
^^ ron fuegos de arbolado, 109

^' ‘^*^^^ quemada, 
s incendios arbolados, que

Ester PEREZ

ís, 
ni- 
91.

das t’ ^*^^ peores consecuen- 
'enen para el equilibrio

ecológico, los más importantes 
fueron los que se produjeron 
en; Las Viñas (Alcalá del Júcar) 
con un área afectada de J8.000 
metros cuadrados; Villalgordo, 
con 8.000 metros cuadrados; y 
La Cobatilla (Alcaraz), con 
7.000 metros cuadrados.

Aunque las causas de los 
incendios han sido múltiples y 
existe un alto porcentaje que 
está sin determinar, la más fre
cuente ha sido sido el efecto 
de los rayos, seguido de los 
intencionados que sumaron un 
total de 14 siniestros. José 
Ramírez señaló que “el motivo 
que nos induce a pensar que 
un incendio es provocado, es 
la existencia de múltiples focos 
en distancias muy cortas, pero 
tampoco se puede saber con 
exactitud”. También se inicia
ron 31 fuegos por quemas, 9 
por hogueras, 5 por fuegos arti
ficiales, etc.

El SEPEI ofreció también 
información concreta de los 
puestos de vigilancia existentes 
en la provincia, y que aparecen 
distribuidos en zonas. Con tur-

no permanente, hay un total de 
nueve puestos, que son aten
didos por una plantilla formada 
por cuatro hombres cada uno. 
En cuanto a aquellos puestos . 
de vigilancia que sólo funcionan 
durante el turno de día, suman 
19, contando con la presencia 
de 2 personas cada uno de ellos.

Los retenes de bomberos 
forestales, también se encuen
tran repartidos por cuatro zonas 
18-unidades, de las cuales, cinco 
están de servicio permanente y 
las demás sólo de día. La capa
cidad de almacenamiento de 
agua de las autobomba oscilan 
entre los 3.000 y 4.000.
- A todo el personal contra
tado hay que añadir otros die
ciseis vehículos autobomba des
plegados, diecisiete vehículos 
para cubrir el transporte de los 
retenes, dos vehículos especia
les de vigilancia móvil, propor
cionados por la Junta, dos avio
nes especiales para extinción y 
una cuadrilla helitransportada, 
que también proceden de la 
Junta, y el personal de plantilla 
del SEPEI y DG de Montes. fue la acción de los rayos.La causa más frecuente de los incendios
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UGT manifiesta que ''otra cosa bien distinta es conseguir la unidad de acción entre los dos sindicatos''

“No a la unidad orgánica sindical si 
CC.OO. no corta su vínculo político”

El gobernador 
civil de Albacete 
viaja a Bruselas 
con una
delegación oficial *

Los ugetistas dicen a Comisiones que hay que demostrar con hechos lo que se anuncia a «bombo y platillo»

El secretario de Comuni
cación e Imagen de UGT 
de Albacete, Diego A. Igar
za Fernández, señaló ayer 
sobre la unidad orgánica 
apuntada por CC.OO. 
entre ambos sindicatos, 
“que por nuestra parte no 
hay ningún deseo de tener
ía en absoluto”.

Felicidad IZAGUIRRE

Coincidiendo con la opi
nión del secretario general de 
FETE-UGT en Albacete, Joa
quín Muñoz, Diego Igarza 
indicó que otra cosa bien dis
tinta es conseguir la unidad 
de acción entre UGT y 
CC.OO., “Io que siempre pro
picia ventajas para los traba
jadores; esto es fundamental, 
y en ese camino estamos”.

Igarza destacó en este sen
tido, que “UGT mantiene a 
ultranza hasta el último 
momento esa unidad de 
acción, y si la rompe, es por
que antes la ha roto CC.OO.”

“Pero respecto a la unidad 
orgánica que tanto desea 
CC.OO., -añadió- por nuestra 
parte no hay ningún deseo de 
tenerla en absoluto, porque 
sabemos muy bien donde esta
mos, a qué nos debemos, cuál 
es nuestro objetivo, y ya cor
tamos en su momento esa 
supuesta dependencia política 
que teníamos”.

Para Igarza, CC.OO. “debe 
de hacer su travesía particular 
y cortar la referencia política 
que tiene y transformarse en 
verdadero sindicato de clase; 
pero nos está demostrando 
que su camino va en la direc
ción de seguir siendo correa 
de transmisión de una idea

“Trabajadores de la enseñanza’, nueva 
publicación sindical de Albacete

F. IZAGUIRRE

El secretario general de 
FETE-UGT en Albacete, Joa
quín Muñoz, presentó ayer el 
boletín informativo n® 1 reali
zado por un equipo de miem
bros de esta organización sin
dical, titulado “Trabajadores de 
la enseñanza”, que recoge la 
problemática específica del sec
tor en esta capital y la provincia.

Explicó Muñoz que con este 
boletín “tenemos un medio pro
pio para hacer públicos nuestros 
planteamientos”, y que va diri
gido a los afiliados y en general 
a todos los centros de la ense
ñanza (desde los de la etapa 
infantil hasta de Universidad).

Los principales temas que se 
abordan en este número son 
“FETE-UGT, ni en venta ni 
alquiler”, “Nuevo curso: de mal 
en peor”,. “Presupuestos elec
toralistas o irresponsables”, 
“Nuevo sistema retributivo”, 
“El futuro de los profesores téc

Declaraciones contundentes dei secretario de Comunicación e Imagen de UGT, Diego A. Igarza.

política determinada, del Par
tido Comunista o Izquierda 
Unida”.

Insistió Igarza en que 
“mientras CC.OO. no haga 
eso, y después que pase 
mucho tiempo, veamos que 
son fiables a nuestro entender 
los comportamientos y las per
sonas que representan las 
cúpulas de ese sindicato, la 
unidad orgánica es impensa
ble”.

En línea con estas decla
raciones de Igarza, Ascensión 
Palomares, de FETE-UGT, 
señaló, refiriéndose a 
CC.OO., “que hay que demos
trar con hechos lo que a bom
bo y platillo se dice en los 

nicos de Formación Profesio
nal”, “La analogía retributiva de 
la enseñanza privada”, “IV 
Convenio del personal laboral” 
y “Anomalías en las convoca
torias de la Universidad”.

Este boletín, que se presenta 
como órgano informativo de la 
Comisión Ejecutiva Provincial 
de FETE-UGT, tiene como 
director a Joaquín Muñoz; sub
director, José Miguel Pérez; jefa 
de Redacción y Publicidad, 
Ascensión Palomares, y un 
amplio Consejo de Redacción.

Contra el aumento del 5%

Por otra parte, Muñoz expre
só que su organización sindical 
rechaza el incremento salarial 
del 5% previsto para los tra
bajadores de' la enseñanza en 
los Presupuestos del Estado, al 
tiempo que calificó el actual sis
tema de perfeccionamiento del 
profesorado de “inquisitorial y 
monopolizante”.

medios de comunicación”.
Expresó Ascensión Paloma

res que FETE-UGT, siempre 
ha buscado la unidad de 
acción, pero concretamente en 
el conflicto de la enseñanza 
privada, “CC.OO. ha querido 
tener un protagonismo que no 
le corresponde, pues nuestra 
fuerza sindical es la que más 
representación tiene en este 
sector”.

Asimismo, Ascensión Palo
mares indicó que “en la huel
ga de los profesores técnicos 
de Formación Profesional, 
CC.OO. ha tenido un com
portamiento insultante hacia 
nosotros”, y que “tenemos 
bastantes ejemplos sobre el 
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Portada del boletín informativo.

comportamiento de estos 
compañeros”.

Solidaridad con Asturias

Por otra parte, UGT de 
Albacete ha difundido un 
comunicado en el que mani
fiesta su solidaridad con los 
trabajadores de Asturias “en 
su lucha por una solución dig
na y razonable al problema 
de la reconversión, que no es 
otro que la reindustrializa
ción”.

UGT también ha manifes- . 
tado su satisfacción ante la 
celebración de la Conferencia 
sobre Oriente Medio en 
Madrid.

El gobernador civil de Alba- i „ 
cete, Virginio Fuentes, inició ¡ ™ 
ayer un viaje a Bruselas, de tres ' 
días de duración, para mantener 9^ 
un intenso programa de entre- ' sei 
vistas con altos responsables de j 
la Comisión Euroea que le — 
informarán sobre las líneas más 
importantes de la política, 
comunitaria en diversas mate- ™^ 
rias, de especial interés para su ■ ^’’ 
actividad como representante ,! P° 
del Gobierno en la provinciaJ ®F 
de Albacete. j ^f

Virginio Fuentes visita la * 80, 
capital comunitaria como ’ va 
miembro de una delegación ofi- i <Í“ 
cial del Ministerio del Interior,, ^a 
integrada además por los dele- u y 
gados del Gobierno en Valen-J mi 
cia, Asturias, Extremadura y| 8® 
País Vasco, y los gobernadores j tes 
civiles de Barcelona, Burgos, Lal cíe
Coruña, Huelva y Teruel.

Se abordarán amplias cues-1— 
tiones sobre el mercado único t— 
europeo y la unión económica j 
y monetaria, el medio ambiente 1 H 
y la protección civil, la política | 
social de la CEE, las políticas j í 
regionales y la reforma agrícola | 
comunitaria. •

La policía 
interviene 
varias dosis 
de hachís y 
heroína

LT

El pasado domingo se regís-» 
traron varias incidencias jou-’, 
ciales en Albacete para ^úi^ 
venir estupefacientes. Así, fue; 
ron intervenidos 300 miligramos^ 
de hachichs a una persona cuyo? 
nombre responde a las inicia e
I-M.F. i

Igualmente, fueron aprehen- 
didos 1 gramo de heroína 
R.R.M., y 250 miligramos oe. 
hachichs a J.L.G.S. Fue 
detenidos también en e^ 
mo día, A.V.S. y 
supuesto tráfico de es up 
cientes, y se^ p^’^ocul- 
dosis de heroína a A.U.E., 
tos en un bolsillo de su . 
dora, y una papelina de P 
a C.T.L. . j
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Robos en 
comercios C 

L 
a 
C

Se denunciaron varios ro^ 

cometidos en Albacete el^^^. 
do domingo, como el ^qqqí L 
cazadoras valoradas en • 
pesetas, del otroj 
comercio. También . gjaSj 
establecimiento, fueron 
300.000 pesetas.

También hubo y” ¡Jación 
90.000 pesetas, con mtim^^.^^ 
en una gasolinera, y j j^j U 
M.L.L., de Villan^ Q 
denunció la sustracci 
terreno de su P’^^P vale- 
unos 6.000 kgs. de 
rados en unas 12U.uuu e
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Como un programa más, que abarcará piano, órgano, coral y jazz

La Universidad Popular 
tendrá un Aula de Música 

al'_________________________________________________
I Pretende establecer convenios y relaciones con todo tipo de asociaciones musicales

Ei concejal de Cultura del Ayuntamiento de Albacete, 
gj^ Manuel Pérez Castell, anunció ayer que se va a diseñar 
res un programa más dentro de la Universidad Popular, 
ner que se titulará Aula de Música, y que abarcará las

7
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A las 7,30 de la tarde de hoy, en el Auditorio Municipal 

I Maratón Internacional de 
Piano y Música de Cámara

re-1 secciones de piano, organo, 
de *
u F. IZAGUIRRE

¡ea Pérez Castell explicó en 
ifg/? rueda de prensa, ante el 
sy j- director de la Universidad 

Ute 4 Popular, Ricardo Beléndez, y 
leia-^ el coordinador pedagógico de 

4 esta institución, Javier Hidal- 
k’f so, que el Aula de Música 

mo l va a ser programada aten- 
3g.| diendo a distintos niveles de 
ior, a acercamiento a la población, 
;le-1 y que pretende establecer 
en-Ji conciertos, convenios, y en 
1 y| general relaciones importan- 
iresí tes con todo tipo de asocia- 
La® clones que existen en el ámbi-

coral y jazz.
to de la música en Albacete, 
como “Amantes del Jazz”, 
por ejemplo.

Destacó Pérez Castell que 
también se fomentarán las 
relaciones con la Asociación 
de Jóvenes Intérpretes de 
Albacete (AJEMA), y se 
organizarán conciertos con 
Juventudes Musicales, “insti
tución que en sus 12 años de 
funcionamiento viene demos
trando su buen gusto a la hora 
de organizar actos musicales, 
como el I Maratón de de Pia
no y Música de Cámara”, 
señaló el concejal.

F. IZAGUIRRE

' Manuel Pérez Castell.

El concejal de Cultura del 
Ayuntamiento de Albacete, 
Manuel Pérez Castell, dio ayer 
la bienvenida a esta capital a 
ocho jóvenes músicos que par
ticiparán a las 7,30 horas de 
la tarde de hoy en el I Maratón 
Internacional de Piano y Música 
de Cámara “Ciudad de Alba
cete” que se celebrará en el 
Auditorio Municipal, en un acto 
organizado por Juventudes 
Musicales, y en el que colabo
ran el Ayuntamiento y la Aso
ciación Musical Rosa Sabater.

El presidente de Juventudes 
Musicales, Agustín Peiró Amo, 
tras presentar a los jóvenes 
músicos como intérpretes euro
peos galardonados en los más 
importantes concursos, explicó 
que esta primera edición del 
Maratón es el producto de unas 
gestiones llevadas a cabo el año 
pasado en Madrid, y que se tra
ta de la selección de unos músi

cos participantes en el Maratón 
que se viene celebrando en el 
marco del Festival de Otoño 
de la capital madrileña.

En este I Maratón, interven
drán Vilfrid Humbert y Olivier 
Pons, de nacionalidad francesa, 
que forman un dúo de violín 
y piano. Interpretarán una obra 
de J. Brams.

Seguidamente, actuará el pia
nista Hans Eijsackers, de 
Holanda, con obras de Grana
dos y Strawinsky.

El dúo de violoncelo y piano 
de origen italiano, formado por 
Antonio Mostacci (violoncelo) 
y Miriam Garagnani (piano), 
interpretarán obras de Schos- 
takovich y Santasusana.

A continuación, actuará el 
pianista ruso Yuriy Martinov, 
con obras de Mozart, Debussy 
y Albéniz. Y por último, el dúo 
español David San Martín 
(saxofón) y Ricardo Blanco 
(piano), con obras de P. Iturral
de y P. Max Dubvis.
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Fernando Novo asegura que no tiene nada que ver en el consenso logrado entre PSOE, PP e IU. LUIS MIGUEL

r

El acuerdo favorecerá la toma de decisiones importantes como será la futura fusión

Amplio consenso en la renovación de 
consejeros para la Caja de Albacete

Fernando Novo afirma que no se puede convertir la entidad bancaria en un ^Foro político

El pasado sábado se procedió a la renovación de los 
consejeros de los distintos órganos de gobierno de la 
Caja de Albacete, en una sesión calibeada por su pre-
sidente, Femado Novo, de 
primó el consenso”.

Miguel Angel CATALAN

El pasado sábado tuvo lugar 
en la Caja de Ahorros de 
Albacete la celebración de la 
Asamblea Ordinaria corres
pondiente al segundo semes
tre, durante la cual se reno
varon las dos terceras partes 
de la composición de esta 
Asamblea.

El Consejo de Administra
ción procedió a su vez a reno
var sus cargos, donde se rati
ficó al presidente, Femado 
Novo, vicepresidente, José 
Cuenca Rico y al secretario, 
Francisco Pérez Sánchez y 
cambiaron de titularidad 10

La Caja espera solucionar el tema de los 
1.200 millones del BEF antes de fín de año
El presidente de la Caja de 

Albacete aseguró que el tema 
de los 1.200 millones de pesetas 
que les debe el Banco Europeo 
de Finanzas “empieza a estar 
en su sitio y que aunque preo
cupados, no estamos angustia
dos por este problema”, ya que 
esto no ocasiona ningún daño 
patrimonial a la entidad y antes 
de finales de año puede estar 
resuelto”.

Esta opinión fue fundamen
tada por Femado Novo alegan
do que “el coeficiente de garan-

t

“absoluta normalidad donde

cargos de los quince que com
ponen el Consejo.

De la misma forma se eligió 
la nueva composición de la 
Comisión de Control y se 
constituyó la Comisión Eje
cutiva.

La Asamablea Ordinaria, 
cuya duración alcanzó una 
duración aproximada de dos 
horas, fue calificada ayer por 
el presidente, Femado Novo 
de “absoluta normalidad”.

Fernando Novo comentó en 
la rueda de prensa que “a 
pesar de la pluralidad de 
representación que otorga la 
Ley de Cajas de Ahorro, ha 
existido un amplio consenso 

tía para todas las entidades 
financieras fijado en 5 puntos 
por el Banco de España, en el 
mes de enero, la Caja se encon
traba en el 5,42 y al día de 
la fecha asciende a un 5,90”.

Respecto a las negociaciones 
que permitan reembolsar los 
1.200 millones, el presidente 
afirmó que “mientras existan 
diferencias entre la Comisión 
Nacional de Valores y el Banco 
de España, el futuro reflota
miento del Banco Europeo de 
Finanzas, se retrasará, aunque 

en la elección y renovación 
de cargos y que esto favorece 
la toma de decisiones impor
tantes sobre la futura fusión 
de las Cajas”.

Respecto a los rumores que 
existían sobre la representar 
ción del Ayuntamiento, en la 
que el PSOE podría haber 
asumido todos los seis cargos 
existentes, el presidente del la 
Caja se remitió a los resul
tados, donde figuran represen- 
tatantes del PP e IU y afirmó 
que “yo no tengo nada que 
ver en los logros de los 
consensos”.

En este sentido declaró 
Novo que “se ha politizado 
demasiado la Caja respecto a 
la fórmula que tiene la Ley 
para designar la composición- 
de sus órganos de dirección, 
que a mí personalmente no 
me parece mal; pero creo que 
hay que superar esta dimen- 

esto no quiere decir que deter
minados grupos financieros se 
retiren definitivamente de la 
operación de compra del banco 
intervenido”.

En cuanto a las dudas plan
teadas por la coalición de 
Izquierda Unida sobre el 
desarrollo de la operación en 
el mercado interbancario que 
dejó esta deuda a la Caja, Fer
nando Novo manifestó que “hay 
que conocer más profundamen
te como funciona este mercado, 
porque si no se corre el riesgo 

sión plural y no convertir las 
Cajas en foros políticos”.

“En cuanto a la situación 
actual -dijo- el Consejo de 
Administración, los criterios 
son de trabajo por parte de 
todos los consejeros, ya que 
su obligación es procurar 
buen funcionamiento de 
entidad”.

Respecto a la operación 

el 
la

en
el mercado interbancario rea
lizada con el BEF, que ha 
dejado a la Caja de Albacete 
pendiente del cobro de 1.2000 
millones, Femado Novo afir
mó que “el Consejo de Admi
nistración ratificó su gestión 
así como la del vicepresidente 
y la del secretario, aunque se 
haya producido un relevo de 
funciones en el responsable de 
inversiones, pero que en cual
quier caso este tema es un 
asunto de orden interno den
tro de la entidad”.

de confundir y de hacer el ridí
culo” y afirmó que “no se está 
en el mercado del dinero, por
que no se atiende la demanda 
de créditos de los clientes, si 
no que los excedentes de teso
rería hay que ponerlos en 
activo”.

Fernando Novo se reafirmó 
en la valoración que hiciera en 
un principio cuando se conoció 
la intervención del BEF por fal
ta de liquidez, calificando la 
operación de “auténtica mala 
suerte”.

La Junta 
incumple los 
convenios de 
funcionarios y 
laborales

2 k

La Federación de Servicig 
Públicos de UGT y CC.0^ 
informaron ayer en una cani 
paña que se está desarrolland

£11 
los 
yn 

en toda la región, sobre el tran^ 
curso de las negociacionei pd 
colectivas para funcionariosí 
personal laboral con la Adra 
nistración.

Los responsables de la negó 
ciación de ambas centrales sin 
dicales afirmaron estar en “b 
callejón sin salida con la Juní 
de Comunidades dé Castilla-^ 
Mancha”, y anunciaron la celi 
bración de asambleas con í 
colectivo afectado para el miér 
coles de esta semana.

Los problemas que aqueja 
al personal laboral de la Junji 

' aseguraron son el propii 
incumplimiento del conveiá 
colectivo firmado el año pasan 

E 
la 1 
Mai 
posi 
los 
del

Alb, 
el t 
tros 
el i 
deb 
la f

por la Administración regioliy er 
en cuanto a las subidas salaEjei 
riales y la falta de desarrofflextr 
de las disposiciones adicional^ que 
pactadas J cadi

En este sentido anunciaré fort 
que próximamente presentara al p 
un gran número de demanda p 
en la Magistratura de Trabal amj 
reivindicando el cobro de H con 
complementos. I que

Tanto UGT como CC.0Q ene 
manifestaron que por partej par¡ 
la Administración regional ea eso 
te una “voluntad política de« esta 
cumplir lo pactado y que el f 
decisión se manifiesta en Iq oen: 
Presupuestos Generales di „o 
próximo año para Castilla-A gQ|^ 
Mancha, donde se afirma en! ^^^^ 
artículo 13 que serán nufó ^,,^ 
todos los pactos que supina j^j^ 
un incremento superior al 3 ^^^^

Movilizaciones de protesta ^^

Las centrales sindicales nitor ^K 
marón que el próximo día , 
a las 12 de la mañana, en j 
Delegación Provincial de 
tura, se celebrará una asamni^ 
con los funcionarios y el P j 
sonal laboral para discutir s j 
la conveniencia de ^X®®^.^ j 
los procesos de movilizad j 
a la espera de una resf> J 
por parte de la -todí 
ya que “no se puede lleva 
a Magistratura”. , J

Respecto a los 
que afectan a los funci n , 
los sindicatos 
paralización de los cata J 
trabajo, el tema de los 
sos de méritos, las pn 
productivicdad y la 
reestructuración que nec 1 
los colectivos de veterinario| 
farmaceúticos. sindicalLos responsab es sind J 
denunciaron que lleva J 
vocarse oposiciones pa 
céuticos desde ^h^^® f^pcio 
desempeñando estos jj 
como interinos, ^^’ . jgs 
veterinarios que aprob^a 
oposiciones desde en ’^^^g^ 
vía se encuentran a j^^ 
de elegir plaza deb^ 
en el catalogo de pu 
trabajo
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j ''Los congresos provinciales del PSOE han demostrado su unidad y cohesión en el proyecto regional”

’ José Bono apuesta por el entendimiento 
como medio para alcanzar el progreso

El presidente señaló que Castilla-La Mancha tiene fuerza para asumir más competencias

fviciMfl presidente de la Junta, José Bono, valoró positivamente 
^^Y/os resultados de los congresos provinciales del partido 
'llana ^^^^^^® ^^ P^^^^^^ld^d ^^ debate que existe en la orga- 
h^^^^^^^^^^- ^itnismo explicó que la ampliación de com- 

ciona petencias tiene como principal objetivo conseguir un mayor 
ño39 acercamiento al ciudadano y una actuación más efícaz.
Ad Ester PEREZ

”®?®} El presidente de la Junta de 
11 31® Comunidad de Castilla-La 

Mancha, José Bono, valoró 
illa U positivamente el resultado de 

°^ ^^^^ congresos provinciales 
.Qjj ^del PSOE, que finalizaron con 
j^jg-la clausura del congreso de 

Albacete. Bono señaló que en 
^uejai ®I transcurso de estos encuen- 
Junta ^i^os se ha podido comprobar 
ipophel nivel de profundidad en el 
iveM^obate, así como la unidad y 
lasaa la fortaleza en las resoluciones 
gionl y on la elección de la comisión 
i sai Ejecutiva. ”Mi conclusión es 
irroi extraordinariamente positiva, ya 
onaique los congresos han signifi- 

j cado una muestra de unidad, 
ciara fortaleza y cohesión en torno 
ntaii al proyecto regional”.
landa Respecto al tema de la 
rabay ampliación de transferencias 
ie W conipetencionales. Bono señaló

^^^ '^'^ Castilla-La Mancha nos 
^ OM encontramos con fuerza para 
?^J P^ra asumir competencias, por 

eso las hemos reclamado y las 
ue' estamos negociando”. Además 

® el presidente declaró que “las 
'U ocmpetencias deben ampliarse 
illa-L "^ .P^^^ ^^ exhibición de los 
enis g^^'^rnos, sino para ejecutar 
mil ^^us nuevas facultades, de for- 

onoi "’^ tnás cercana a los ciuda- 
’ danos, para conseguir una 

mayor eficacia”. Asimismo, 
explicó que este proceso está 
en buen camino de culminar su 

infói ®^jetiyo, siendo condición pri- 
■nordial el acuerdo de las fuer-ía 3Í 
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Conocer la 
realidad social

En el discurso de clau
sura del congreso, José 
Bono resaltó que el Par
tido Socialista trata de 
acercarse a la realidad 
para poder así solucionar 
los problemas que afectan 
a los ciudadanos, “hay 
9ue huir de los estudiosos 
y de las encuestas que en 
un solo folio analizan la 
sociedad y te sacan una 
millonada. Nuestro parti
do tiene el mejor diag
nóstico para corregir el 
rumbo, y consiste en 
echarse a la calle y hablar 
eon los jóvenes, con las 
mujeres, con los más 
mayores, y llamar a los 
timbres de las casas”.

También explicó que 
Un partido disciplinado es 
uquel que sólo hace caso 
^^^ lo que dice la mayoría, 

u nuestro partido sólo lo 
mete en cintura los votos, 
9Ue en una democracia es 
® más importante”, y 
unadió que “un partido 
respetado es el que se 

Usa en la limpieza de 
todos sus militantes”.

zas políticas y gobiernos autó
nomos, con el gobierno central, 
porque “la solución no puede 
ser únicamente asunto de con-

frontación, sino que los partidos 
deben acercarse”.

El presidente manifestó su 
deseo de encontrar una fórmula 
capaz de entendiento entre los 
proyectos que planteen los 
nacionalistas y los que planteen 
los no nacionalistas. Manifestó 
además el progresivo incremen
to del diálogo en este país, 
diciendo que “España es cada 

MSACAQQ
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Rodéate del mejor equipo 
Nueva gama profesional PC PRO de Olivetti.

En el mundo profesional hay un consejo que 
siempre da buenos resultados: rodéate del me
jor equipo. Hoy, no hay duda, los i386 y los i486 
que Olivetti incorpora en su nueva gama.

Equipos que le ofrecen lo máximo en: poten
cia, velocidad, capacidad de expansión, confi- 
gurabilidad, conectabilidad y diseño.

NUEVA GAMA OLIVETTI PC PRO

o EN VERSIÓN SOBREMESA Y MINITORRE

PC PRO 486/33 (*) 486 DX/33 MHz
PC PRO 486/33 SX {*) 486 SX/20 MHz
PC PRO 33 {*) 386 DX/33 MHz
PC PRO SX 20 (*) 386 SX/20 MHz
PC PRO SX 16 386 SX/16 MHz
PC PRO 290 SP 286/20 MHz

FRANCISCO HONRUBIA MARTÍNEZ
Feria, 29 - Tel. 22 69 62 - Albacete

GRUPO COINFO, S.L.
Octavio, 32 - Tel. 50 49 56 - Albacete

Olivetti 
OLIVETTI OFFICE

vez un país cada vez más 
moderno, en el que los espa
ñoles se están percatando de 
que en el acuerdo y el enten
dimiento está el progreso”.

José Bono recalcó que el pre
supuesto para la Comunidad de 
Castilla-La Mancha ha subido 
muy por encima de lo que lo 
han hecho los Presupuestos 
Generales del Estado. El presidente José Bono.

Además, detrás de PC PRO 
también encontrará el mejor 
equipo de profesionales: los 
Concesionarios y los Distribui
dores de Olivetti Office. ollvslll 
En Albacete:
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Aumenta el número de licenciados colegiados en la provincia

Quince abogados de Albacete juraron 
ayer en el Tribunal Superior de Justicia

Los licenciados en derecho fueron apadrinados por otros abogados en ejercicio

EI Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La 
Mancha reunió ayer a quin
ce nuevos abogados que 
Juraron ante el magistrado 
Ramón Escot. Con ello 
aumenta la ya numerosa 
familia de abogados en la 
provincia.

Teresa ROLDAN

Ayer juraron quince nuevos 
abogados en el Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla-La 
Mancha. El juramento se rea
lizó ante el magistrado Ramón 
Escot.

La relación de los nuevos 
letrados que juraron el cargo 
en el día de ayer, es la siguiente:

Mirian Monjas Barrena
María Sofía Argudo Garijo 
Juan Pablo Campos Hoyos 
María Yolanda Carrascosa 

Barnuevo
José Carlos Carrascosa Bar- 

nuevo
María Juana Valverde Her- 

vas
María José Resta Romero 
María Aranzazu Padilla Ruiz 
Antonio Manuel Núñez-Polo 

Abad
Francisco Antonio Gil Gar

cía

Quince nuevos abogados juraron ayer en el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha.

José Joaquín González Cruz 
Manuel Sánchez García
José María Guizán Moreno 
Jesús Manuel Gil Salelles 
Ana Matías Giménez.
Con estos nuevos colegiados 

se consolida y aumenta la ya 

numerosa familia de abogados 
en la provincia de Albacete.

A pesar de que, dentro del 
gran número de estudiantes de 
derecho que existe en la región 
castellano-manchega un eleva
do porcentaje una vez acabada 

su carrera decide no dedicarse 
al ejercicio de esta profesión, 
otros muchos optan por cole
giarse. Los licenciados que ayer 
juraron fueron apadrinados por 
otros abogados en ejercicio en 
Albacete.

Plazas 
hoteleras

L.T

Según un estudio rea
lizado por la Comisión de 
las Comunidades Euro
peas, la región castella
no-manchega registró 
durante el año 1989 un 
total de 7989 plazas hote
leras disponibles, mien
tras que la cifra total de 
plazas hoteleras en toda 
España fue de 707.974.

Las comunidades que 
estuvieron por debajo de 
nuestra comunidad en 
cuanto a plazas hoteleras 
se refiere fueron: Astu
rias, Cantabria, Navarra, 
La Rioja, Extremadura, 
Murcia y Ceuta y Melilla.

Según estas cantidades 
se observa que nuestra 
región ha experimentado 
un incremento desde el 
período de tiempo com
prendido entre 1987 a 
1989.

Por otra parte el núme
ro de plazas durante el 
año 1989 en otros esta
blecimientos asimilados, 
como hostales y pensio
nes, dentro de nuestra 
región fue de 6721, siendo 
el total de España de 
210.675 plazas.

En cuanto a las comu
nidades que se mantuvie
ron por debajo práctica
mente fueron similares a 
las registradas en el pri
mer caso.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Pedro Angel Quijada.
- Hasta el 31 de octubre, en el Ayuntamiento de 

Albacete.
* Exposición de pintura de Carmen Sanz.
- La muestra se exhibirá en la Caja de Ahorros 

de Valencia hasta el 2 de noviembre.
* Exposición de pintura de Antonio Carrilero; “El 

paisaje humano de la Mancha”.
; En el Palacio de Benacazán en Toledo. Patro

cinada por la Caja de Toledo, la muestra se exhibirá 
hasta el 31 de octubre.

* Exposición de pintura de Francisco Javier Pérez 
de Gracia.

- Hasta el 31 de octubre en la sala de exposiciones 
de la Delegación de Cultura.

CONCURSOS

* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionados con la acti
vidad-empresarial de Albacete.

Los trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y'dotado de 250.000 pesetas 
y diploma, pudiendo dividirse “ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, pudiendo otorgarse un accésit 
de 50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Los trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio..

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán participar en este concurso literario todos 

los trabajos realizados para prensa, televisión o radio 
hasta el próximo 15 de octubre.

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite de extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico. 

revista donde se hayan publicado los trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
datos de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor
mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradúen en el presente 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

CINE

* Organizado por Cultural Alborea se proyectará 
en Villarrrobledo el filme “No sin mi hija”, del director 
Brian Gilbert.

- Hoy, a las 22 horas.
* Ciclo de cine jurídico, organizado por el Ayun- 

taiento de Albacete y la Facultad de Derecho.
Cada una de las películas será presentada por una 

personalidad relevante de la Justicia de Albacete, quie
nes presentarán las tesis jurídicas de fondo de cada 
film.

Las proyecciones se celebrarán en el cine Carlos 
III y el precio de la entrada será de 200 pesetas.

- Día 31, “Una árida estación blanca”, presentada 
por el decano del Colegio de Abogados, Javier Sánchez 
Carrrilero.

- Día 7 de noviembre, “Presunto inocente”, pre
sentada por el fical-jefe del Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha, Andrés López-Mora.

- Día 14 de noviembre, “El proceso Paradine , 
presentada por el profesor de Derecho Civil, Fedérico 
Rodríguez Morato. „

- Día 21 de noviembre, “Ladrón de bicicletas , 
presentada por el presidente de la Audiencia Pro
vincial, Eugenio Cárdenas.

- Día 28 de noviembre, “Asunto de mujeres”, pre
sentada por el catedrático de Derecho Penal, Nicolas 
García Ribas. „

- Día 5 de diciembre, “bajo el peso de la Ley , 
presentada por el subdirector de la prisión provincia, 
Eugenio Rodríguez. ,

- Día 12 de diciembre, “El Padrino”, presentada 
por Luis Prieto Sanchis, cagedrático de Filosona.

ESPECTACULOS MUSICALES

* “XII Festival Internacional de Música”, pdtr 
cinado por la Caja de Albacete. ,

Actuación de la Orquesta sinfónica Estatal Mol a 
de Yassi, bajo la dirección de Gheorge Cos 1^ 

El programa estará compuesto por las obras 
W.A. Mozart: Obertura Don Giovanni. L.v. ’ 
concierto para piano n®25 “Emperador”, con la ac 
ción del solista Dan Atanasiu. , ^^j^

La segunda parte del programa, se completara _ 
la Sinfonía n°5 “La Reforma” en Re menor, P- 
de F.B. Mendelssdohn.

- 19 de noviembre, a las 20,15 horas, en el Au 1 
Municipal. Entrada 800 pesetas. „ g,

* Ciclo de concierto de “Enrique Granados ’ 
nizados por Cultural Albacete, que se celebrara 
el Auditorio Municipal. yjj¿i

- Lunes, 4 de noviembre. Intérprete: Carmen

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) de 
terio de Cultura:

- En la Biblioteca Pública del Estado, ca 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
Visitas del Bibliobús.
- día 29, en Santa Ana.

.2022
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TIENES
PROBLEMAS.

ES GRATIS

Si tú o algún familiar o amigo tuyo tenéis 
algún problema de drogas y deseáis 
recibir información clara y real, llámanos. 
No te costará nada.

FUNDACION DE AYUDA 
CONTRA LA DROGADICCION

* Instituto de Documentación e Información sobre Drogodependencias; 
Patrocinado por: Obra Social de la CAJA DE AHORROS DE MADRID
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Surge la polémica en el Ayuntamiento de La Gineta.

1

Ayuntamiento de La Ruda.

El pleno rodense 
estudiará el 
convenio para la 
fínanciación del 
Centro Social

Pilar NAVARRO

EI Grupo Popular abandonó el Pleno y ha presentado un recurso en el Ayuntamiento

Los concejales del PP en La Gineta 
denuncian la intransigencia del alcalde

La oposición exigió la documentación referente a uno de los puntos a tratar

Los concejales del PP en el Ayuntamiento de La Gineta 
abandonaron el Pleno del día 25, al ser tratados “con 
malos modales y desprecio” por el alcalde socialista, 
Enrique Pardo, cuando le instaron a aplazar un asunto 
por no haber documentación sobre dicho punto.

Ester PEREZ

El Grupo Popular del 
Ayuntamiento de La Gineta, 
manifestó ayer su más enér
gica protesta por la actitud 
intransigente que el alcalde 
socialista de esta localidad, 
Enrique Pardo, adopta fre
cuentemente con el partido de 
la oposición.

Según explicó el portavoz 
del PP, Manuel Quijada, la 
causa que desencadenó el con
flicto ocurrió cuando “en el 
Pleno del pasado día 25 del 
presente mes, le solicitamos al 
alcalde que nos proporcionara

documentación referente al 
cuarto punto del orden del 
día, que versaba sobre una 
reclamación de instrumentos 
musicales, y al contestamos 
que esa documentación no 
existía, le instamos a que no 
tratase el tema, y que lo dejara 
sobre la mesa o que lo reti
rase”. La respuesta del alcal
de, según declararon los con
cejales del PP, fue negativa, 
diciéndoles que se limitaran 
a hablar cuando les diese la 
palabra, empleando un trato 
despreciativo y unos malos 
modales para dirigirse a ellos, 
lo que provocó que el Grupo

Popular abandonase el Pleno.
Manuel Quijada señaló que 

es preceptivo que en la car
peta del Pleno, se encuentre 
la documentación oportuna de 
todos los asuntos que figuren 
en el listado de puntos, ya que 
así lo dice el artículo 90 del 
Reglamento Orgánico de las 
Corporaciones Locales.

Con anterioridad a este 
hecho, ya se había producido 
una pequeña discrepancia con 
el alcalde ya que, “en el punto 
3, el alcalde pretendió dar un 
tratamiento distinto al enun
ciado que - figuraba en el 
orden, y nosotros le hicimos 
una llamada de atención. Por 
eso, cuando en el siguiente 
punto le dijimos que quería
mos ver la documentación, se 
molestó y nos trató con des
precio”.

Los concejales del PP aña

dieron que esta situación ya 
ha ocurrido en otras ocasio
nes, a lo que ellos no han 
tenido más remedio que 
ceder, “nosotros hemos inten
tado por todos los medios que 
haya diálogo y consenso en 
el Ayuntamiento, pero el 
alcalde viene manteniendo 
con nosotros un comporta
miento déspota y autoritario, 
y por eso queremos que el 
pueblo de La Gineta conozca 
la realidad de los hechos”.

Para intentar acabar con 
esta situación, el Grupo Popu
lar presentará un recurso en 
el Ayuntamiento para que los 
acuerdos que se tomaron en 
la sesión a partir del punto 
4, momento en que el Partido 
Popular abandonó el Pleno, 
sean considerados en su tota
lidad nulos.

La Junta de cofradías pide una 
subvención al Ayuntamiento

T.R

El pasado domingo día 27 
de octubre se reunió el pleno 
de la Junta de Cofradías de 
Semana Santa, donde se ana
lizaron las diferentes gestiones 
y se adoptaron los siguientes 
acuerdos; en primer lugar Juan 
Gabaldón Núñez, tomó pose
sión como presidente de la Jun
ta de Cofradías (una vez efec
tuadas las elecciones el pasado 
día 21 del presente mes de octu
bre); seguidamente se procedió 
a la presentación de los nuevos

componentes de la Directiva de 
la Junta: como vicepresidente 
primero, José Luis Nieto Ponce, 
así como otros dos vicepresi
dentes, Julián y Francisco Cam- 
po.s Martínez, como secretaria 
de organización, Ana María 
Masip Caballero, tesorero Vidal 
Villaescusa Berruga y- de vocal 
Estrella Campos Martínez.

También se efectuó un 
amplio comentario . sobre las 
procesiones y actos de la Sema
na Santa de 1992, acordándose 
que próximamente se reunirán 
para estudiar los itinerarios.

procesiones, actos, etc.
Además se informó de la sub

vención de ayuda solicitada por 
esta Junta al Ayuntamiento, 
cuyo importe es de 1.200.000 
pesetas, petición de la que toda
vía no se ha recibido ninguna 
confirmación ya que fue envia
da el pasado día 25 de octubre. 
Por último se inició el debate 
de los nuevos estatutos, cues
tión esta que se detallará más 
adelante en posteriores reunio
nes, con motivo de ampliar y 
modificar algunos artículos para 
poder aplicarlos. Semana Santa.

El Ayuntamiento de La Roda 
celebrará, hoy martes 29 de 
octubre a las 20 horas un pleno 
ordinario en el salón de sesio
nes de esta Casa Consistorial 
y, en segunda convocatoria, 
caso de falta de quorum de asis
tencia en primera, el 31 de octu
bre, en el mismo lugar y a la 
misma hora.

Los puntos a tratar son los 
siguientes:

Lectura y aprobación, si pro
cede, del borrador del acta de 
la sesión anterior; decretos de 
la alcaldía; convenio con la 
Consejería de Bienestar Social 
para la financiación del Centro 
Social Polivalente; modificación 
del reglamento del Asilo Muni
cipal; propuesta de la designa
ción de representantes del 
Ayuntamiento en la asamblea 
local de la Cruz Roja; bases 
y convocatoria para la contra
tación temporal de la profesora 
de piano de la filial del Con 
servatorio de Música; aproba
ción, si procede, del contrato 
de préstamo con el 
para obras y adquisiciones e 
terrenos; cuenta de cauda e 
correspondiente al tercer tn 
mestre de 1991; moción del 
po popular sobre P^??®. 
de la droga; modificación 
la ordenanza de la policía pa < 
el buen gobierno sobre '^/^ 
gida y tratamiento de anima 
abandonados, propuesta 
acuerdo sobre la financiad 
ejecución de las obras con ca 
al plan provincial del ano ’ 
bases y convocatoria de 
tratación sobre monitores 
Universidad Popular, pa• ‘ ^ 
curso correspondiente a
I99'>

También se 
temas como la solicituc 
da económica para la 
fase de las obras de ai _ 
de la Cultura, en relacioi ^^,^ 
el plan del V Centenar! . 
1992, y a la Consejería d ^ 
tura; solicitud de ^^!^’''^. para 
la Junta de Comunidadu P 
la Escuela-Taller “Dod^^ 

Enzina”, de La cabo
convocatoria para He ‘ jg 
la selección del P^’”^‘'’‘’¡'¡palizar 
Escuela-Taller: y para 
ruegos y preguntas.



Martes, 29 de
Octubre de 1991La Tribuna PROVINCIA

Villarrobledo
Se espera que el nuevo centro sea inaugurado el año próximo

Colocada la primera piedra de la nueva 
sede de Cáritas en Villarrobledo

Su presupuesto asciende a unos 16 millones de pesetas

£/ pasado domingo ai 
mediodía se procedió a la 
colocación de la primera 
piedra de lo que será la nue
ra sede de Cáritas Inter
parroquial. Al acto asistie
ron Cáritas de Villarroble
do, la Hermandad de la 
Caridad, una representan- 
ción de la Corporación 
municipal, etc.

ADRAZ

El nuevo centro de Cáritas 
se construirá frente a la parro
quia de Santa María, tendrá una 
superfitie de unos doscientos 
cincuenta metros cuadrados, 
-distribuidos en dos plantas, y 
su costo estimado es de dieciséis 
millones de pesetas.

La finalidad del nuevo centro 
será:

- Ser casa abierta y hogar 
común de cuantas personas se 
acerquen en situación de caren
cia

- Escuela de solidaridad con 
los más marginados de Villarro
bledo. Centro de búsqueda de 
unas relaciones justas entre los 
hombres como base fundamen
tal de la Caridad

- Taller de trabajo y de pro
moción humana como condi
ción indispensable para que la 
persona se valga por sí misma 
sin necesidad de establecer rela
ciones de dependencia con 
otras personas o con las ins
tituciones.

La obra se realizará gracias 
ul convenio realizado entre las

Varios jóvenes detenidos 
cuando aporreaban coches

Derrota consecutiva del 
equipo local de balonmano

ADRAZ

Este fin de semana ha sido 
especialmente “movidito” en 
Villarrobledo. Al incendio, 
^8ún todos los indicios, pro
vocado, del colegio p^úblico “Ji
ménez de Córdoba” (del que 
míos cumplida información en 

tjuestra edición de anteayer 
omingo) y que tiene a más 
^ 250 niños sin clase en tanto 

cuanto no se reparen los 
3nos ocasionados -que fueron 
c considerable importancia- se 
oc la detención de varios jóve- 

^?^h° e^ concreto) que a 
os horas de la madrugada del 

omingo, una vez que los esta- 
‘^^ diversión 

lan cerrado sus puertas, bus- 
ésta en actos como 

p®^Ees estacionados 
en f ^'^ pública, concretamente 
^stacC^^^*^^ ^^ ^^” Antón y 

, ^0 se entiende esta actitud 

óe edades 
1§ Prendidas entre los 16 y los 
enen^°^’ ^'^^ parecen haber 
*álv ?^^^'^vi en la violencia una

^^ escape a sus pro- 
fenn P^^^'^leniente vieron el 
oU -^^^ ^“® ^* pasado sábado 

“Informe Semanal”

José Luis Ros.

ADRAZ

Villarrobledo invierte en solidaridad.

P

w

Ii

Cáritas de Villarrobledo, Cári
tas Diocesana y la Hermandad 
de Nuestra Señora de la Cari
dad.

Según nuestras informacio
nes, allá por el año 1.988, cuan
do se coronó a la virgen de 
la Caridad, patrona de Villarro
bledo, el obispado de Albacete 
demandó la construcción de un 
centro social.

Durante mucho tiempo se 
barajó la posibilidad de cons
truir un hogar para transeúntes 

sobre los “cabezas rapadas” 
barceloneses, que se están 
haciendo tristemente célebres 
por sus actos totalmente al mar
gen de la ley, y les quisieron 
imitar.

Villarrobledo es, actualmen
te, una ciudad tranquila. Duran
te mucho tiempo copó las pági
nas de sucesos de los periódicos 
por hechos que hoy están feliz
mente olvidados.

Bajo ningún concepto se va 
a consentir, vamos a consentir, 
que la inseguridad vuelva a 
hacer acto de presencia pertur
bando la tranquilidad que ahora 
vive esta ciudad. Y no lo vamos 
a consentir venga de individuos 
procedentes de capas margina
les ni, mucho menos, de indi
viduos que visten pantalones 
con “etiquetas rojas” y jerseys 
con “cocodrilos” bordados. No 
lo vamos a consentir.

Este incidente no es nada 
lógico ya que en estos momen
tos existen muchas formas de 
divertirse, sin ser necesario el 
empleo de la violencia. Aunque 
naturalmente esta actitud viene 
motivada por el uso abusivo del 
alcohol, cosa que no debería de 
estar permitido a menores de 
edad. 

pero finalmente se ha desecha
do la idea porque presentaba 
bastantes inconvenientes.

Después de decidió la cons
trucción de este nuevo centro 
de Cáritas que tendrá una 
importante inyección económi
ca de la Hermandad de Nuestra 
Señora de la Caridad (sobre 
todo dinero procendente de la 
famosa “tómbola” de la Vir
gen).

Se pretende que la obra ini
ciada, aunque de modo simbó-

ADRAZ

No han podido empezar peor 
las cosas para el Club Amigos 
del Balomano de Villarrobledo 
en su andadura por la segunda 
división ya que, de momento, 
dos encuentros y otras tantas 
derrotas. Tras perder por la 
mínima en casa ente el BM 
Toledo el pasado día 20, cuando 
se alzó el telón en la compe
tición, los chavales de Alberto 
Sainz rindieron visita a Puer
tollano, uno de los gallitos del 
grupo, cosechando otro resul
tado negativo, esta vez, de 
26-21.

La alineación del C.A.B 
Villarrobledo fué:

Lisardo, Cano, Jesús (4), 
Andrés (3), Ramón, Félix (4), 
Manolo -siete inicial- Sebas, 
Herminio (4), Tornero (6) y 
Carlos.

El equipo villarrobledense 
afrontaba este partido con 
muchos problemas de plantilla 
por las lesiones de Diego, Leo
poldo y Carlos, la falta de auto
rización federativa para el juve
nil Bravo y Ramón con proceso 
gripal. Muchos handicaps para 
enfrentarse a todo un descen
dido de primera división. 

lico, el pasado domingo esté 
concluida durante el año próxi
mo y sea inaugurada, coinci
diendo con que en 1.992 
Villarrobledo conmemora el 
séptimo centenario de su fun
dación.

La labor que realiza esta aso
ciación, al igual que otras encar
gadas de atender a los desam
parados, es inmensa por lo que 
se debe valorar positivamente 
la construcción de la nueve sede 
de Cáritas en Villarrobledo.

El primer tiempo comenzaba 
con defensa 5-1 de los albace
teños que los de Puertollano 
rompían a base de lanzamientos 
exteriores, lo que les hizo mar
charse rápidamente en el mar
cador.

Sin embargo una reacción de 
los de Sainz colocó el marcador 
en un 12-9 al final del primer 
período que hizo concebir espe
ranzas de obtener un resultado 
positivo.

En la reanudación la misma 
tónica; el Puertollano siempre 
por delante y los de Villarro
bledo, que cuajaron, en conjun
to, un más que mediocre par
tido, haciendo grandes esfuer
zos por nivelar la balanza pero 
se llegó al término del choque 
con ventaja ciudarrealeña por 
5 tantos.

Esta semana Alberto Sainz 
y sus muchachos trabajarán en 
firme para intentar enmendar 
la plana y cosechar, cuanto 
antes, la primera victoria, que 
anime a los entusiastas aficio
nados a este deporte, que son, 
todavía pocos, pero que si la 
marcha del equipo es ascenden
te estamos seguros que cada vez 
serán más los que acudan al 
pabellón polideportivo cubierto.

Destinados 35 
millones de 
pesetas para la 
construcción de 
la lonja

El pasado viernes daba por 
finalizada el alcalde roblense la 
ronda de entrevistas con los dis
tintos consejeros regionales con 
la mantenida con José Luis Ros, 
titular de Industria y Turismo, 
del que se ha traído la promesa 
de aportar el 50 por 100 -unos 
35 millones de pesetas- del cos
to final del lonja municipal que 
se va a comenzar a construir 
inmediatamente.

La citada lonja se situará con 
toda seguridad en terrenos del 
polígono industrial y ofrecerá 
una solución definitiva a los 
problemas de espacio, instala
ciones y abastecimiento de. 
minoristas y mayoristas que 
hace unos días enumerábamos.

Otro proyecto paralelo al 
anterior es la pavimentación de 
la plaza de la Constitución, con
virtiéndola en zona peatonal 
con un sólo canal de tráfico.

El segundo tema expuesto 
por el primer edil roblense al 
consejero fue la necesidad de 
que desde Toledo se apoye eco
nómicamente la celebración de 
los actos conmemorativos del 
VII Centenario de la Ciudad, 
que como ya se sabe, tendrá 
lugar el próximo año.

Ros, que visitará nuestra ciu
dad el lunes 11 de noviembre 
para inaugurar oficialmente la 
ITV (Inspección Técnica de 
Vehículos) que ya lleva varios 
meses funcionando en el polí
gono industrial, se mostró dis
puesto a colaborar en este even
to tan importante para Villarro
bledo, pero pospuso el tema 
hasta que no sea elaborado el 
programa definitivo y pueda 
conocerse la cifra a que ascien
den los gastos por este con
cepto.

Tras el “sí, quiero” de Juan 
Sisinio Pérez Garzón, de María 
Blázquez, de Siro Torres, de 
Fernando López Carrasco, de 
Antonio Pina, de Gregorio Sanz 
y últimamente de José Luis Ros 
a Francisco Segovia, ya puede 
hablarse de un feliz matrimonio 
Ayuntamiento de Villarroble- 
do-Junta de Comunidades. Que 
sea para bien.

Ó
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Podrían suscitarse reacciones al comunicado por parte de PP e IU

UGT defiende la postura del 
Ayuntamiento sobre la plaza 

de conductor de autobús
La central sindical intenta justifícar la actuación del equipo de gobierno

Fuentes consultadas por el periódico han 
manifestado que el comunicado que UGT 
emitió aludiendo a la forma en que se había 
concedido la plaza de conductor del trans
porte urbano no era el más idóneo, al mis

mo tiempo que no justificaba el ataque 
realizado a los concejales de la oposición, 
especialmente a las manifestaciones de 
Francisco Morcillo.

Angel ROMERO GARCIA

Durante el pasado fin de 
semana hemos tenido tiempo 
de comentar el comunicado 
que la Unión General de Tra
bajadores remitía sobre el tema 
del otorgamiento de la plaza 
de conductor de autobús a un 
miembro de este sindicato, 
tema que sigue siendo actua
lidad a raíz de las manifesta
ciones que a lo largo de los 
días pasados se han ido ofre
ciendo y a las que contestaba 
finalmente la central sindical 
a través del mencionado escri
to.

En síntesis las opiniones 
recogidas indican que el comu
nicado no arroja ninguna 
variante a la situación primitiva 
y por el contrario puede ser 
piedra de toque para que el 
tema siga siendo objeto de la 
atención. Hasta el momento ni 
por parte del Partido Popular 
ni de Izquierda Unida se han 
realizado manifestaciones ofi
ciales sobre el mismo, pero esto 
no ha sido obstáculo para que 
militantes de uno y otro grupo 
analicen la situación y conde
nen enérgicamente la forma en 
que la UGT defiende la pos
tura del Ayuntamiento, toda 
vez que esa ha sido la opinión 
más extendida: la de que, con 
este comportamiento,la Unión 
General de Trabajadores inten
ta justificar la forma y manera 
de actuar del equipo de gobier
no municipal a la hora de juz
gar la labor de los aspirantes. 
Se recuerda que en nigún caso 
las manifestaciones ofrecidas 
por el PP, IU y CC.OO. sobre 
el tema han hecho alusión a 
la central sindical, sino a la 
forma de obrar del tribunal 
calificador, por lo que lo lógico 
hubiese sido que hubiese sido 
el propio convocante del 
empleo hubiese defendido su 
forma de actuar, como en su 
momento lo hacía Manuel 
Esparcia.

Similar al PSOE

En esas mismas opiniones, 
si el comunicado hubiese sido 

emitido por el propio Ayun
tamiento hubiese tenido más 
razón de existir que de esta 
otra forma, toda vez que no 
se estaba juzgando, ni al aspi
rante que ha conseguido la pla
za, ni a la central sindical, sino 
una determinada forma de 
obrar por parle del equipo de 
gobierno municipal.

Fuentes cercanas al PSOE 
que también nos han dado su 
opinión, indican tajantemente 
que el comunicado emitido lo 
hacía UGT bajo su responsa
bilidad, sin que mediase nin
guna opinión o participación 
del grupo político, aunque no 
deja de ser significativo que 
uno de los argumentos esgri
midos en el mismo, la utili
zación de los medios de comu
nicación para efectuar denun
cias por parte del PP, ya fue 
indicado casi en los mismos 
términos por el concejal socia
lista Francisco Lash.eras, así

Críticas a la oposición
En lo que sí existe una opi

nión más o menos generali
zada es que en el comunicado 
se efectúa una crítica sin 
mucho fundamento a la labor 
que desarrollan los concejales 
de la oposición, en el caso 
del PP denunciándolos por 
actuar sin asesorarse de los 
temas, llegándose incluso a 
actitudes personales, como es 
el caso de Barcina, a quien 
se realizan acusaciones más 
o menos directas, criticándose 
el que no haya nacido en 
Hellín y con referencia a 
Izquierda Unida, indicando 
que su concejal trabaja al uní
sono con el PP, cuando es 
opinión de quien así nos lo 
indica que Morcillo hasta 
ahora ha desarrollado una 
labor más afín al gobierno 
municipal, siendo concejal 
delegado de instalaciones 
municipales por decisión del 
alcalde. “Esta situación pue
de hacer que se enrarezca la 

como la circustancia del no 
nacimiento en Hellín de José 
María Barcina.

Por otra parte también se 
comentan las declaraciones de 
Juan Marín sobre la compo
sición del tribunal calificador, 
en el sentido de que no dudaba 
de su honradez, aspecto este 
que nadie discute, pero que 
nada tiene que ver con lo mani
festado en LA TRIBUNA por 
Francisco Morcillo, de IU, en 
el sentido de que en los tri
bunales estuviesen representa
dos técnicos de los servicios afi
nes a las plazas convocadas (en 
este caso profesores de autoes
cuela, agentes de tráfico, etc) 
que con una opinión más auto
rizada por su experiencia se 
manifestasen sobre los cono
cimientos de los aspirantes.

Ataques innecesarios

De peor manera se juzgan

vida municipal —exponen- Ya 
que el llegar a personalizar 
puede provocar el que salgan 
a relucir diversos comporta
mientos y situaciones perso
nales de algún que otro con
cejal, no benefíciáandose con 
ello la imagen de aquellos a 
quienes se aluda.

Una cosa es denunciar acti
tudes e irregularidades que 
afecten al trabajo que se rea
liza en determinadas áreas o 
criticar el funcionamiento de 
servicios y otra muy distinta 
es “bajar a la arena” de las 
alusiones personales, que no 
benefician a nadie y pueden 
repercutir negativamente en 
todos”.

Estas han sido algunas de 
las opiniones que, a título 
general recogíamos hasta ayer 
mañana entre militantes y 
simpatizantes de los diferen
tes grupos políticos, así como 
miembros de la central sin
dical UGT.

Juan Martín Claramonte.

los comentarios manifestados 
por los miembros del sindicato, 
en relación a que, por ser una 
plaza de carácter temporal no 
había necesidad de realizar 
pruebas prácticas de conduc
ción.

Evidentemente el que una 
plaza se ofrezca bajo un con
trato de seis meses no es obs
táculo para que la persona que 
la consiga ofrezca las consi
guientes garantías de que la 
sabe desarrollar con perfectos 

11
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Continuará la polémica sobre la plaza de conductor.

conocimientos.
Otras opiniones de militan^ 

tes de la UGT acusan a Barcina 
de poner más atención a lo^ 
“cotilleos” que a las tareas poli 
ticas, no habiéndose informadc 
bien con respecto a este tema 
indicando que el pertenecer í 
una central sindical, en muchas 
ocasiones cierra más que abra 
puertas a la hora de conseguu 
un empleo, no siendo cierto 
que “existan enchufes c 
influencias”. r

J

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69

ALBACETE

>» 
'Si:



Martes, 29 de
Octubre de 1991La Tribuna PROVINCIA 15

Hellín y su comarca
Las plicas se abrieron en la mañana de ayer en la alcaldía

Importantes diferencias en las 
ofertas para el coso taurino
Justo Ojeda y Juan Martínez, las únicas empresas que optan a la plaza

Jasto Ojeda y Juan Martínez son las dos 
r únicas empresas que optarán fínalmente 
l a la plaza de toros helUnera, quedando 
l a partir de ahora la decisión en manos 
[ de la Corporación municipal. Si las dos

empresas coinciden en los posibles espadas, 
hay sensibles diferencias entre una y otra 
oferta. Finalmente el cartel de Octubre esta
rá compuesto por los triunfadores de los 
dos festejos.

A. ROMERO

| Como ya adelantó LA TRI- 
| BUNA el pasado viernes, en 1 la mañana de ayer tenía lugar 
| la apertura de los pliegos que 1 ofertan los dos únicos aspiran- 1 tes al coso hellinero, ya que 1 a pesar de que en un principio 1 se especuló con la inclusión de 1 un tercer interesado, finalmente 
| el duelo ha quedado entre la 
| oferta presentada por Ojeda, 
| que sigue interesado en estar 
| al frente del coso hellinero y 1 Juan Martínez que quiere, 

1 según indica en la oferta pre- 
j sentada, devolver a Hellín su 

tradicional interés por el mundo 
J taurino, afrontando la recupe- 
j ración en base a lo que la afi- 
jj ción demande.
' Si bien en el aspecto de las 
Ij posibles figuras que podrían 
j torerar en Hellín hay cierta afi- 
j nidad en las dos ofertas pre- 
jj sentadas, se contemplan sensi- 
[j bles diferencias, especialmente 
j en el aspecto económico en 

cuanto al canon a abonar al 
Ayuntamiento y precios de las 
localidades durante las dos 
próximas temporadas.

La expectación que en los 
últimos días ha existido por 
conocer lo que unos y otros 
podían ofertar ha quedado des
velada. Ahora sólo resta que 
la Corporación, en fecha que 
todavía no se ha fijado, tras el 
correspondiente asesoramiento, 
tome la decisión definitiva.

Lo que se ofrece por los 
aspirantes

Como ya indicamos el vier
nes, las dos propuestas llegaron 
con el tiempo justo antes de 
que finalizase el plazo, la de 
Ojeda lo hacía el día 22 y uno 
más tarde la presentaba Juan 
Martínez.

Por parte de Servicios Tau
rinos Españoles, firmaba el plie
go José Miguel Ojeda Lorente 
y en estracto indicaba lo 
siguiente: solicita del Ayunta

miento para los festejos de los 
años 92 y 93 una subvención 
de 1.600.000 ptas por corrida, 
que se aumentarían en caso de 
renovar por los dos años 
siguientes. Se mantienen los 
precios de entradas para la ter
cera edad, aumentándose para 
el resto la subida del IPC para 
las localidades de sol y libertad 
para fijar las de sombra. Se 
compromete a tres festejos, con 
opción de aumento a uno de 
rejones, novillada o mixta, toros 
de ganaderías punteras, con 
opción a seleccionarías, en 
cuanto a toreros menciona a las 
máximas figuras, apuntando el 
cartel de inicio de la temporada 
en base a la posible actuación 
de Roberto Domínguez, Ortega 
Cano, César Rincón o Manuel 
Caballero.

Por su parte Juan Martínez 
Lorenzo no solicita ninguna 
cantidad al Ayuntamiento en 
concepto de canon, comprome
tiendose a abonar 600.000 ptas, 
en cada festejo donde la plaza

Plaza de Toros de Hellín.

1
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se llene, en concepto de par
ticipación en beneficios.

Apunta la novedad del ade
lanto del comienzo de la tem
porada con un festejo de rejo
nes, novillada o mixta, que se 
celebraría el Domingo de 
Ramos, para seguir con la tra
dicional de Semana Santa, para 
la que propone un cartel a base 
de Manzanares, Rincón, Caba
llero (ya comprometido verbal- 
mente). Ortega Cano, Aparicio 
o Joselito, con muchas posibi
lidades de que sean los tres pri
meros. Para la Feria de Agosto 
se celebraría la denominada 
“Corrida del toro, toro”, con 
ganaderías del Conde de la Cor
te, Pablo Romero o similar, 
citandose como posibles mata
dores a Esplá, Víctor Mendes, 
Pedro Castillo, los Campuzano 
o El Soro.

Finalmente el cartel de Octu

bre estaría compuesto por los 
triunfadores de los dos festejos 
anteriores, más el torero más 
brillante de las ferias de Alba
cete o Murcia.

Apunta a selección de gana
derías de primera fila y se com
promete a contar con las opi- 
nionfes de una comisión con
sultiva local a la hora descon- 
feccionar los carteles.

En otro orden se compro
mete a no aumentar los precios 
de las entradas para el año 92 
y exclusivamente el IPC para 
el 93, exhibición de las reses 
en el ruedo antes de las corri
das, acceso a los corrales, reduc
ción del 30% para pensionistas, 
dándoles opción a elegir la loca
lidad, reserva de 25 entradas 
para el Ayuntamiento y cele
bración de actos culturales rela
cionados con el n?undo taurino.

t 
ANGEL LUIS CORONADO SANTOS 

Falleció en accidente de tráfico, el día 26 de Octubre de 1.991, a los 27 años de edad.

D. E. P.
El Consejo de Administración de DAF ESPAÑA, S.A. y sus com

pañeros de trabajo,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,

Villarrobledo, Octubre de 1.991

DON AMOS IBANEZ GONZALEZ
Falleció ayer, a los 89 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposa, Joaquina Mira Escudero; hijos, María Josefa, Eugenio 

y José María; hijas políticas, nietos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al funeral, que tendrá lugar hoy a las CUATRO TREINTA de la tarde en la Parroquia de “El Buen Pastor” 
(C/. José Isbert). Albacete, Octubre, 1991

M.C.D.2022
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Luis BONETE PIQUERAS

Cáritas Interparroquial siguiendo el pro
grama diseñado por esta organización sobre 
la drogodependencia juvenil y sus causas 
y, que se está llevando a cabo en todas 
las diócesis, realizó en Almansa el pasado

En el Teatro Principal se proyectó un vídeo y posteriormente se analizó
El 
Pi

íi¡ 
Ci

fin de semana la proyección y posterior 
análisis de un vídeo en el que se dan las 
principales circunstancias que inciden en 
que la juventud se vea abocada al consumo 
de drogas.

Almansa
Mediante un programa que están llevando a cabo en todas las diócesis

Cáritas pretende concienciar a 
la sociedad sobre el peligro de 

la drogodependencia juvenil

De muy interesante y satis
factoria podemos calificar la 
iniciativa que en estos momen
tos está llevando a cabo la 
organización Cáritas Inter- 
parroquial, sensibilizando y 
concienciando, en este caso ^en 
concreto a los almanseños, 
sobre las terribles consecuen
cias y la problemática en que 
se ven envueltos, hoy día, los 
jóvenes afectados por el pro
blema de la droga.

El Teatro Principal de 
Almansa fue, como decimos, 
escenario de un acto orientado 
a exponer los problemas actua
les que la droga está causando 
a la juventud española. La pre
tensión de Cáritas con la orga
nización de este acto pasa por 
la inserción de este tipo de 
actos en otras de las activi
dades que piensa desarrollar 
en el plazo de dos años. Con
cretamente, y así lo manifestó 
a LA TRIBUNA uno de los 
responsables de Cáritas en 
Almansa, se pretende el con
cienciar a los ciudadanos en 
general de que todos podemos 
hacer alguna cosa con el fin 
de evitar qüe los jóvenes cai
gan en las redes de la droga. 
Según Cáritas, “el problema 
de la droga en un primer esta
dio repercute en el consumi
dor directamente y en la fami
lia después, haciéndose exten
sible a toda la sociedad. Por 
lo tanto ante este hecho, una 
organización como Cáritas no 
puede permanecer insensible 
al dolor y daño que la droga 
está causando a nuestra juven
tud; actos como el que hoy 
realizamos, intentan poner un 
pequeño grano de arena para 
tratar de solucionar el proble
ma entre todos”.

Según Cáritas, “existen dos 
incidencias fundamentales que 
son las causantes de que los 
jóvenes se vean abocados al 
consumo de drogas, por una 
parte la falta de unión de la 
familia debido a diferentes 
problemas que se pueden dar 
dentro del seno de ella y por 
otro el denominado fracaso 
escolar son, como decimos, las 
dos causas más importantes 
que conducen a los jóvenes al 
intrincado mundo de las dro
gas”.

Los responsables de Cáritas 
en Almansa afirmaron que, “la 
actividad que hoy desarrolla
mos coincide en el tiempo con 
la gran manifestación que a 
nivel nacional se está viviendo 
en contra de las drogas, no

obstante tenemos que decir, 
que estas actividades ya esta
ban programadas por Cáritas 
desde el 26 de Enero del 91 
en que se dieron a conocer 
a todos los grupos de Cáritas 
de la provincia. Estos actos se 
están realizando prácticamen
te en todas ias poblaciones de 
la provincia de Albacete. 
Dependiendo de las ciudades 
y de la incidencia que en ellas 
tiene esta problemática, en 
unas los actos van orientados 
sobre el problema de consumo 
de drogas en general, y en 
otras nos estamos centrando 
en los problemas del alcoho
lismo”.

Públicos, Partidos Políticos, 
etc, etc.

Abrió el acto José Carrión, 
quien explico a los asistentes 
el contenido del acto: “creo 
que viendo el cartel anuncia
dor de este acto, todos ustedes 
se pueden hacer una idea de 
lo que pretendemos hacer. 
Tenemos cuatro ideas a 
desarrollar: un vídeo sobre la 
drogodependencia juvenil y 
sus causas, un programa de 
drogadicción, Cáritas y poste
rior desarrollo de un diálogo”. Cáritas analizó en Almansa el problema de las drogodependencias.

*‘Un acto que no es aislado

El acto en sí que Cáritas 
organizó en el Teatro Principal 
se basó en la proyección de 
un vídeo sobre la drogodepen
dencia juvenil y sus causas y 
un posterior análisis por parte 
de los asistentes en el que se 
vertieron todo tipo de opinio
nes sobre los factores que más 
inciden sobre los jóvenes a la 
hora de conducirlos al consu
mo de drogas.

Al acto estuvo dirigido por 
José Carrión, trabajador social 
y asesor de Cáritas en Alba
cete y Antonio Zidane, Con- 
cfejal de Salud y Servicios 
Sociales del Ayuntamiento de 
Almansa. En el Teatro Prin
cipal se dieron cita represen
tantes de multitud de colec
tivos ciudadanos: APAS, Aso
ciaciones de Vecinos, Colegios

Según Carrión, “la sociedad 
española actual está metida 
hasta el tuétano en el proble
ma de las drogas; el vídeo que 
a continuación vamos a tener 
la oportunidad de visionar está 
realizado por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y nos va a situar de 
lleno en esa problemática; un 
poco en intentar encontrar la 
raices que llegan hasta nuestro 
propio corazón.

Este acto no es una cosa 
aislada, sino que forma parte 
de las actividades que Cáritas 
viene desarrollando desde el 
pasado mes de Enero, y que 
viene precedido de unas cuan-

ción y de reflexión sobre el 
tema concerniente al consumo 
4e drogas”.

‘‘No pretendemos 
protagonismos ”

tas reuniones de una serie 
personas pertenecientes 
varios grupos y que verán 
continuidad en una serie

de 
a 

su 
de

actos como este y de otras reu
niones, reflexiones y estudios 
sobre materias referentes a la 
drogadicción. Desde Cáritas 
llevamos adelante desde hace 
tiempo un proceso de actua-

“Efectivamente este progra
ma está promovido por Cári
tas, con la única pretensión 
de poder aportar un grano de 
arena más ante el esfuerzo 
comunitario que se está 
haciendo en el problema de 
las drogas con una caracterís
tica específica: desde su pers
pectiva propia. Si hacemos un 
poco de análisis, nos daremos 
cuenta que unos tratan el pro
blema de la droga desde la 
inseguridad ciudadana; otros 
lo ven desde el desequilibrio 
social que se crea, en definitiva 
desde el peligro social que 
conlleva el consumo de dro
gas; también otros lo estudian 
desde los problemas sanitarios, 
con el problema de SIDA y 
todo lo que viene después.

Desde la perspectiva propia 
de Cáritas el problema de las t 
drogas tiene la siguiente I 
visión: abundar en el contexto! 
social en el que nace, crece! 
y se desarrolla la droga; tam-| 
bién desde el punto de vista! 
de la marginación que se crea 
alrededor de la droga; desde > 
la ruptura de la vida comu
nitaria que supone la dro^ 
y desde la actitud fraterna que; 
la sociedad debe de adoptar
frente a la droga: dejar de ver 
a los drogadictos como delin
cuentes y ver su trasfondo 
como personas, hombres y. 
hermanos que se ven atrapa
dos, la mayoría de ellos, por 
un pfoblema que marca sus 
vidas y las de sus familiares.

Cáritas con este programa 
no pretende asumir 'ningún
tipo de protagonismo, ai con-
trario, pretende unirse a otros 
y complementar las oportuni 
dades de ayuda para las por 
sonas que se ven surnidas en 
el pozo llamado droga .

Especial incidencia en el medio escolar
Antes de finalizar el acto, evolutivo de los adolescentes, 

se entregó a los asistentes un puede desarrollar actividades
folleto editado por la Junta de 
Comunidades en colaboración 
con la Confederación de APAS 
“Miguel de Cervantes”, del 
que podemos destacar entre la 
multitud de temas importantes 
que aborda la iniciativa de 
implantación de un plan pre
ventivo para educar la salud 
en los centros escolares.

Según esta Confederación 
de APAS, “no existe en este 
tema una receta ideal, pero e.s 
fundamental un diagnóstico 
inicial de las características del 
barrio, pueblo o zona y de las 
contradicciones que puedan 
darse entre la filosofía educa
tiva del centro escolar y el 
curriculum oculto.

Un Plan de Educar para la 
Salud, adecuándose al proceso

que vayan desde hábitos de 
higiene personal, hasta defensa 
de la naturaleza y búsqúeda 
de una relación armónica per
sona-ecosistema, pasando por 
sexualidad, alimentación y con
sumo sin excluir del horizonte 
de actuación la resolucioón de 
conflictos y el desarrollo per
sonal de acurdo con las tesis 
de la pedagogía de la decisión. 
Ni que decir tiene que cual
quier plan de esas caracterís
ticas es la mejor arma que pue
de utilizar la institución escolar 
para prevenir los riesgos de la 
drogadicción”.

Referente al contenido que 
puede configurar el programa 
de educación para la salud, se 
nos dice, que: “son múltiples 
los aspectos que hacen refe-

rencia específicamente o ines
pecíficamente a la educación 
de la salud: salud en edad esco
lar, programas diferenciados 
para las distintas etapas; salud 
y alimentación; salud y medio 
ambiente; crecimiento y 
desarrollo físico; sexualidad, 
actividad y descanso; salud y 
deporte; toxicomanías y dro
godependencias; enfermedades 
transmisibles; seguridad social 
y primeros auxilios; los servi
cios de salud en la ciudad o 
pueblo y la Comunidad Autó
noma de Castilla-La Mancha”.

Completando la información 
de este Plan de Eduacación 
para la Salud se contemplan 
diversas actividades: en el aula; 
complementarias en relación 
con el aula; sobre salud y 
medio ambiente; específicas

sobre el control de drogas, 
relación entre salud y d^por o, 
fomento sobre la afición p 
hobbys educativos y actividaaeb 
para la formación de ma r 
y padres. Todo ello aderezado 
con una temporalización 
estas actividades; en la 9*^^ 
fundamental el marcarse 
calendario teniendo ^^^ 5^^ 
que muchas de ellas serán p 
gramadas para todo el c 
escolar; otras serán para 
señalados con interés ^^P^ ’ 
otras entrarán en el -„ 
de una semana cultural al ’ 
etc. Se termina diciendo q ^j 
“es necesario que, o me 
Consejo Escolar o bie ^^^ 
comisión que se nombre a • 
pecto deben de cuidar 4 
se cumplan los plazos señala^ 
dos para cada activida L 
prevean con tiempo las p 
mas a realizar”.
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Castilla-La Mancha acapara el 4,3% de las ayudas para la construcción y rehabilitación de VPO

El MOPT concede ayudas a la Junta para 
3.363 actuaciones en materia de vivienda

CC.OO. y UGT 
estudian un 
recurso contra el 
proyecto de 
Presupuestos

Se han fírmado convenios con entidades de crédito para atender a las subvenciones y subsidios

El Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes 
(MOPT) ha suscrito dis- 

] tintos convenios con la 
¡ Comunidad de Castilla-La 
, Mancha para la concesión 
. de ayudas estatales a un 

total de 3.363 actuaciones 
' en materia de vivienda 
; durante este año.

MADRID. (Efe).- Estas 
•■ actuaciones suponen el 4,3 por 

ciento del total nacional, que 
fueron de 77.000, por lo que 
Castilla-La Mancha se sitúa en 
el octavo lugar en número de 
ayudas para la construcción y 
rehabilitación de viviendas de 

. protección oficial.
Según una respuesta del 

• Gobierno a la diputada del 
PP María Jesús Sainz, dentro 
del plan de 460.000 viviendas 
para el período 1991-95 se han 
previsto para este año 77.000 
actuaciones protegibles de 
vivienda, tanto de nueva cons
trucción, como usadas o reha
bilitadas.

“A tal fin -agrega el Eje
cutivo- se han firmado con
venios con las entidades de 
crédito públicas y privadas, 
hasta la cuantía necesaria, y 
se dispone de consignación 
presupuestaria suficiente para 
atender las correspondientes 
subvenciones y subsidios del 
tipo de interés de los prés
tamos”. Subraya también que 
"para el ejercicio de 1992 exis
te consignación ria para finan
ciar cien mil actuaciones”.

Recuerda la respuesta que 
el día 10 de mayo pasado, “el 
Gobierno aprobó un docu
mento de líneas básicas para 
el diseño de una nueva polí
tica de vivienda. Entre otras 

ini-
er- 
en * La Reina Sofía y Raisa Gorbachov serán

recibidas por José Bono hoy en Toledo
, Madrid. (Efe).- La Reina 

/ acompañará a la esposa 
. presidente de la Unión 
,^ '''chca, Raisa Gorbachov, en 
Jisita turística que hará hoy 

J "“. a Toledo, capital cas- 
‘Jc)nde será 

rae»-» P''^' ^^ presidente de 
'lía-La Mancha, José Bono.

P'''ncipio se barajó la 
i "bilidad de que fuese la 
i ^^* presidente del 

^^''cnen Romero, la 
'lameP^”^”^^ ^^ *^ ilustre visi- 

de Reina y la 
^^* dirigente soviético al 
^^ Fuensalida -sede del 

^r 5*^^ regional- está prevista 
'nnr^ y desde allí 

por lo.^” recorrido a pie 
Peta ^P’^’^^Ipules monumentos 
'an h’^^^d, entre los que figu- 
^"sa 1 ,^‘'^cdral Primada, la 

^'eco y las Sinagogas fc^ '» Blanca y del 

Hcntes de la Junta de

1

;.T

■4

I

EI MOPT contempla 77.000 actuaciones en materia de vivienda para este año.

medidas, se asumía el fomento 
del acceso a 460.000 familias 
a una vivienda, nueva o usada, 
en propiedad o en alquiler, 
durante el período 1991-95”.

De las 77.000 actuaciones 
en materia de vivienda para 
este año, un 20,3% -15.696- 
corresponderán a la Comuni
dad de Madrid; un 19,8% 
-15.307- a Andalucía; y un 
8,1% -6.262- a la Comunidad 
Valenciana.

Rectificación del trazado de 
la carretera Uña-Tragacete

Por otra parte, el director 
general de Obras Públicas de 
Castilla-La Mancha, José

Comunidades de Castilla-La 
Mancha señalaron a Efe que 
la visitante soviética emprende
rá viaje de regreso a Madrid 
después del almuerzo privado 
que le ofrecerá el jefe del Eje
cutivo autónomo.

Raisa Gorbachov acompaña 
a su esposo en su viaje a Espa
ña, adonde llegaron ayer, con 
motivo de la Conferencia de 
Paz que se celebrará en Madrid 
a partir del próximo día 30 de 
octubre. En días pasados, el 
alcalde de Toledo, Joaquín Sán
chez Garrido, ofreció esta ciu
dad como seeje de alguna sesión 
u acto protocolario de esta Con
ferencia, a través de sendas car
tas al presidente del Gobierno, 
Felipe González, y al ministro 
de Asuntos Exteriores, Fernán
dez Ordóñez, en las que hacía 
hincapié en la tradición de 
Toledo como lugar de “convi
vencia pacífica” durante, siglos 
de cristianos, judíos y musul
manes.

Manuel Candela, aceptó la 
propuesta de la asociación 
ecologista ADENA referente 
a la rectificación del trazado 
de la carretera CLJ-921, 
Uña-Tragacete, en uno de sus 
puntos que rompía el equi
librio de un monte y creaba 
grandes taludes.

Según informó ayer a Efe 
el director de proyectos nacio
nales de ADENA, Carlos Ibe
ro, Candela sustituirá una 
gran recta por una curva 
amplia en el citado punto, que 
“no dañará tanto el ecosiste
ma y regenerará la vegetación 
que ya se ha dañado”.

Ibero informó que dentro 
de 20 días se volverá a entre

Raisa Gorbachov estará hoy en Toledo, acompañada por la Reina.

vistar con el director general 
de Obras públicas para com
probar el nuevo plan.

José Manuel Candela y 
Carlos Ibero visitaron el pasa
do viernes las obras de la 
carretera comarcal Uña-Tra
gacete, en la margen derecha 
del embalse de La Toba, que 
es una de las que más polé
mica ha levantado en el seno 
de la asociación ecologista, ya 
que en su opinión rompe gra
vemente el ecosistema de la 
zona. Asimismo, la Junta fir
mara un convenio con ADE
NA para que esta asociación 
ecologista aporte su punto de 
vista en los proyectos de cons
trucción de carretas.

TOLEDO. (Efe).- CC.OO. y 
UGT están estudiando presen
tar recurso de anticonstitucio
nalidad contra varios artículos 
del proyecto de Presupuestos de 
Castilla-La Mancha para 1992, 
relativos al capítulo de Perso
nal, según anunció ayer en 
Toledo el secretario regional de 
Administraciones Públicas de 
CC.OO., Antonio Navarro.

Navarro afirmó que los equi
pos jurídicos de ambas centrales 
sindicales están analizando los 
puntos de las partidas presu
puestarias relativos a la nego
ciación de los convenios colec
tivos, que a partir de ahora ten
drán que contar con la apro
bación del Ministerio de Eco
nomía y Hacienda, aunque se 
hayan alcanzado con otros 
departamentos, y a las bases 
para la convocatoria de la Ofer
ta de Empleo Público.

Antonio Navarro señaló que 
el próximo 4 de noviembre se 
reunirán con el consejero de 
Economía quien informará a 
CC.OO. y UGT de los Presu
puestos para 1992, y criticó que 
todavía no se les hayan faci
litado oficialmente los datos de 
este proyecto.

III Ciclo de
Canto Gregoriano 
a partir del 
miércoles en 
Cuenca

CUENCA. (Efe).- Un con
cierto monográfico dedicado a 
San Juan de la Cruz abrirá el 
próximo miércoles el III Ciclo 
de Canto Gregoriano, que, 
organizado por el Ayuntamien
to y la Diputación de Cuenca, 
se desarrollará en la iglesia de 
San Miguel de esta ciudad hasta 
el domingo.

El concierto en homenaje a 
San Juan de la Cruz coincide 
con la celebración del 400 ani
versario de la muerte del escri
tor y correrá a cargo del grupo 
musical “Alfonso X el Sabio”, 
bajo la dirección de Luis Loza
no Virumbrales.

El jueves, día treinta y uno 
de octubre, tendrá lugar un con
cierto del grupo de música 
madrileño “Schola Antiqua”, 
que contará con la dirección de 
Juan Carlos Asensio y la actua
ción de Roberto Fresco al órga
no.

El viernes y el sábado los con
ciertos serán ofrecidos por el 
coro “Utreia” de Pontevedra, 
dirigido por Vicente P. Cou
ceiro, y por el grupo “Schola 
Gregorianista del Donosti Eres- 
ki”, de San Sebastián, respec
tivamente.

El ciclo monográfico dedica
do a San Juan de la Cruz se 
cerrará el próximo domingo con 
la actuación, a las doce de la 
mañana, de la “Nova Schola 
Gregoriana”, de Verona (Ita
lia), que ofrecerá una misa 
extraída de distintas obras gre
gorianas, bajo la dirección de 
Alberto Turco.
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Almansa ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^m
Mediante un programa que están llevando a cabo en todas las diócesis

Caritas pretende concienciar a 
la sociedad sobre el peligro de 

la drogodependencia juvenil
En el Teatro Principal se proyectó un vídeo y posteriormente se analizó

Cáritas Interparroquial siguiendo el pro
grama diseñado por esta organización sobre 
la drogodependencia juvenil y sus causas 
y, que se está llevando a cabo en todas 
las diócesiSf realizó en Almansa el pasado

Luis BONETE PIQUERAS

fín de semana la proyección y posterior 
análisis de un vídeo en el que se dan las 
principales circunstancias que inciden en 
que la Juventud se vea abocada al consumo 
de drogas.

De muy interesante y satis
factoria podemos calificar la 
iniciativa que en estos momen
tos está llevando a cabo la 
organización Cáritas Inter- 
parroquial, sensibilizando y 
concienciando, en este caso en 
concreto a los almanseños, 
sobre las terribles consecuen
cias y la problemática en que 
se ven envueltos, hoy día, los 
jóvenes afectados por el pro
blema de la droga.

El Teatro Principal de 
Almansa fue, como decimos, 
escenario de un acto orientado 
a exponer los problemas actua
les que la droga está causando 
a la juventud española. La pre
tensión de Cáritas con la orga
nización de este acto pasa por 
la inserción de este tipo de 
actos en otras de las activi
dades que piensa desarrollar 
en el plazo de dos años. Con
cretamente, y así lo manifestó 
a LA TRIBUNA uno de los 
responsables de Cáritas en 
Almansa, se pretende el con
cienciar a los ciudadanos en 
general de que todos podemos 
hacer alguna cosa con el fin 
de evitar qüe los. jóvenes cai
gan en las redes de la droga. 
Según Cáritas, “el problema 
de la droga en un primer esta
dio repercute en el consumi
dor directamente y en la fami
lia después, haciéndose exten
sible a toda la sociedad. Por 
lo tanto ante este hecho, una 
organización como Cáritas no 
puede permanecer insensible 
al dolor y daño que la droga 
está causando a nuestra juven
tud; actos como el que hoy 
realizamos, intentan poner un 
pequeño grano de arena para 
tratar de solucionar el proble
ma entre todos”.

Según Cáritas, “existen dos 
incidencias fundamentales que 
son las causantes de que los 
jóvenes se vean abocados al 
consumo de drogas, por una 
parte la falta de unión de la 
familia debido a diferentes 
problemas que se pueden dar 
dentro del seno de ella y por 
otro el denominado fracaso 
escolar son, como decimos, las 
dos causas más importantes 
que conducen a los jóvenes al 
intrincado mundo de las dro
gas”.

Los responsables de Cáritas 
en Almansa afirmaron que, “la 
actividad que hoy desarrolla
mos coincide en el tiempo con 
la gran manifestación que a 
nivel nacional se está viviendo 
en contra de las drogas, no 

obstante tenemos que decir, 
que estas actividades ya esta
ban programadas por Cáritas 
desde el 26 de Enero del 91 
en que se dieron a conocer 
a todos los grupos de Cáritas 
de la provincia. Estos actos se 
están realizando prácticamen
te en todas las poblaciones de 
la provincia de Albacete. 
Dependiendo de las ciudades 
y de la incidencia que en ellas 
tiene esta problemática, en 
unas los actos van orientados 
sobre el problema de consumo 
de drogas en general, y en 
otras nos estamos centrando 
en los problemas del alcoho
lismo”.

“Un acto que no es aislado”

El acto en sí que Cáritas 
organizó en el Teatro Principal 
se basó en la proyección de 
un vídeo sobre la drogodepen
dencia juvenil y sus causas y 
un posterior análisis por parte 
de los asistentes en el que se 
vertieron todo tipo de opinio
nes sobre los factores que más 
inciden sobre los jóvenes a la 
hora de conducirlos al consu
mo de drogas.

Al acto estuvo- dirigido por 
José Carrión, trabajador social 
y asesor de Cáritas en Alba
cete y Antonio Zidane, Con- 
cfejal de Salud y Servicios 
Sociales del Ayuntamiento de 
Almansa. En el Teatro Prin
cipal se dieron cita represen
tantes de multitud de colec
tivos ciudadanos: APAS, Aso
ciaciones de Vecinos, Colegios

Especial incidencia en el medio escolar
Antes de finalizar el acto, 

se entregó a los asistentes un 
folleto editado por la Junta de 
Comunidades en colaboración 
con la Confederación de APAS 
“Miguel de Cervantes”, del 
que podemos destacar entre la 
multitud de temas importantes 
que aborda la iniciativa de 
implantación de un plan pre
ventivo para educar la salud 
en los centros escolares.

Según esta Confederación 
de APAS, “no existe en este 
tema una receta ideal, pero e.s 
fundamental un diagnóstico 
inicial de las características del 
barrio, pueblo o zona y de las 
contradicciones que puedan 
darse entre la filosofía educa
tiva del centro escolar y el 
curriculum oculto.

Un Plan de Educar para la 
Salud, adecuándose al proceso 

Públicos, Partidos Políticos, 
etc, etc.

Abrió el acto José Carrión, 
quien explico a los asistentes 
el contenido del acto: “creo 
que viendo el cartel anuncia
dor de este acto, todos ustedes 
se pueden hacer una idea de 
lo que pretendemos hacer. 
Tenemos cuatro ideas a 
desarrollar: un vídeo sobre la 
drogodependencia juvenil y 
sus causas, un programa de 
drogadicción, Cáritas y poste
rior desarrollo de un diálogo”.

Según Carrión, “la sociedad 
española actual está metida 
hasta el tuétano en el proble
ma de las drogas; el vídeo que 
a continuación vamos a tener 
la oportunidad de visionar está 
realizado por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y nos va a situar de 
lleno en esa problemática; un 
poco en intentar encontrar la 
raíces que llegan hasta nuestro 
propio corazón.

Este acto no es una cosa 
aislada, sino que forma parte 
de las actividades que Cáritas 
viene desarrollando desde el 
pasado mes de Enero, y que 
viene precedido de unas cuan
tas reuniones de una serie de 
personas pertenecientes a 
varios grupos y que verán su 
continuidad en una serie de 
actos como este y de otras reu
niones, reflexiones y estudios 
sobre materias referentes a la 
drogadicción. Desde Cáritas 
llevamos adelante desde hace 
tiempo un proceso de actua- 

evolutivo de los adolescentes, 
puede desarrollár actividades 
que vayan desde hábitos de 
higiene personal, hasta defensa 
de la naturaleza y búsqúeda 
de una relación armónica per
sona-ecosistema, pasando por 
sexualidad, alimentación y con
sumo sin excluir del horizonte 
de actuación la resolucioón de 
conflictos y el desarrollo per
sonal de acurdo con las tesis 
de la pedagogía de la decisión. 
Ni que decir tiene que cual
quier plan de esas caracterís
ticas es la mejor arma que pue
de utilizar la institución escolar 
para prevenir los riesgos de la 
drogadicción”.

Referente al contenido que 
puede configurar el programa 
de educación para la salud, se 
nos dice que: “son múltiples 
los aspectos que hacen refe-

Cáritas analizó en Almansa el problema de las drogodependencias.
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ción y de reflexión sobre el 
tema concerniente al consumo 
cié drogas”.

‘^No pretendemos 
protagonismos ^^

“Efectivamente este progra
ma está promovido por Cári
tas, con la única pretensión 
de poder aportar un grano de 
arena más ante el esfuerzo 
comunitario que se está 
haciendo en el problema de 
las drogas con una caracterís
tica específica: desde su pers
pectiva propia. Si hacemos un 
poco de análisis, nos daremos 
cuenta que unos tratan el pro
blema de la droga desde la 
inseguridad ciudadana; otros 
lo ven desde el desequilibrio 
social que se crea, en definitiva 
desde el peligro social que 
conlleva el consumo de dro
gas; también otros lo estudian 
desde los problemas sanitarios, 
con el problema de SIDA y 
todo lo que viene después. 

rencia específicamente o ines
pecíficamente a la educación 
de la salud: salud en edad esco
lar, programas diferenciados 
para las distintas etapas; salud 
y alimentación; salud y medio 
ambiente; crecimiento y 
desarrollo físico; sexualidad, 
actividad y descanso; salud y 
deporte; toxicomanías y dro
godependencias; enfermedades 
transmisibles; seguridad social 
y primeros auxilios; los servi
cios de salud en la ciudad o 
pueblo y la Comunidad Autó
noma de Castilla-La Mancha”.

Completando la información 
de este Plan de Eduacación 
para la Salud se contemplan 
diversas actividades: en el aula; 
complementarias en relación 
con el aula; sobre salud y 
medio ambiente; específicas

Desde la perspectiva propia 
de Cáritas el problema de las 
drogas tiene la siguiente 
visión: abundar en el contexto 
social en el que nace, crece 
y se desarrolla la droga; tam
bién desde el punto de vista 
de la marginación que se crea 
alrededor de la droga; desde 
la ruptura de la vida conii|- 
nitaria que supone la droga | 
y desde la actitud fraterna que: 
la sociedad debe de adoptar 
frente a la droga: dejar de ver 
a los drogadictos como delin- Í 
cuentes y ver su trasfondo 
como personas, hombres y 
hermanos que se ven atrapa- 
dos, la mayoría de ellos, pot 
un problema que marca sus 
vidas y las de sus familiares, j

Cáritas con este programa 
no pretende asumir ningún i 
tipo de protagonismo, al con- f, 
trario, pretende unirse a otros 
y complementar las oportuni 
dades de ayuda para las per ; 
sonas que se ven suniidas en _ 
el pozo llamado droga .

sobre el control de droga > 
relación entre salud y d^pof ’ 
fomento sobre la aficiori p 
hobbys educativos y actividaae 
para la formación de ma 
y padres. Todo ello aderezado 
con una temporalización 
estas actividades; en la qu 
fundamental el 
calendario teniendo en 5*^ 
que muchas de ellas seráni p 
gramadas para todo el 
escolar; otras serán P^^^ • |. 
señalados con interes esp ’ 
otras entrarán en el prog 
de una semana cultural a ’ 
etc. Se termina diciendo q ^j 
“es necesario que, o . 
Consejo Escolar o < 
comisión que se . Que 
pecto deben de cuidar .g, 
se cumplan los planos 
dos para cada activi a y^^._ 
prevean con tiempo P 
mas a realizar”.
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Castilla-La Mancha acapara el 4,3% de las ayudas para la construcción y rehabilitación de VPO

El MOPT concede ayudas a la Junta para 
3.363 actuaciones en materia de vivienda

Se han firmado convenios con entidades de crédito para atender a las subvenciones y subsidios

El Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes 
(MOPT) ha suscrito dis
tintos convenios con la 
Comunidad de Castilla-La 
Mancha para la concesión 
de ayudas estatales a un 
total de 3.363 actuaciones 
en materia de vivienda 
durante este año.

MADRID. (Efe).- Estas 
actuaciones suponen el 4,3 por 
ciento del total nacional, que 
fueron de 77.000, por lo que 
Castilla-La Mancha se sitú^en 
el octavo lugar en número de 
ayudas para la construcción y 
rehabilitación de viviendas de 
protección oficial.

Según una respuesta del 
Gobierno a la diputada del 
PP María Jesús Sainz, dentro 
del plan de 460.000 viviendas 
para el período 1991-95 se han 
previsto para este año 77.000 
actuaciones protegibles de 
vivienda, tanto de nueva cons
trucción, como usadas o reha
bilitadas.

“A tal fin -agrega el Eje
cutivo- se han firmado con
venios con las entidades de 
crédito públicas y privadas, 
hasta la cuantía necesaria, y 
se dispone de consignación 
presupuestaria suficiente para 
atender las correspondientes 
subvenciones y subsidios del 
tipo de interés de los prés
tamos”. Subraya también que 
“para el ejercicio de 1992 exis
te consignación ria para finan
ciar cien mil actuaciones”.

Recuerda la respuesta que 
el día 10 de mayo pasado, “el 
Gobierno aprobó un docu
mento de líneas básicas para 
el diseño de una nueva polí
tica de vivienda. Entre otras

La Reina Sofía y Raisa Gorbachov serán 
recibidas por José Bono hoy en Toledo

Madrid. (Efe).- La Reina 
acompañará a la esposa 

^‘ presidente de la Unión 
oviética, Raisa Gorbachov, en 
''•sita turística que hará hoy

a Toledo, capital cas- 
bno-manchega, donde será 

®cibida por el presidente de 
Estilla-La Mancha, José Bono, 
bn un principio se barajó la 

^sibilidad de que fuese la 
posa del presidente del 
o lerno, Carmen Romero, la 
onipañante de la ilustre visi-

^*^g^^^ ^^ Reina y la 
I>¡,^ ? ^^^ dirigente soviético al 
eotv^'^ ^^ Fuensalida -sede del 

'■^to'^^oal- está prevista 
’^añana, y desde allí 

prenderá un recorrido a pie 
de 1 °^P’’’ncipales monumentos 

^otre los que figu- 
/Catedral Primada, la 

de ^‘’oco y las Sinagogas
^^^*^ Íu Blanca y del 

‘fEnsito.
^3entes de la Junta de

■v
ír
r:

El MOPT contempla 77.000 actuaciones en materia de vivienda para este año.

medidas, se asumía el fomento 
del acceso a 460.000 familias 
a una vivienda, nueva o usada, 
en propiedad o en alquiler, 
durante el período 1991-95”.

De las 77.000 actuaciones 
en materia de vivienda para 
este año, un 20,3% -15.696- 
corresponderán a la Comuni
dad de Madrid; un 19,8% 
-15.307- a Andalucía; y un 
8,1% -6.262- a la Comunidad 
Valenciana.

Rectifícación del trazado de 
la carretera Uña-Tragacete

Por otra parte, el director 
general de Obras Públicas de 
Castilla-La Mancha, José

Comunidades de Castilla-La 
Mancha señalaron a Efe que 
la visitante soviética emprende
rá viaje de regreso a Madrid 
después del almuerzo privado 
que le ofrecerá el jefe del Eje
cutivo autónomo.

Raisa Gorbachov acompaña 
a su esposo en su viaje a Espa
ña, adonde llegaron ayer, con 
motivo de la Conferencia de 
Paz que se celebrará en Madrid 
a partir del próximo día 30 de 
octubre. En días pasados, el 
alcalde de Toledo, Joaquín Sán
chez Garrido, ofreció esta ciu
dad como secje de alguna sesión 
u acto protocolario de esta Con
ferencia, a través de sendas car
tas al presidente del Gobierno, 
Felipe González, y al ministro 
de Asuntos Exteriores, Fernán
dez Ordóñez, en las que hacía 
hincapié en la tradición de 
Toledo como lugar de “convi
vencia pacífica” durante, siglos 
de cristianos, judíos y musul
manes.

Manuel Candela, aceptó la 
propuesta de la asociación 
ecologista ADENA referente 
a la rectificación del trazado 
de la carretera CLJ-921, 
Uña-Tragacete, en uno de sus 
puntos que rompía el equi
librio de un monte y creaba 
grandes taludes.

Según informó ayer a Efe 
el director de proyectos nacio
nales de ADENA, Carlos Ibe
ro, Candela sustituirá una 
gran recta por una curva 
amplia en el citado punto, que 
“no dañará tanto el ecosiste
ma y regenerará la vegetación 
que ya se ha dañado”.

Ibero informó que dentro 
de 20 días se volverá a entre

1 i

Raisa Gorbachov estará hoy en Toledo, acompañada por la Reina.

vistar con el director general 
de Obras públicas para com
probar el nuevo plan.

José Manuel Candela y 
Carlos Ibero visitaron el pasa
do viernes las obras de la 
carretera comarcal Uña-Tra
gacete, en la margen derecha 
del embalse de La Toba, que 
es una de las que más polé
mica ha levantado en el seno 
de la asociación ecologista, ya 
que en su opinión rompe gra
vemente el ecosistema de la 
zona. Asimismo, la Junta fir
mara un convenio con ADE
NA para que esta asociación 
ecologista aporte su punto de 
vista en los proyectos de cons
trucción de carretas.

CC.OO. y UGT 
estudian un 
recurso contra el 
proyecto de 
Presupuestos

TOLEDO. (Efe).- CC.OO. y 
UGT están estudiando presen
tar recurso de anticonstitucio
nalidad contra varios artículos 
del proyecto de Presupuestos de 
Castilla-La Mancha para 1992, 
relativos al capítulo de Perso
nal, según anunció ayer en 
Toledo el secretario regional de 
Administraciones Públicas de 
CC.OO., Antonio Navarro.

Navarro afirmó que los equi
pos jurídicos de ambas centrales 
sindicales están analizando los 
puntos de las partidas presu
puestarias relativos a la nego
ciación de los convenios colec
tivos, que a partir de ahora ten
drán que contar con la apro
bación del Ministerio de Eco
nomía y Hacienda, aunque se 
hayan alcanzado con otros 
departamentos, y a las bases 
para la convocatoria de la Ofer
ta de Empleo Público.

Antonio Navarro señaló que 
el próximo 4 de noviembre se 
reunirán con el consejero de 
Economía quien informará a 
CC.OO. y UGT de los Presu
puestos para 1992, y criticó que 
todavía no se les hayan faci
litado oficialmente los datos de 
este proyecto.

III Ciclo de
Canto Gregoriano 
a partir del 
miércoles en 
Cuenca

CUENCA. (Efe).- Un con
cierto monográfico dedicado a 
San Juan de la Cruz abrirá el 
próximo miércoles el III Ciclo 
de Canto Gregoriano, que, 
organizado por el Ayuntamien
to y la Diputación de Cuenca, 
se desarrollará en la iglesia de 
San Miguel de esta ciudad hasta 
el domingo.

El concierto en homenaje a 
San Juan de la Cruz coincide 
con la celebración del 400 ani
versario de la muerte del escri
tor y correrá a cargo del grupo 
musical “Alfonso X el Sabio”, 
bajo la dirección de Luis Loza
no Virumbrales.

El jueves, día treinta y uno 
de octubre, tendrá lugar un con
cierto del grupo de música 
madrileño “Schola Antiqua”, 
que contará con la dirección de 
Juan Carlos Asensio y la actua
ción de Roberto Fresco al órga
no.

El viernes y el sábado los con
ciertos serán ofrecidos por el 
coro “Utreia” de Pontevedra, 
dirigido por Vicente P. Cou
ceiro, y por el grupo “Schola 
Gregorianista del Donosti Eres- 
ki”, de San Sebastián, respec
tivamente.

El ciclo monográfico dedica
do a San Juan de la Cruz se 
cerrará el próximo domingo con 
la actuación, a las doce de la 
mañana, de la “Nova Schola 
Gregoriana”, de Verona (Ita
lia), que ofrecerá una misa 
extraída de distintas obras gre
gorianas, bajo la dirección de 
Alberto Turco.
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Madrid, capital de la paz
La organización de la Conferencia de paz para 
Oriente Próximo, así como todos sus prepa
rativos, están a punto y ultimados cuando sólo 
faltan unas horas para su inauguración, que 
tendrá lugar en la mañana del miércoles, 30

de octubre, en el Palacio Real de Madrid. A 
partir de esa fecha, las delegaciones Jordana-pa- 
lestina, israelí, siria, libia y egipcia, bajo el patro
cinio de Estados Unidos y la URSS, abrirán 
el diálogo en la capital española para intentar

avanzar en la solución del conflicto de OtS 
Próximo. El coordinador de la delegación p^ 
tina Faisal Huseini, dijo ayer a su llegad 
Madrid que los palestinos ^^venimos opti¡^ 
y con el espíritu abierto”. ■

Durante el día de ayer llegaron a la capital española algunos de los principales protagonistas de la cumbre

La organización de la cumbre, a punto paral 
que las delegaciones comiencen el diálogo

Por la noche llegó Gorbachov^ quien fue recibido en el aeropuerto de Barajas por el Jefe del Gobierno español, Felipe González

MADRID. (Efe).- Ayer se 
conocieron detalles como la for
ma de la mesa de negociación 
y la colocación de las delega
ciones en ella, el horario y el 
protocolo de las intervenciones 
en esta histórica cita.

En una sesión informativa 
celebrada ayer por la tarde en 
el pabellón de cristal, donde se 
ha instalado el centro de prensa 
que quedó inaugurado oficial
mente, el coordinador estadou
nidense en la organización de 
esta cumbre, Gary Foster, pre
cisó que la mesa en la que se 
efectuarán las negociaciones 
tendrá la forma de letra T.

En la parte frontal de la mesa 
se situarán los responsables de 
exteriores soviético y norteame
ricano, mientras que jorda- 
no-palestinos e israelies queda
rán enfrente.

De acuerdo con el protocolo 
establecido, el presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
abrirá la sesión inaugural el día 
30, a las diez de la mañana, 
con una intervención de diez 
minutos, que será seguida por 
tas de los presidentes de Esta
dos Unidos, George Bush, y la 
URSS, Mijail Gorbachov, de 20 
minutos de duración cada una.

Las delegaciones jordano-pa
lestina e israelí no intervendrán 
hasta la mañana del día 31. En 
su turno de intervenciones los 
israelies siempre precederán a 
los jordano-palestinos, delega
ción ésta última que tendrá un 
doble turno al ser condiderada 
como dos representaciones en 
el marco de la Conferencia.

Financiación

En cuanto a la financiación 
de la cumbre, Foster resaltó que 
serán los copatrocinadores -Es
tados Unidos y la Unión Sovié
tica quienes “compartirán” los 
gastos de la Conferencia.

Este portavoz estadouniden
se agradeció los trabajos efec
tuados por el Gobierno español 
para preparar este encuentro y, 
a ese respecto, destacó que en 
una semana “se ha realizado 
un milagro”.

El centro de prensa, una 
superficie de 23.000 metros cua
drados, contará con una amplia 
sala de conferencias con traduc
ción simultánea al inglés, fran
cés, hebreo, árabe, ruso y espa
ñol.

La conferencia no tendrá 
portavoz oficial y será cada 
delegación la que suministre su 
propia información. Tampoco 
ondearán las banderas de los 
países participantes ni se dará 
la bienvenida a las delegaciones, 
para evitar que aparezca la 
enseña palestina que Israel no 
reconoce, informaron a Efe 
fuentes diplomáticas comunita-

Bjai
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La delegación jordano palestina, encabezada por el ministro jordano de Exteriores, Abu Yaber, entre otras personalidades.
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Con la llegada durante el día de hoy del presidente de Estados 
Unidos, George Bush, y del primer ministro israelí, Isaac Shamir, 
se completará la lista de asistentes a la Conferencia de Paz sobre 
Oriente Medio de Madrid

Palestinos maW 
a dos judíos
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ndad 
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• la coni nortrinauguración de w 
ferencia de Er

rias.
Durante el día de ayer lle

garon a la capital española algu
nos de los principales protago
nistas de la cumbre.

Por la tarde, lo hizo la dele
gación jordano-palestina, enca
bezada por Faisal Huseini, diri
gente moderado próximo al 
lider de la OLP, Yaser Arafat. 
La llegada de los representantes 
de Libia y Egipto, junto a la 
de los sirios, completó en esta 
jornada la participación árabe 
que asistirá a la cumbre.

Por la noche llegó a Madrid 
el presidente de la URSS, Mijail 
Gorbachov, quien fue recibido 
en el aeropuerto de Barajas por 
el jefe del Gobierno español, 
Felipe González.

Minicumbre

Con la llegada del presidente 
de. Estados Unidos, George 
Bush, y del primer ministro 
israelí, Isaac Shamir, hoy se 

completará la lista de asistentes 
a la Conferencia de Madrid.

En la jornada de hoy, víspera 
del inicio de la Conferencia, 
George Bush y Mijail Gorba
chov mantendrán su primer 
encuentro oficial desde el golpe 
de Estado del 19 de agosto en 
la URSS y tras los anuncios de 
desarme nuclear efectuados por 
ambos mandatarios en las últi
mas semanas.

Tambien en el día de hoy 
por la tarde, Bush se reunirá 
en Moncloa con el presidente 
del Gobierno español, Felipe 
González.

En la noche, Bush, Gorba
chov y González asistirán a una 
cena en el palacio de la Zar
zuela, que les ofrece el jefe del 
Estado español, don Juan Car
los.

Para el miércoles, después de 
la inauguración de la Conferen
cia en el Palacio Real, está pre
visto el encuentro, en Moncloa, 
entre Felipe González y Mijail

k qi

Gorbachov.
Los aspectos relacionados 

con la seguridad de esta reunión 
están ya en marcha. Los efec
tivos policiales destinados por 
el ministerio del Interior a la 
denominada “Operación Pax”, 
unos 10.000 agentes de las fuer
zas de seguridad, se encuentran 
desde ayer en estado de “máxi
ma alerta”. Los lugares que 
serán centro de atención de la 
Conferencia, como su sede, el 
Palacio Real, y el pabellón de 
cristal, donde se ha instalado 
el centro de prensa, son objeto 
de diversos controles. La pre
sencia policial es especialmente 
notable en el aeropuerto de 
Barajas. Dispositivos estáticos y 
móviles de seguridad también 
se han establecido en torno a 
las embajadas de los países asis
tentes a esta cita, así como en 
los hoteles donde se alojarán 
los invitados y en las calles que 
recorrerán durante el tiempo en 
que se prolongue esta reunión.
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José Luis Corcuera, ministro del Interior.üjail Gorbachov y su esposa Raisa llegaron anoche a Madrid.

de la Conferencia de Paz sobrede seguridad

Los tres sindicatos mayoritarios afirman que los agentes trasladados a Madrid han tenido serios problemas de alojamiento

Algunos policías fueron trasladados ^^casi clandestinamente”, y varios durmieron en una acera del cuartel del barrio de Moratalaz

de organización debido a los problemas de alo
jamiento sutgidos para algunos de los agentes 
trasladados a Madrid. El titular de Interior reco
noció que habían surgido difícultades para bus
car hotel a parte de los policías desplazados.

Oriente Próximo. Con estas palabras contestó 
Corcuera a las críticas lanzadas contra su depar
tamento y contra la Dirección General de la 
Policía por los sindicatos policiales sobre falta

'P ministro del Interior, José Luis Corcuera, 
idió ayer a los policías que comprendan las 

Mestias que les ha podido ocasionar la “ope- 
pción urgente de traslado, poco habitual” que 

an protagonizado para reforzar el dispositivo

4 1 §.
 .....

ra*^

Pese al ‘mal trato y la huelga encubierta’, los 
sindicatos policiales garantizan la seguridad

MADRID. (Agencias).- José 
ais Corcuera quien reconoció 

iuc habían surgido problemas 
para buscar alojamiento a parte 
fe los policías desplazados a la 
^Phal, agregó que estos pro- 
Memas ya están resueltos y, por 

^^hnto, “los encargados de ase
gurar que la conferencia trans- 

con normalidad están en 
^s puestos y trabajando con 
normalidad”.

S
3

e la

José Luis Corcuera dijo tam- 
Mén que el dispositivó de segu
ndad montado por su depar
tamento para velar por la segu- 
naad del evento, que han deno- 
tumado “operación Pax”, es el 
feocuado y expresó su esperan- 

en que “todo transcurra con 
con^ normalidad”.

de
ales
unes 
)s e

En cuanto a la supuesta huel
ga “encubierta” o “tácita” en 
® que se encuentran los poli- 
'3S, según los sindicatos del 

^ ^1 ?^''P”’ en protesta por la falta 
‘' (^ .^caerdos con la Adminis- 

jución sobre mejoras salariales 
^^ ministro del 

^^ limitó a declarar: 
° c®”®zco esa figura de huel- 

6^ tacita”.

o en 
de 

;olo- 
uní 

(tre- 
a en 
5 de 
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de

’atal

^’’^‘^‘catos policiales 
av ’ '^^EU y UFP afirmaron 

^^^^'^ garantizadas las 
Cn f ^^ seguridad en la 

^^^'^ ^^ E^ pc^c al 
se. te? 1^310” dispensado a los 

ñns^otn i l^^sladados a Madrid 
"en k- ’^cunión y a la huelga

5toi3|po ^^ °^ nniembros del cuer-
n el 
;on'
u'’^ ''lañan 
)pC'
rae- 
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’^^^ rueda de prensa 
■nañan^^ celebrada ayer poro la 
tres ^’ ’’®^P®nsables de estas 
asepi ^^^g^'nizaciones sindicales 
Pax” ^^® la “operación 
teshn^^ gracias “a la 
deK’^^abilidad” de los agentes 

aerpo Nacional de Policía 

(CNP) desplazados a la capital, 
quienes han tenido “serios” 
problemas de alojamiento.

Los dirigentes del Sindicato 
Unificado de Policía (SUP), de 
la Asociación Nacional de Poli
cía Uniformada (ANPU) y de 
la Unión Federal de Policía 
(UFP), aseguraron que cuando 
concluya la conferencia de paz 
llevarán a cabo movilizaciones 
para denunciar las malas con
diciones salariales y laborales de 
la Policía.

El secretario nacional de rei
vindicaciones del Sindicato Uni
ficado de Policía (SUP), Pablo 
Torras Garnacho, denunció que 
cuando se conoció la designa
ción de Madrid como sede de 
la conferencia, los responsables 
de la Administración sólo se 
preocuparon de reservar todas 
las plazas hoteleras del centro 
de la ciudad para las delega-

Desencanto de los hoteleros
MADRID. (Fax-Press).- 

La conferencia de Madrid no 
supondrá ningún éxito para 
el sector hotelero de la capi
tal. Del supuesto “colapso” 
que anunciaban algunas noti
cias se ha pasado a tan sólo 
el 40 por ciento de las reser
vas previstas, según afirmó 
ayer la Asociación Empresa
rial Hotelera.

El optimismo registrado en 
los primeros momentos se ha 
truncado en desilusión, tras 
comenzar un goteo continuo 
de anulaciones. Según los 
empresarios la situación a 
variado sustancialmente des
de que saltaron las primeras

Corcuera reconoció 
algunas dificultades 
para buscar hotel a 
parte de los policías 
pero agregó que ya 
está resuelto 

ciones asistentes a la reunión 
y los policías que les acompa
ñan.

En este sentido, Torras dijo 
que “nadie se ha acordado que 
los policías de este país tienen 
también derecho a alojarse dig
namente, a tener un ánimo sufi- 

noticias que anunciaban la 
ocupación total de los hoteles 
madrileños de cuatro y cinco 
estrellas. La patronal asegura 
que las informaciones apare
cidas sobre masificación de 
los hoteles madrileños y la fal
ta de habitaciones en la capi
tal traerá malas consecuencias 
a un sector de por sí no muy 
voyante.

“Ante las perspectivas de 
falta de alojamiento y las 
incomodididas que se prevén 
durante la celebración de la 
conferencia los clientes habi
tuales han decidido posponer 
sus viajes para épocas más 
adecuadas”, afirma la aso

ciente y un ambiente cordial 
para realizar un trabajo tan 
importante como el que se les 
ha encomendado”.

El dirigente del SUP acusó 
a la Dirección General de la 
Policía de falta de previsión a 
la hora de buscar alojamiento 
a los casi dos mil policías tras
ladados a Madrid, algunos de 
los cuales tuvieron que dormir 
la primera noche de estancia 
en casas particulares, autobuses, 
e incluso, según dijo, en el suelo 
y en mesas.

Tanto el secretario general de 
la Asociación Nacional de Poli
cía (ANPU), Vicente González 
Claro, como el presidente de 
la Unión Federal de Policía 
(UFP), Fernando Vázquez 
Romay, también criticaron 
duramente a la dirección de la 
Policía por los problemas sur
gidos con los agentes despla-

ciación.
De hecho, según los datos 

facilitados por los empresa
rios hoteleros el período 
medio de estancia, que en un 
principio se estimaba en siete 
u ocho dias se ha reducido 
a dos o tres.

Los empresarios aseguran 
que las mayores reservas las 
realizaron los estamentos de 
la Administración, en especial 
la Presidencia del Gobierno 
y el ministerio de Asuntos 
Exteriores.

Los medios de comunica
ción han copado también bue
na parte de las habitaciones 
reservadas. 

zados a la Conferencia de Paz.
González Claro llegó a afir

mar que algunos de estos poli- 
cías fueron trasladados a 
Madrid “casi clandestinamen
te”, ya que se les comunicó su 
envío a la capital horas antes 
de su partida, y agregó que 
tenía constancia de que hubo 
agentes que han dormido en 
una acera del cuartel policial 
del barrio de Moratalaz debido 
a que no tenían cama para per
noctar. Fernando Vázquez 
Romay señaló que el “último 
insulto” del Ministerio del Inte
rior a los policías ha sido pre
cisamente estas condiciones en 
las que han sido trasladados a 
Madrid para la Conferencia de 
Paz.

Los responsables de las tres 
organizacione sindicales, -ma
yoritarias en las escalas básica 
y ue subinspección del cuerpo-, 
agradecieron a los ciudadanos 
su ofrecimiento para alojar en 
sus propios domicilios a los 
policías que no tenían hotel, 
algunos de los cuáles lo han 
conseguido en Toledo y Gua
dalajara, según los sindicatos.

Tras denunciar las malas con
diciones salariales y laborales de 
la policía, y la falta de acuerdos 
sobre aumento de sueldo con 
la dirección de la Policía, los 
tres sindicatos coindicieron en 
asegurar que los policías están 
llevando a cabo “una huelga 
encubierta”, reflejo del “des
contento”, “desidia” y “desáni
mo” que padecen.

En este sentido, el respon
sable de comunicación del SUP, 
Maximiano Correal, indicó que 
los agentes destinados a grupos 
operativos de seguridad ciuda
dana sólo trabajan “a requeri
miento”, conducta que ha pro
ducido “un descenso en la efec
tividad policial”.

M.C.D.2022
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Madrid, capital de la paz

El Palacio Real que mandara construir Felipe V, testigo de las negociaciones

Escenario para la paz
B arquitecto mayor del 
Palacio Real fue Sachetti 
sobre planes de Felipe Juvara

La mayor parte del Palacio se construyó 
en tiempos de Fernando VI.

CEREMONIA DE APERTURA

pudo habitado en 1764.Carlos 111

Esta construido con 
piedra berroqueña del 

Guadarrama 
en la fachada 

y piedra caliza 
de Colmenar en 

las columnas 
y pilastras.

El 30 por la mañana, 
Bush y Gorbachov primero 

y Felipe González a continuación 
dirigirán un breve discurso 

a las delegaciones. 
Posteriormente Bush y 
Gorbachov almorzarán 

con el rey.

Datos de la cumbre

2500 policías se encargarán de la 
seguridad. Los idiomas oficiales serán 

el español, inglés, francés, ruso, hebreo y 
árabe. El centro de prensa ocupará 

23.000 metros cuadrados en el Pabellón 
de Cristal de la Casa de Campo.

Los presidentes Bush y Gorbachov
se alojaran en sus 

respectivas embajadas.
El gobierno 

ha reservado más de
3.000 plazas 

hoteleras. 14 microbuses 
harán permanentemente 

el recorrido entre el centro de 
prensa y los puntos calientes 

. de la cumbre

Cada 
delegación 

se compone 
de 14 

miembros

LOS MUROS
Alcanzan los cuatro metros 
de espesor en la planta baja

FACHADA SUR DE PALACIO
Concebida por el padre Martín Sarmiento. 
Se adorna con un reloj y a sus lados dos 
relieves representando al Sol recorriendo 
el zodiaco.

EDIFICIO1012 5

Si
 

a

Esta previsto un encuentro 
entre Bush y Gorbachov 
®n el Palacio de El Pardo

[Emtejada URSS

Palacio
w El Pardo

MADRID

r»

2
3

5
6
7
8

9
10
11
12

SALÓN DEL TRONO 
SALÓN DE COLUMNAS 

ESCALERA PRINCIPAL
CAPILLA
COMEDOR DE GALA'
SALA DE GASPARINI 
ANTECÁMARA
HABITACIONES PARTICULARES

DE LOS ÚLTIMOS REYES 
PLAZA DE LA ARMERÍA 

PLAZA DE ORIENTE 
JARDINES DE SABATINI 
CAMPO DEL MORO

T^
I 

■ I

Su alzado consta, en la parte inferior, 
de un gran zócalo almohadillado que sirve 

de basamento al conjunto, en el que se abren las 
ventanas al exterior; encima, un cuerpo superior, 

guarnecido con columnas jónicas en los 
ángulos y por pilastras dóricas en los paños 

intermedios.

de las 
delegaciones 
de la URSS 

EE UU

Detalle del Salón de Columnas, ■ 
antiguo Salón de Baile mandado construir por Carlos III, 

que será escenario de la conferencia para la paz.

M.C.D.2022
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El hermanísimo posee un chalé en la urbanización gaditana de Cabo Roche, en Conil de la Frontera

Juan Guerra, desalojado de la fínca ^ias 
Brujas”, traslada sus enseres a Conil

El empresario Christian Jiménez no retira la querella que interpuso en el ^caso Filesa’

Un representante de Juan Guerra entregó ayer por 
la mañana en el juzgado de la localidad sevillana de 
Sanlúcar la Mayor las llaves de la/fínca Las Brujas, 
situada en el término municipal de Espartinas, que 
fue le fue embargada el año pasado, informaron fuentes 
judiciales. Las llaves, correspondientes a la puerta del

chalé y a la cancela que da acceso a la fínca, fueron 
entregadas al titular del juzgado, Pedro Porres Ortiz, 
quien a su vez las traspasó al procurador Rafael Mal
donado, representante de la empresa valenciana Estua
rio y Calas del Mediterráneo, que adquirió la fínca 
en subasta.

SEVILLA. (Efe).- El juez 
de Sanlúcar la Mayor enviaría 
ayer un exhorto comunicando 
el cumplimiento del desalojo 
de “Las Brujas” al juzgado de 
primera instancia número 2 de 
Valencia, que fue el que orde
nó el embargo.

La finca fue embargada tras 
la demanda civil interpuesta 
por ”Estuarios y Calas del 
Mediterráneo”, que la que 
avaló a Juan Guerra la compra 
de “Las Brujas”, estipulada en 
80 millones de pesetas.

Guerra no pagó los recibos 
de la hipoteca entre octubre 
de 1989 y enero de 1990, por 
lo que tuvo que correr con 
los gatos la empresa avalista, 
que posteriormente acudió a 
los tribunales y pidió la subas
ta.

A la segunda convocatoria, 
esta misma empresa adquirió 
la finca, que ha sido hasta aho
ra domicilio habitual de Juan 
Guerra, quien se ha traslada
do a un chalé que posee en 
la urbanización Cabo Roche, 
en Conil de la Frontera (Cá
diz).

Durante el fin de semana, 
varias furgonetas han trasla
dado los enseres personales de 
Juan Guerra desde “Las Bru
jas” hasta su nuevo domicilio 
en Conil.

Ayer lunes, dos camiones y 
varios vehículos abandonaron 
la finca, media hora antes de 
que fueran entregadas las lla
ves al juzgado.

Por otra parte, el empre
sario Christian Jiménez se ha 
retractado de la decisión

Interior dice que se puede retener a personas 
como ocurre en una prueba de alcoholemia

MADRID. (Efe).- El Minis
terio del Interior considera que 
es posible “la pérdida de la 
libertad de movimientos del ciu
dadano” en un momento deter
minado, no como detención 
sino como “un deber de cola
boración del ciudadano respec
to a la Administración”.

Este argumento ha sido uti
lizado por el Ministerio del 
Interior en la respuesta que el 
Gobierno ha dado oficialmente 
-desglosada por ministerios- al 
Informe ordinario del Defensor 
del Pueblo correspondiente a 
1991, al que ha tenido acceso 
la Agencia Efe.

El departamento de José Luis 
Corcuera argumenta que el Tri
bunal Constitucional, aunque es 
contrario en su jurisprudencia 
a las zonas intermedias entre 
la libertad y la detención, admi
te en otras sentencias que deter- 

tomada anteayer de retirar la 
querella que interpuso ante la 
Sala Segunda del Tribunal 
Supremo en el caso FILESA, 
ya que, según anunció ayer 
dará un margen de confianza 
al juez instructor.

*Caso Filesa’

Jiménez, que decidió retirar 
la querella por “falta de con
fianza en la Justicia”, en un 
comunicado enviado a Efe 
afirma que se ha presentado 
a la Sala Segunda del Supre
mo un escrito de ”rotunda 
queja” por la actitud del Fis
cal.

El empresario deja abierta 
la posibilidad de retirar en un 
futuro la querella, lo que 
dependerá de la postura del 
fiscal y de la notificación y 
dictamen del magistrado ins
tructor.

Mientras tanto, señala el 
comunicado, “y dando un 
margen de confianza persona
lizado en el magistrado ins
tructor”, no efectuará la reti
rada de la querella, que en 
cualquier caso no hubiera 
afectado al proceso judicial, 
ya que hay otra denuncia pre
sentada ante el Supremo por 
la Asociación contra la Injus
ticia y la Corrupción (AIN- 
CO).

En la querella presentada 
por Christian Jiménez contra 
Carlos Navarro, Josep María 
Sala, Luis Olivero Capellanes 
y Alberto Flores Valencia se 
afirma que estos podrían 
haber cometido los delitos de 

minadas conductas que impli
can determinada pérdida de “li
bertad de movimientos” no 
deben ser consideradas comó 
detención.

Sentencia

En esta línea. Interior cita 
una sentencia del Tribunal 
sobre prueba de alcoholemia, 
en la que indica que “no es 
posible equiparar la privación 
de libertad (...) en este caso por 
el tiempo estrictamente nece
sario para llevaría a efecto”.

El proyecto de Ley Seguridad 
Ciudadana elaborado por Inte
rior recoge la posibilidad de 
invitar a los ciudadanos a des
plazarse hasta la Comisaría más 
próxima a efectos de identifi
cación “a estos solos efectos y 
por el tiempo imprescindible”.

Este artículo, el 20, es uno

Juan Guerra.

falsedad en documento mer
cantil, falsedad en documento 
público, apropiación indebida, 
malversación de fondos públi
cos, delito contra la Hacienda 
Pública, delito monetario y de 
tráfico de influencias.

Por su parte, la Audiencia 
de Barcelona ha archivado la 
querella presentada por Male
sa, Filesa y Time Export con
tra el ex contable de estas 
empresas Carlos Van Schou- 
wen, al que acusaban de des
cubrimiento y divulgación de 
secretos.

Este ciudadano chileno 
recopiló numerosa informa
ción sobre las actividades, fac
turas y declaraciones fiscales 

de los más criticados por la 
mayoría de los grupos de la 
oposición del Congreso, donde 
actualmente se debate el pro
yecto de Ley.

La citada sentencia, recogida 
por Interior, indica que “la veri
ficación de la prueba que se 
considera (alcoholemia) supone 
para el afectado un sometimien
to, no ilegítimo desde la pers
pectiva constitucional, a las nor
mas de la Policía”.

Añade, además, que el ciu
dadano puede yerse obligado a 
este sometimiento “incluso sin 
la previa existencia de indicios 
de infracción en el curso de 
controles preventivos realizados 
por los encargados de velar por 
la regularidad y seguridad del 
tránsito”.

El Tribunal Constitucional, 
alega Interior, “ha realizado, 
pues, una depuración del con

de estas sociedades, que pos
teriormente entregó a la pren
sa, lo que permitió desvelar 
la supuesta financiación irre
gular del PSOE.

El titular del Juzgado de 
Instrucción número 22 de Bar
celona, Joan Emili Vilá, deses
timó en julio la admisión a 
trámite de la querella por 
entender que la información 
revelada por Van Schouwen 
tenía una trascendencia y 
alcance sociopolítico que jus
tificaban su difusión.

Esta resolución fue apelada 
por el abogado de las empre
sas ante la Audiencia de Bar
celona, que ha desestimado 
ahora el recurso. 

cepto de detención, desligándo
lo de otras obligaciones ciuda
danas de colaboración con los 
poderes públicos que inevitable
mente conllevan ciertas restric
ciones en el ámbito personal 
de libertad”.

Por su parte, el Ministerio 
de Justicia reconoce, en su res
puesta al Defensor del Pueblo, 
la deficiente regulación del sis
tema de exigencia de respon
sabilidad disciplinaria de jueces 
y magistrados” y añade que, sin 
duda, es “una cuestión a abor
dar de acuerdo con el Consejo 
General del Poder Judicial”.

Por su parte, la Asociación 
Jueces para la Democracia con
sidera que el Consejo General 
del Poder Judicial (CGPJ) 
debió abordar en el documento 
que aprobó el pasado miércoles 
las “manifestaciones concretas” 
del ministro Corcuera.

Adolfo Suárez.

Suárez no será 
diputado por vez 
primera desde la i 
legislatura 
constituyente

MADRID. (Fax-Press).- La, 
renuncia de Adolfo Suárez ali 
escaño de diputado no ha sor- j 
prendido en las filas del CDS» 
ni del grupo parlamentario,) 
aunque muchos de s.us antiguos^ 
seguidores se resisten a creerf 
que ello signifique también un| 
alejamiento real de la politicé* 
activa, deseo que el propio Suá- i 
rez pone de manifiesto en la^ 
carta remitida el pasado viernes^ 
al presidente del Congreso,^ 
Félix Pons.

Carta en la que Suárez asume, 
“la responsabilidad absoluta 
del fracaso electoral del pasado) 
26 de mayo y en la que Cons
tanta que tanto la responsabi-i 
lidad de la dirección del partido) 
como el peso de las tareas par- 
lamenarias recaen ahora enj 
otros miembros del CDS ele-i 
gidos por los órganos compe-< 
tentes del partido,

Esta es la primera vez desde) i 
la legislatura constituyente que) 
Suárez no es parlamentario ; 
(primero como miembro ® j 
UCD y luego del CDS), aunque 
desde 1982, con la llegada de 
los socialistas al poder, so o) 
intervino en los grandes de a 
tes: investidura, estado de 1 
nación, OTAN, guerra del 
fo y a raíz de algunas co 
parecencias de Felipe Gonza 
para informar sobre reunión 

el

de cumbres europeas.
Si hasta ahora, a pe^^*^ 

ser el líder del CDS, sus m 
venciones y su asistencia a _ 
plenos de la Cámara eran 
sas, una vez que se ha pr 
cido el relevo en el seno> 
partido y que se han modific ó 
sustancialmente las estru 1 
del mismo, el papel de Sua e 1 
era, cuando menos, comp ica 
porque serán otros ^ 
intervengan en esos g 
debates y los que se P , 
esa tarea, concretamente, ,^ 
secretario general que, |^_ 
es presidente Jdó,y 
mentario, Fernandez T 
el portavoz y ex-secreta g 
ral, José Ramón tremó.

Llegados a este - ^^ ^^j^. 
Caso lamenta que n 
templen en España s ^^^^^ 
costumbres de ot F 
europeos en los que ^^ 
sidentes de Gobierno gj-io 
escaño corno -sisurg^ 
por su dignidad’ y P ^Qn- 
algún debate en e q g^s 
veniente que parUtT ^ 
conocimientos y expenend

ho
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El presidente del Partido Popular comenzó ayer una visita de cuatro días al Reino Unido

Aznar pedirá a John Major que agilice 
las negociaciones sobre Gibraltar

El líder del PP tratara asunto de interes común con destacados miembros del Partido Conservador

El presidente del PP, Jose Mana Aznar, inicio ayer 
una visita al Reino Unido, invitado por el Gobierno 
británico, durante la que se entrevistará con John Major, 
y con la ex primera ministra Margaret Thatcher. Con 
Major tratará sobre asuntos de política general y de 
¡as relaciones entre sus respectivos partidos.
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LONDRES. (Efe).- José 
María Aznar ha anunciado 
que pedirá al primer ministro 
británico un mayor dinamismo 
en las negociaciones sobre 
Gibraltar.

Durante sus cuatro días de 
estancia en el Reino Unido, 
el presidente del Partido 
Popular tratará asuntos de 
interés común con destacados 
miembros del Partido Conser
vador británico, con el que 
existe un contacto fluido, 
según un portavoz de los con
servadores británicos.

En su primera visita a Lon
dres como presidente del Par
tido Popular, Aznar se reunió 
ya con el ministro del Interior 
británico, Kenneth Baker, con 
quien trató cuestiones relacio
nadas con el terrorismo inter
nacional y el tráfico de drogas, 
además de otros asuntos rela
cionados con la seguridad.

Uno de los encuentros más 
destacados de la visita tuvo 
lugar ayer tarde, cuando se 
reunió con la ex primera 
ministra y ex líder de los con
servadores británicos, Marga
ret Thatcher.

Este encuentro fue prece
dido del que celebró con el 
presidente del Partido Conser
vador, Cristopher Patten, con 
quien trató sobre las relacio
nes entre sus repectivos par
tidos.

El acto más importante de 
esta visita tendrá lugar hoy 
martes por la mañana, cuando 
Aznar se reúna durante una 
hora con el primer ministro 

británico, John Major, en la 
residencia oficial de este últi
mo, en el número 10 de Dow
ning Street.

Conferencia

También en la segunda jor
nada de visita, el presidente 
del Partido Popular se reunirá 
con el ministro de Estado de 
Asuntos Exteriores, encargado 
de Europa, Tristan Garel 
Jones, así como con destaca
dos miembros del partido con
servador y con directivos de 
la banca británica.

En su tercera jornada, ade
más de contactos políticos, 
con miembros del gobierno, 
Aznar pronunciará una con
ferencia sobre la Unión Euro
pea, en el Real Instituto de 
Asuntos Internacionales de

Pacto autonómico
Aznar, que ha manteni

do ya tres reuniones con 
el ministro para las Admi
nistraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, para 
examinar las posibilidades 
de llegar al pacto autonó
mico ofertado por el pre
sidente del Gobierno, cree 
que el acuerdo ”pudiera ser 
posible” antes de fin de 
año, si bien advierte que, 
de no ser así, “no sería eirá- 
mático” y que “no conviene 
correr demasiado”.

José María Aznar, presidente del Partido Popular.

Londres y más tarde se des
plazará a Oxford para parti
cipar en un acto académico 
en el St. Antonys College.

Durante su último día de 
estancia, asistirá como invita
do especial a la solemne cere
monia de apertura del Par

En declaraciones a Efe, 
Aznar dijo no sentirse 
”puenteado” por Fraga 
-"para sentirme puenteado 
tendría que haber una 
intención de puentear”- y, 
tajante, afirmó que ”todos 
los intentos que se han 
hecho y que se hagan en 
el futuro” por hacer apa
recer a los dos como dis
crepantes, “estarán inevita
blemente condenados al 
fracaso y tendrán una res
puesta contundente”. 

lamento británico, presidida 
por la reina Isabel II, a la 
que seguirá un almuerzo en 
honor de Aznar ofrecido por 
el embajador de España en 
en Londres, Felipe de la 
Morena, que pondrá fin a su 
visita al Reino Unido.

Invitado por el Ministerio 
de Asuntos Exteriores, José 
María Aznar, que viaja acom
pañado de su esposa, asistió 
anoche a una representación 
de la opera “Carmen Jones”, 
versión americanizada de la 
opera “Carmen” de Bizet.

Antes de partir hacia Lon
dres, el presidente del PP 
manifestó a Efe que cree que 
las condiciones idóneas que 
deben darse para llegar a un 
acuerdo con el Gobierno en 
materia de desarrollo autonó
mico son la “buena fe y la 
seriedad” en las negociacio
nes, en las que, a su juicio, 
no hay que caer “ni en secre- 
tismos, ni en alardes”.

El PP propone 
destinar el 20% 
de los fondos del 
IRPF a las 
víctimas del 
terrorismo

MADRID. (Efe).- El grupo 
popular del Congreso pretende 
que los Presupuestos Generales 
del Estado para el próximo año 
destinen un veinte por ciento 
de los fondos -del IRPF para 
asuntos sociales a la atención 
de víctimas de actos terroristas.

La petición del PP ha sido 
realizada a través de una 
enmienda al proyecto de ley de 
presupuestos que señala tex
tualmente que “de los ingresos 
obtenidos al aplicar el porcen
taje del 05239 por ciento a otros 
fines distintos a colaborar con 
la Iglesia Católica, se detraerá 
el veinte por ciento, con una 
cuantía máxima de 2.500 millo
nes, para atender a las víctimas 
del terrorismo y a sus familia
res.

El diputado del PP Luis 
Ramallo, que presentó esta 
enmienda en rueda de prensa, 
justificó la iniciativa de su grupo 
subrayando que los actos de 
terrorismo en España y las gra
ves consecuencias que para sus 
víctimas y los familiares de éstas 
supone, requieren garantizar 
unos fondos que el Estado dis
tribuirá para atender las nece
sidades de este colectivo.

La propuesta del grupo popu
lar solicita que la cantidad des
tinada a las víctimas del terro
rismo se actualice anualmente 
por la ley de Presupuestos 
Generales del Estado y pide 
que éstas ayudas sean compa
tibles con otras prestaciones 
que se obtengan con cargo a 
los citados presupuestos.

Luis Ramallo criticó a la 
ministra Matilde Fernández, y 
al presidente del Gobierno, por 
no prestar atención a las nece
sidades que tienen las víctimas 
de los atentados terroristas y 
propuso que, si es necesario, 
las cantidades que puedan ser
vir de ayuda a éstos se detraigan 
de los sueldos de subsecretarios, 
altos cargos y parlamentarios.

zález
ones El fraude no lo generan ayuntamientos y trabajadores, agregaron En demanda de mayor seguridad en el barrio
r de 
nter- 
a los 
esca-

CC.OO. denuncia un 
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SEVILLA. (Efe).- CCOO de 
Sevilla entregó ayer al fiscal de 
Pernianencia de la Audiencia 
rovincial, Daniel Valpuesta, 
ocumentación para que la 

autoridad judicial investigue un 
presunto fraude de más de 1.619 
julones de pesetas en las obras 
el PER en los municipios sevi- 
anos durante este año.
La documentación la entre- 

®^ secretario general de 
LOO de Sevilla, Antonio 
odrigo Torrijos, y el secretario 

Campo de este sindicato, 
rancisco Campos, que indica- 

a los periodistas que lo que 
pretenden demostrar es que el 

aude proviene del propio sis- 
rna del PER y no que éste 

generen los trabajadores y 
^ayuntamientos.
Esta documentación, de la 
e se desprende el presunto 

fraude, fue entregada el pasado 
viernes al delegado del Gobier
no en Andalucía, Alfonso 
Garrido, en la comisión regio
nal del PER, y, según dijo Fran
cisco Campos, tanto Garrido 
como el director del INEM se 
comprometieron a investigar la 
gestión de esos fondos.

Campos afirmó que la Dele
gación del Gobierno tiene más 
datos que CCOO para constatar 
este fraude, pues conoce los 
presupuestos de los ayunta
mientos sevillanos, así como las 
actas de los plenos, “y en nin
guna de éstas han reflejado las 
distintas corporaciones la apro
bación de partidas para mate
riales de las obras del PER”.

”Esta información la tiene la 
Delegación del Gobierno, año 
a año, desde 1984, fecha en la 
que se implantó el PER, por

fraude de 
en el PER
lo que conoce lo que está 
pasando y, en consecuencia, 
deberá de ser ella la efue res
ponda ante la Audiencia y no 
los ayuntamientos”, puntualizó 
Campos.

Torrijos no descartó que 
CCOO se presente como parte 
si la denuncia se admite a trá
mite y se remite al juzgado, aun
que aseguró que esta decisión 
deberá de tomarla el gabinete 
técnico- jurídico del sindicato.

El objetivo de esta denuncia 
es, según responsables de 
CCOO, demostrar la ineficacia 
del sistema que rige ai PER 
y conseguir que éste se modi
fique, a través de la negociación 
con los sindicatos, para digni
ficar el trabajo de los obreros 
del campo, generar el máximo 
empleo fijo posible y rentabi
lizar inversiones del PER.

Los comercios cierran contra 
la droga en la Barceloneta

BARCELONA. (Efe).- La 
mayor parte de los comercios 
del barrio barcelonés de la Bar
celoneta cerraron ayer sus puer
tas en demanda de mayor segu
ridad ante el crecimiento del 
tráfico y consumo de drogas en 
el barrio.

Unas setecientos vecinos del 
barrio se manifestaron ayer por 
la mañana en demanda de 
mayor control policial, convo
cados por la Coordinadora de 
Entidades de la Barceloneta, a 
la que no se ha sumado, sin 
embargo, la Asociación de 
Vecinos.

La marcha, en la que par
ticiparon mayoritariamente 
mujeres, estaba encabezada por 
una pancarta en la que se leía 
“Todos contra la droga”, junto 
a una jeringuilla hipodérmina 
de cartón de grandes dimen
siones.

Numerosos efectivos policia
les -cuatro .furgonetas antidis
turbios, un coche patrulla y 
varios vehículos de la guardia 
urbana- vigilaron la manifesta
ción, que transcurrió sin inci
dentes y se disolvió ante la sede 
del Gobierno Civil de Barce
lona, donde algunos de los asis
tentes pisotearon simbólica
mente la jeringuilla que por
taban.

Tres representantes de la 
Coordinadora, que agrupa unas 
18 asociaciones cívicas, comer
ciales, deportivas y lúdicas del 
barrio, se entrevistaron con el 
secretario general del Gobierno 
Civil, Eduardo Planells Indu
rain, quien se comprometió a 
mantener reuniones periódicas 
con los vecinos para intentar 
solucionar el problema del trá
fico y consumo de drogas en 
el barrio.
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NOMBRE VALOR APERTURA um^

Banesto 3.500’00 3.535’00

B. Exterior 3.960’00 3.955’00

B. Central 4.115’00 4.120’00

B. Hispano 3.165’00 3.155’00

B. Popular U.400’00 U.200’00

B. Santander 4.910’00 4.900’00

B. Valencia 1.425’00 1.435’00

Barclays Bank 712’00 711’00

B. Zaragozano 2.525’00 2.495’00

B. Cto. Balear 3.750’00 3.750’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.000’00 3.000’00

B. Alicante 4.955’00 5.955’00

B. Vitoria 2.890’00 2.880’00

B. Andalucía 10.000’00 10.000’00

B. Castilla 31.520’00 31.520’00

B. Herrero 4.020’00 4.030’00

B. Pastor 6.430’00 6.450’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.865’00 2.865’00

B. Galicia 6.000’00 6.000’00

B. Fomento 2.040’00 2.040’00

Bankinter 7.560’00 7.470’00

B. Progreso 2.690’00 2.700’00

Aguas Barcelona 3.835’00 3.870’00

Catalana de gas 6.100’00 6.050’00'

Eléct. Viesgo 2.560’00 2.610’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.110’00 1.115’00

F.E.C.S.A. 731’00 732’00

Hidrocantábrico 1.850’00 1.845’00

Hid. Cataluña 416’00 410’00

Hid. Española 518’00 512’00

Iberduero 700’00 701’00

Saltos del Nansa 6-680’00 . 6.680’00

Sevillana Eléc. 558’00 555’00

Unión Eléc. Fenosa 574’00 575’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.685’00 2.690’00

Eléc. Ribagorzana 1.820’00 1.820’00

Gas y Eléctric. 2.720’00 2.735’00

Unión Ind. Agrogan. 1.655’00 1.620’00

El Aguila 1.045’00 1.035’00

Azucarera 4.810’00 4.800’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.360’00 2.330’00

Campofrío 9.800’00 9.950’00

Ebro Agrícolas 2.490’00 2.485’00

Tabacalera 5.440’00 5.550’00

Koipe 3.970’00 3.960’00

Finanzauto 1.030’00 1.015’00

Asland 2.150’00 2.195’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULn^

Agromán 1.850’00 1.820’00

Portland Valder. 14.300’00 14.200’00

Valenc. Cementos 8.900’00 8.830’00

Uralita, S.A. 1.315’00 1.320’00

Cristalera Esp. 6.350’00 6.470’00

Dragados y Const. 2.380’00 2.120’00

Obras y Const. Ind. 5.900’00 5.740’00

Vallehermoso 2.950’00 2.945’00

Bami

Prima Inmobiliaria 4.900’00 4.900’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.000’00 5.000’00

Sotogrande 401’00 396’00

Inmob. Urbis 1.240’00 1.230’00

Focsa 7.790’00 7.600’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.610’00 1.600’00

Financiera y minera 4.270’00 4.270’00

Cubiertas 12.000’00 11.980’00

Huarte 1.870’00 1.990’00

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A. 1.545’00 1.540’00

Corp. Fin. Alba 5.170’00 5.170’00

Cía. Gral. Invers. 939’00 929’00

Cofir 1.450’00 1.450’00

Corp. Fin. Hispamer 2.830’00 2.800’00

Papelera Española 226’00 225’00

Sarrió, S.A. 745’00 751’00

Eppic 240’00 240’00

Argón 4.200’00 4.200’00

Ercros 630’00 620’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.015’00 1.020’00

Carburos metálicos 4.400’00 4.460’00

Repsol 2.755’00 2.750’00

Cepsa 2.345’00 2.355’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA................ ,....... 107’308 107’630
1 ecu.............. .......................... 128’619 129’005
1 marco alemán................ ..:. 62’790 62’978
1 franco francés................... 18’406 18’462
1 libra esterlina..................... 182’745 183’295
100 liras italianas.................. 8’403 8’429
100 francos belgas................ -305’069 305’985
1 florín holandés................... 55’727 55’895
1 corona danesa.................... 16’217 16’265
1 libra irlandesa.................... 167’883 168’387
100 escudos portugueses.... 73’096 73’316
100 dracmas griegas............ 56’080 56’248
1 dólar canadiense............... 95’368 95’654
1 franco suizo........................ 71’241 71’850
100 yens japoneses............... 81’208 81’452
1 corona sueca...................... 17’241 17’293
1 corona noruega.................. 17’241 17’293
1 marco finlandés................ 25’851 25’929
100 chelines austríacos........ 892’372 895’054
1 dólar australiano............... 84’205 84’457

S( 
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’06) actual (263’44)
NOMBRE VALOR APERTURA Le
Petromed 7.220’00 __220^

La Seda de Barcelona

Sniace 229’00 22>1
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seert
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El índice recupera el 265%
MADRID. (Fax Press).- La Bolsa de Wadn^J^ 

estrenado la semana con avances, en „ g„ 
significativos, después de los retrocesos sulri 
jornadas anteriores. El papel se retiró del ’”®. -Icieii1/0. J_<1 papvi ow ’^rnnPV

dinero dispuesto a tornar pw _^.,^¡dando paso a un 
por lo que el índice general logró recuperar _ ^ 
del 265% al registrar una subida de P g^jj

Los bajos precios alcanzados hicieron P°®* Q^e 
reacción de la Bolsa madrileña ya que no 
olvidar que el panorama económico continua si ^^^g 
y sólo es el juego a muy corto plazo q ins- 
esta recuperación. También la entrada de i ^^^¡jgj 
titucional fue otro factor más a añadir con 
para la mayoría de las sociedades. g^^^j. je

El mejor comportamiento fue para el 5^^^.^, ^^^^^ 
comunicaciones gracias a Telefónica que ^j^gtrico 
una subida de 45 pesetas seguido del, S^P® -gj-gn en 
y las entidades bancarias. Las ventas ^P®''® fj^cción 
el grupo de cartera/inversión junto con co 
que registró una pequeña pérdida.

ent
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El secretario general de Turismo, F. Panizo, destacó que España es un país exportador en este campo 

1,08 ingresos por turismo supusieron 1,5 
®jbillonesde pesetas hasta septiembre
^ Aranzadi afírmó que es imprescindible mejorar los servicios e infraestructura del sector

secretario general de Turismo, Fernando Panizo, dijo 
j que hasta finales de septiembre de este año los 

5’00 ^^^^ P^^ turismo supusieron 1,5 billones de pesetas, 
fáuddos por los 43.311.000 personas que nos visitaron, 

M \Qqo más que en el mismo período de 1990.
0’00 (ADRID. (Efe).- Panizo 

1 estas afirmaciones tras su
0’00 ivención en el acto de aper- 

i del curso de la Escuela
0'01] nal de Turismo, cuya inau-

ación corrió a cargo del 
lislro de Industria, Comercio
lirismo, Claudio Aranzadi. 

— egún Panizo España tam-
PQQ a se ha convertido en un pais 

orlador de turismo, pues
0’00 la filiales de septiembre se 

Ían pagado 334.500 millones
0'00 pesetas por turismo español 

el extranjero.
^ 3 ministro durante el acto

regó las medallas al merito 
istico, concedida la de oro.

a titulo postumo, a Alberto 
Gutiérrez Reñon, ex-director de 
la Escuela Oficial de Turismo.

El ministro de Industria des
tacó durante su intervención la 
necesidad de una formación 
adecuada para los profesionales 
del turismo y añadió que para 
no perder la cuota de mercado 
es necesario un aumento de la 
calidad en los servicios e 
infraestructura.

En estos momentos, dijo, se 
está estudiando un plan de com
petitividad del sector en el que 
se han contrastado las carencias 
existentes y la forma de poner- 
les remedio. El número de visitantes se incrementó este año en 918.000 personas.

Plan de 
Competitividad

El secretario general 
del Turismo, Fernando 
Panizo señaló que el Plan 
General de Competitivi
dad pretende fomentar 
las cuotas de formación 
de los propios empresa
rios, a fin de lo cual se 
están realizando acuerdos 
sectoriales.

También pretende , 
mejorar la formación por 
medio de becas en el 
exterior e incentivar a las 
empresas en asuntos rela
tivos a la formación, de 
ahí la necesidad de esta
blecer acuerdos con los 

^empresarios.
El secretario general de 

la Organización Mundial 
del Turismo (OIT), Anto
nio Enriquez de Savignac, 
destacó la caída del turis
mo internacional produ
cida por la Guerra del 
Golfo, descenso que se 
está superando en los últi
mos meses.

IM

0’00
nuevo equipamiento eléctrico 
no influirá en las tarifas

MADRID. (Efe).- El minis- 
' de Industria, Comercio y 
rismo, Claudio Aranzadi, 

*023 a ayer que el nuevo equi-

a

vno ”*®"^® eléctrico diseñado en 
!— Plan Energético Nacional 

EN) nó influirá en el incre-

4i
- S

uto de las tarifas eléctricas.
Vanzadi agregó que “el cos
pel kilovatio/hora según el 

5Wffvo equipamiento es signifi-
Jvamente más bajo que el del 
que actual”.
Esto permite -añadió- que 
Polución de las tarifas futu- 
‘Siga un perfil más moderado 

con el parque eléctrico 
'''al) por lo que suponer que 
a significar un aumento del 

ste medio carece de funda-

Seguramente -dijo el minis- 
será lo contrario, aunque

'3S tarifas se fijan con el 
íuema del marco legal estable 

d ha *®uio siempre se fijarán a 
casos i^'fis de año para el siguien-
15 en 
cado, Aranzadi contradijo, u linas 
ones, ''fintes declaraciones del pre- 
nivel Ute de Gas Natural, Pere

Duran, en el sentido de que 
no vamos a recibir gas Noruego 
ni Ruso y de que no está garan
tizado el abastecimiento de gas 
eh España.

En este sentido el ministro 
señaló que “de Rusia difícil
mente lo vamos a recibir, ya 
que no hay ningún contrato fir
mado, pero el procedente de 
Noruega está contratado desde 
hace tiempo y entrará en vigor 
en la fecha prevista”.

El ministro destacó la impor
tancia del reciente contrato de 
compra de gas argelino “que 
es el país productor mas cer
cano a España” y anunció para 
el próximo lunes una nueva reu
nión en Rabat de España, 
Marruecos y Argelia, propiciada 
por el ministro marroquí.

Señaló el ministro que Fran
cia ha solicitado que se le incor
pore “de forma activa” a los 
estudios de este proyecto, en 
la medida en que considera que 
este proyecto es de interes no 
sólo para los tres países en el 
proyecto sino para Portugal, 
Francia y Alemania.
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“COMERCIAL SOLER 
ALBACETE, S.A.”

^vda. Ramón y Cajal, 35
''2005 Albacete
CIF: A02046944

lTn ^^'^P"'^'®'^'’^ de lo dispuesto en el Art. 
0 de la Ley de Sociedades Anónimas se

^ce público: Que en la Junta General Extraor- 
•naria de accionistas celebrada con fecha 30 

^® Septiembre de 1991, se adoptó, el acuerdo 
® traslado del domicilio social de la Compañía 

Mb^' ^'g‘^’®’^^®' ^/ Corregidor Godino, 45-2-

S CUATRO ESTACIONES
TREN + HOTEL

MADRI, 
MADRI, 
MADRI.
Recorre toda España hasta Madrí.
Por el sabor que tienen sus teatros, deportes y espectáculos. Mil sitios donde ir.
Porque el viajar está lleno de encantos, el tren ha reservado un sitio para ti.
Un programa de viajes a Madrid.
Todo organizado. Desplazamiento, excursiones, alojamiento. Todo.
Pregunta por el Programa "Las 4 estaciones" de Renfe en tu Agencia de Viajes. Que sí.
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Con el fin de tornar “con mano férrea el timón de las reformas económicas''

Yeltsin afírma que está dispuesto a 
asumir la jefatura del Gobierno ruso

Un soldado 11 
estadounidensevi 
muere en un Me
atentado en
Turquía iit

Pidió a los legisladores facultades adicionales para reestructurar el poder Ejecutivo de la Federación ANKARA. (Agencias),- 
soldado estadounidense mu

asé ^

El presidente de la Fede
ración Rusa, Boris Yeltsin, 
anunció ayer ante el V 
Congreso Extraordinario 
de Diputados su decisión 
de tornar con mano férrea 
el timón de las reformas 

. económicas, al afírmar que 
estaba dispuesto a asumir 

- la Jefatura del Gobierno.

MOSCU. (Efe).- En un dis
curso de una hora, Yeltsin 

. - expuso las principales líneas 
de la estrategia política y eco- 

‘ nómica de la dirección de 
Rusia y pidió a los legisladores 
facultades adicionales para 
reestructurar el poder ejecu
tivo de la República, cuyo 
Gobierno será formado, dijo, 
con “criterios profesionales y 
no políticos”.

La petición del presidente 
ruso abarca también el campo 
de sus interrelaciones con el 
Parlamento y el Congreso de 
Diputados de la Federación 
Rusa.

Al referirse a la profunda 
crisis que vive la URSS y el 
derrumbamiento de sus 
estructuras centrales, Yeltsin 
advirtió de que, en caso de 
continuar este proceso, la 
Federación Rusa “podría pro
clamarse su sucesora legal”, lo 
que sellaría de manera defi
nitiva la defunción de la otrora 
segunda potencia mundial.

No obstante, matizó que ese 
no es el objetivo de la direc
ción política de la República.

Yeltsin manifestó que Rusia 
confía en la colaboración y 
ayuda de Occidente para la 
realización de los cambios 
económicos y expresó la dis
posición a cumplir todas las 
obligaciones internacionales

Boris Yeltsin, presidente de la Federación Rusa.

de la URSS.
En un tono duro, subrayó 

que en Rusia “hay un solo 
poder: el Congreso de Dipu
tados, el Parlamento, el 
Gobierno y el presidente de 
la República”, y añadió que 
la Federación Rusa no admi
tirá intromisiones de las 
estructuras centrales en los 
asuntos internos de Rusia.

Al mismo tiempo, lanzó una 
severa advertencia a las for
maciones autonómicas que 
integran la Federación Rusa, 
al afirmar que no se tolerarán 
los intentos de repetir en la 
República los procesos de 
desintegración que vive la 
URSS.

Se pronunció por mantener 
la práctica “provisional” de 
que los máximos dirigentes 
locales sean designados por el 
presidente de Rusia y reiteró 
su decisión de aplazar las elec
ciones de los gobiernos loca
les, por cuanto “no se pueden 
compaginar las campañas 
electorales con las transforma
ciones económicas”.

El programa económico 
presentado por Yelstin se sus
tenta en tres pilares: privati
zación de la economía, libe
ralización de precios y aper
tura de Rusia a la inversión 
extranjera.

“Será un proceso doloroso”, 
dijo Yeltsin, quien opinó que

ayer en Ankara a causa d( on^ 
explosión de una bomba c< i® 
cada en el vehículo en quei 

odjaba, informó la agencia 
noticias turca Anatolia. ’

El atentado, del que m ^ 
ha responsabilizado hasta al
ninguna organización, fue- 
petrado a seis de la man 
cuando el militar estadounii 
se Victor Marwick, de 30 á

He

ír 
nos
rec 

se encontraba en el interiorL, 
una pequeña furgoneta. L

El soldado prestaba ser^n” 
en un organismo encargadorSi 
aprovisionamiento de las Bami 
norteamericanas en Turquitórqi

Otros dos ciudadanos non? se 
mericanos fueron asesinos v 
este año en Turquía, coi] co 
tamente en las ciudades lani 
Estambul y Adana, en sen*!*® 
atentados de los que se resj ^^1
sabilizó la organización td "’u> 
rista de extrema izquii ^ 
Dev-Sol. sil, Poco después, el auto 5 
agregado de prensa de la ei 
jada egipcia, Abdullah Al 1 
raby, volaba por los aire 
estallar una carga explosiv

oba 
ien

la realización de este progra
ma, que prevé la privatización 
del 50 por ciento de la pro
piedad estatal en un plazo de 
cinco meses, conducirá, en 
una primera etapa, de un año, 
a la caída del nivel de vida 
de la población.

El líder ruso estableció los 
marcos de colaboración tanto 
con el Ejecutivo central de la 
URSS como con los gobiernos 
de las repúblicas que suscri
bieron el Tratado de Comu
nidad Económica. Anunció 
que Rusia dejará de financiar 
a partir del 1 de noviembre 
todas las estructuras centrales 
que no estén estipuladas en 
el Tratado Económico.

dar la vuelta a la llave de en ^^.1^^ 
dido. El diplomático perdií 
dos piernas. Sus dos hijos, j^yg 
tados detrás, sufrieron hei
leves.

El

ro /
aentí
on E
ar ui

El Ejército turiwi 
finaliza sus

61operaciones en 
el norte de Iralí®

m:

Un grupo de cuarenta periodistas consigue 
entrar en Dubrovnik tras un mes de asedio
ZAGREB. (Efe).- Un grupo 

de 40 periodistas, 15 de ellos 
extranjeros, consiguió entrar 
ayer en Dubrovnik por primera 
vez desde que la ofensiva fede
ral contra la histórica ciudad 
croata comenzó a principios de 
este mes.

El corresponsal de la televi
sión griega manifestó que entre 
la frontera de la vecina Repú
blica de Montenegro y Cavtat, 
unos 15 km al sur de Dubrovnik, 
no queda ni una sola casa 
entera.

El convoy de embarcaciones 
bautizado “Por el Regreso de 
los dubrovenses a su ciudad”, 
formado por grandes barcos y 
lanchas particulares, tiene 
anunciada para hoy su salida 
del puerto croata de Rijeka en 
dirección a la asediada Dubrov
nik.

Mientras tanto. Radio Croa
cia informó del derribo ayer de 
un avión federal que había 
bombardeado la fábrica de azú

car de Virovitica, situada a unos 
15 km de la frontera húngara.

Aviones del Ejército federal 
arrojaron en la madrugada de 
ayer cinco bombas de gran 
poder destructivo sobre la ciu
dad croata de Podravska Sla- 
tina, unos 130 kilómetros al este 
de la capital de Croacia, 
Zagreb, informan fuentes croa
tas.

Esta ciudad, situada sólo a 
ünos quince kilómetros de la 
frontera con Hungría, no había 
sido hasta ahora meta de ata
ques federales.

Radio Croacia afirma que el 
bombardeo, que ha causado 
enormes daños materiales, no 
estuvo justificado por agresión 
contra la Aviación o el Ejército.

Mientras, los ministros de 
Exteriores de la CE estudian 
la posibilidad de imponer san
ciones económicas contra 
Yugoslavia ante el recrudeci
miento de la violencia y de los 
ataques contra Dubrovnik.

♦'
»i
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Bombardeos sobre la ciudad de Podravska Slatina, a 130 kilómetros de Zagreb.

NICOSIA. (Efe).- El Ejéi 
turco ha dado por 
sus operaciones de bom A 
y rastreo en el norte de 
contra campamentos de gul 
lleros separatistas turcos, «g 
mó ayer la agencia de no ^^^^^^ 
Anatolia. . ÍArr

La agencia turca cito n t 
militares para „
todos los objetivos hah 1P^ 
alcanzados, que se ha 
nado numerosas bajas en; 
filas del Partido de los 
jadores de Kurdistán 
que las tropas ^rupez _ 
retirada pasada la me
de ayer.

La incursión en territorio

ia, la

quí había co.------ 
viernes como represalia P 
ataques del PKK, en» 
y morteros, ^'’"“¿„,era Star, 
turcas cerca oe la---------- ¡uj.^
los que murieron 
y unos 40 civiles
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'“'‘Í^ . Oobierno Ingres
Mientras el Woi ^.^^ ^,,^^

dio el domingo u^ 
visiona! de un (|.g 
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PKK en Europa1 J
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Ejército turco . iterrW unos 40 km dentro del 1 
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Durante la inauguración del Primer Congreso Iberoamericano de Propiedad Intelectual

Solé Tura anuncia la modificación
de la Ley de Propiedad Intelectual

Los artículos que se reformarán se refieren a los derechos de autor, editor y herederos

El ministro de Cultura, Jor
di Solé Tura, anunció ayer 
lunes durante la inaugura
ción del Primer Congreso 
Iberoamericano de Propie
dad Intelectual, la próxima 
modificación de tres artícu
los de la Ley de Propiedad 
Intelectual española refe
rentes en concreto a los 
derechos de autor, editor y 
herederos.

MADRID. (Efe).- Según 
Solé Tura, su Ministerio ya ha 
ultimado y remitido al resto de 
miembros del Ejecutivo el ante
proyecto de modificación de los 
artículos 24, 25 y 119 de la Ley 
de Propiedad Intelectual para 
que sea debatido en un próximo 
consejo de Ministros para su 
inmediata remisión a las Cortes.

Las modificaciones “no son 
de carácter sustancial” sino para 
“precisar y aclarar determina
dos preceptos que a la hora de 
su aplicación práctica no han 
llegado a resultar suficientes 
para alcanzar los fines previs
tos”, añadió.

Las precisiones del artículo 
24, sobre el derecho de par
ticipación o secuencia, se refie
ren a que “sea transmisible a 
herederos ‘mortis causa’, así 
como la elevación del pre
cio-umbral de su percepción y 
el porcentaje a aplicar” (que 
pasan de 200.000 a 300.000 
pesetas y de un 2 a un 3 por 
ciento, respectivamente).

Nuevos procedimientos

La experiencia ha demostra
do, añadió Solé Tura, que es 
necesario arbitrar nuevos pro
cedimientos para que sea fac-

d
Ei

El filosofo Karl Popper.

Complutense óCasi

Jordi Solé Tura, ministro de Cultura..

¿e e 
licíor

tibie hacer cumplir la obligación 
de remuneración en concepto 
de compensación por las copias 
privadas, establecida en el artí
culo 25.

En cuanto al denominado 
derecho del editor sobre las edi
ciones de obras que se encuen
tran en dominio público, reco
gido en el artículo 119, “con
sideramos de justicia que se 
reconozcan los derechos que 
puedan corresponder a la pro
pia actividad editorial”, según 
el ministro.

El Primer Congreso Iberoa
mericano de Propiedad Intelec
tual, organizado por el Minis
terio de Cultura español, la 
Organización Mundial de la

Propiedad Intelectual (OMPI) 
y el Instituto Interamericano de 
Derecho de Autor (IIDA), reú
ne desde ayer hasta el próximo 
31 de octubre a varias decenas 
de expertos de 15 países euro
peos y americanos.

Entre los asuntos que abor
darán las ponencias del Con
greso figuran el derecho moral 
del autor, la dirqensión econó
mica de los derechos de autor, 
la protección de los programas 
de ordenador y de las obras 
de arte y las 
lativas en los

Solé Tura, 
inauguración.

tendencias legis- 
diferentes países. 
que presidió la 

remarcó la nece
sidad de buscar un planteamien
to común en todos los países 

latinoamericanos parafraseando 
al presidente de Venezuela, 
Carlos Andrés Pérez, en la 
Cumbre de Guadalajara: “Ex
presar la identidad de una 
región que empieza en los Piri
neos y termina en Tierra de 
Fuego”.

El ministro abogó que “ar
monizar, no uniformizar” las 
legislaciones de los distintos 
países para no anular “los ras
gos que definen los valores cul
turales” de cada comunidad, y 
se volvió a remitir a la Cumbre 
de Guadalajara para asegurar 
que los países iberoamericanos 
están “decididos a proyectar 
hacia el tercer milenio la fuerza 
de nuestra comunidad”.

Karl Popper, 
doctor 
'iionoris 
causa” por la

idie 
ma 

mpe 
lez P 

P ja/¿¿

MADRID. (Efe).- El 
filósofo británico Karl 
Popper, que ayer fue 
investido doctor “honoris 

, causa” por la Universidad 
Complutense de Madrid, 
dijo que la amenaza de 
los totalitarismos no ha 
desaparecido y que sub
siste, especialmente en los 
regímenes que disponen 
de armamento nuclear.

Popper, de 89 años, 
señaló después de la cere
monia celebrada en el 
antiguo Paraninfo de San 
Bernardo, que el control 
de este tipo de armamen
to resulta difícil, sobre 
todo si se tiene en cuenta 
que en Rusia hay más de 
12.000 ojivas nucleares.

Con el acto celebrado 
ayer, la Complutense rin
de tributo a Popper por 
su “destacada aportación 
al ámbito de la ciencia 
y la filosofía política y 
social”, dijo el rector 
Gustavo Villapalos.
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DON GABRIEL LODARES FONTECHA
Falleció en Albacete, el día 14 de Octubre de 1991

D. E. P.
Su esposa, doña María del Carmen Romano López-Flo- 
res; hijos, Gabriel, Beatriz y Silvia; madre, doña María 
Fontecha Nieto; madre política, doña Manuela Agustina 
López-Flores; hermanos, doña Mercedes y doña Gloria; 
hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar el próximo miércoles día 30 de Octubre, a 

las TRECE horas, en la Santa Iglesia Catedral.
Albacete, Octubre de 1991

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo..
EnviarIcs comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos. bal 

Bak...Colabare con Intennon .,_
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMLi'

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

La Tribuna
de Albacete
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Ecos tras la derrota sevillana
La prensa sevillana destaca más los desméritos del conjunto manchego que los aciertos locales

íl Albacete mostró en Sevilla carencias
defensivas y escaso poder de reacción L,----------------------------------------- -----------------

, El buen tono dado por Ismael Urzáiz fue una de las pocas notas positivas del equipo albacetense

^^fdie ha puesto reparos 
marcador que al fínal

a

^pcó en el Ramón San
dez Pizjuán, y es que tan- 

la prensa sevillana como 
albaceteña ha coincidido 

i destacar la absoluta 
iperioridad del equipo 
je entrena el uruguayo 
ctor Espárrago.

Adolfo GIMÉNEZ

W

El 
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Casi se podría decir que la 
ensa sevillana no ha dado 
an importancia ai triunfo del 
«junto hispalense ante el 
bacete Balompié, puesto 
le se apoya más en los demé- 
os del conjunto entrenado 
ir Benito Floro, que por el 
Víctor Espárrago.
Así, en los medios infor- 
ativos locales se hablaba de 
1 “Albacete colaboracionis- 
’en la “resurrección” de un 
mlla que llevaba tres jor- 
¡das acumulando derrota 
as derrota. Primero fue en Ismael Urzaiz mejoró el tono con respecto a actuaciones precedentes.

el Wrid, siguió el Logroñés 
San M gol de Anton Polster y 
itrol wtinuó la mala racha en 
,en- ffior, ante el Deportivo. Las

El fílial blanco
de Bernabé
Herráez sumó su 
tercera derrota 
consecutiva

El Atlético Albacete de Ber
nabé Herráez sumó su tercera 
derrota consecutiva tras perder 
el pasado domingo ante el 
Villarrobledo (0-1), equipo que 
se consolida en los primeros 
lugares de la tabla.

El filial merengue ha visto 
definitivamente truncada una 
racha de seis victorias conse
cutivas que le alzaron al lide
rato. Después, las visitas de los 
gallitos Toledo y Villarrobledo 
y el desplazamiento a Guada
lajara han cambiado radical
mente el signo del campeonato.

Pese a la crisis de resultados, 
Bernabé Herráez considera que 
lo importante es que sus jóvenes 
jugadores han seguido creando 
ocasiones, “pero nos falta defi
nir, mientras que nosotros veni
mos encajando goles fácilmente 
que suelen decidir los resulta
dos, nos pasó ante el Guada
lajara y nos ha pasado ante el 
Villarrobledo”.

Mejor cara presenta esta 
semana el Albacete juvenil de 
Javir Val que tras pinchar en 
casa ante el Córdoba, dio el 
pasado sábado buena cuenta del 
Alcalá, al que doblegó por un 
contundente tres-cero.

)bre 
;nta
; de

ado 
rin- 
por 
:ión 
acia

juas han vuelto a su cauce 
as la victoria ante el Alba- 
He, y así lo reconocían la 
nnino del encuentro los 
engoechea, Zamorano y 
mpañía: “Atravesábamos un 
omento crítico, los nervios 
apezaban a hacer mella, 
¡ro, afortundamente, nos
mos recuperado ante el 

y bcete”.
ctor 3 En el seno del club meren- 

te, una vez más se hablaba 
“errores propios del recién

=>2ado” y de “goles infanti- 
pero lo cierto es que ade- 
de la debilidad defensiva,

el conjunto merengue mostró 
una gran incapacidad ofensiva, 
una falta de capacidad de 
reacción absoluta para superar 
la barrera del centro del cam
po sevillista. Lfnzué tan sólo 
pasó un momento de susto, 
y fue cuando en el tiempo de 
descuento, Corbalán lanzó un 
tiro raso que salió lamiendo 
la cepa del poste. Muy pobre 
bagaje ofensivo.

De esta forma, los técnicos 
se verán obligados a.trabajar 
en todas las líneas del equipo 
para superar la imagen de que 
fuera de casa el conjunto alba- 
cele tiene poco o nada que 
hacer. El primer cabeza de 
turco puede ser el boliviano

Marco Antonio Etcheverry, 
quien a la media hora de par
tido acabó con la paciencia 
de Benito Floro.

El técnico merengue deberá 
ahora plantearse cómo y de 
qué forma un jugador que 
estaba llamado a ser pieza cla
ve del equipo ha perdido la 
forma tan llamativamente, 
cómo y de qué forma un fut
bolista que basa sus cualidades 
en la rapidez se ha convertido 
de golpe y porrazo en un fut
bolista lento y apático. Cabría 
piantearse, por otro lado, la 
posibilidad de contratar un 
cuarto extranjero si finalmente 
el “ex-Diablo” no cuaja defi
nitivamente a su paso por el

fútbol español.
Con 2-0 en el marcador y 

la posibilidad casi remota de 
igualar la contienda, Benito 
optó por dar entrada a Ismael 
Urzáiz, en un partido en el 
que el madridita podría dar 
la uténtica medida de sus posi
bilidades, al menos en partido 
de competición oficial y con 
tiempo suficiente para “en
trar” en el juego. Y lo cierto 
es que el tuledano no defrau
dó, antes bien fue el jugador 
manchego que más inquietó 
a la zaga hispalense, a la que 
ganó casi siempre la partida 
en el juego aéreo. Se mostró 
luchador y con ganas de apro
vechar la ocasión.

Los “ultras Biri” 
terminaron por 
amargar el día a 
los seguidores 
manchegos

A.G.

os

an

Salvo en
no lía

A.G.

balance viajero del Alba- 
Balompié en la actual lem- 

Qf 'a se salva por el triunfo 
^nerife, donde el conjunto 
finito Floro logró dar la 
* al marcador para termi- 
^n 2-3, después de que 
ndaluz Caetano Bueno 
fa a las duchas antes de 

a cuatro jugadores “chi-

—q^l resto de partidos, Pam- 
Valladolid y Sevilla, los 

/res de Benito Floro no 
’^'do capaces de hacer ni 
’lo gol, lo que demuestra 
^las claras que el Albacete 
apié no es un equipo peli- 
' en sus desplazamientos, 
auténticamente grave es 

‘‘demás, no se han creado 
^ ocasiones, puesto que 
en Pamplona donde el 

.- ”10 manchego hizo sus

Tenerife, el conjunto manchego 
logrado marcar fuera de casa

pinitos, en el resto, la aporta
ción ofensiva de los albaceteños 
ha rayado niveles ínfimos. Ni 
René Higuita ni Unzué tuvieron 
apenas que esforzarse en los 
noventa minutos de juego.

El Albacete fue en el Ramón 
Sánchez Pizjuán la viva imagen 
de la impotencia, por lo que 
a poco que hubiera forzado la 
máquina el equipo sevillano, 
hubiera podido llegar la prime
ra goleada de la temporada, si 
por goleada entendemos un 
resultado superior al 3-0. Así 
las cosas, no es de extrañar que 
cada vez se eche más de menos 
a los delanteros lesionados, 
Antonio y Manolo, hombres 
que son capaces de dar mayor 
mordiente a la delantera. El pri
mero podría entrar en la con
vocatoria del próximo fin de 
semana, pero el extremo tendrá 
que esperar aún dos meses. 
Demasiado tiempo. EI potencial ofensivo merengue, muy pobre fuera de casa. JESUS MORENO

w

La nota triste del encuentro 
del pasado domingo en Sevilla 
la pusieron unos cuantos miem
bros de la peña ultra “Biri” que, 
ante la pasividad de la Policía 
Nacional, se fueron desplazan
do hasta el fondo norte en la 
que se encontraba la Peña Cata- 
li de Tarazona y la Peña Anto
nio y Manolo.

Recorriendo las gradas del 
campo sin ningún obstáculo, se 
plantaron ante los aficionados 
albacetenses a los que empe
zaron a provocar e increpar, 
quitándoles todo tipo de emble
mas, pancartas y diversos ins
trumentos que los peñistas uti
lizan para animar al Albacete 
Balompié. Se vivieron momen
tos de tensión y si no pasó algo 
más grave fue porque los peñis
tas visitantes trataron de rehuir 
en lodo mómenlo las escenas 
de violencia.

No contentos con ello, los 
energúmenos de la Peña Ultra 
“Biri”, se dedicaron al término 
del encuentro a lanzar piedras 
contra los autocares de la 
empresa Rodatur que desplazó 
a seguidores manchegos. Al 
coche número dos de la citada 
agencia de viajes le rompieron 
la ventanilla del conductor y 
otros dos autocares sufrieron 
serios desperfectos en la chapa. 
Fueron unos momentos delica
dos y amargos que ensombre
cieron el masivo y pacífico des
plazamiento manchego.
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Ijefe guerrillero 
msejipino “Gringo” 
n onasan no 

escaria otra 
kentona golpista

das).- MANILA. (Efe).- El coronel 
isemibelde Gregorio “Gringo” 
lusa dr onasan, el líder golpista mas 
mba o ^oado en Filipinas, no des- 
n quei ^^^ '^ posibilidad de que se 
;encia*°‘*^^^^ ^” nuevo intento de

Ipe de Estado en este país 
el Gobierno no efectúa

a.
¡ue nr , r 
asta al reformas.

'*Honasan subrayó también, en 
, fuej 

man
iia entrevista que divulgaron 
cr los medios de prensa fili- 
flos, que no piensa rendirse

*5 recalcó que “nuestro método 
^^^’^'°^ militares rebeldes) para efec- 
^' íar cambios es una revolu-
a sen ón”.
rgadd “Si no pueden efectuarse 
las llambios) de una forma realista 

irquíi irque las partes involucradas 
)s noi o se ponen de acuerdo, enton- 
sesini s volveremos a nuestra área 
, coi í competencia que consiste en 
lades 1 amenaza de las armas de una 
n sel leha armada”, agregó.
eresj Según el líder golpista fili- 
ín ta ®o> *3 posibilidad de una nue- 
2quje 1 asonada para derrocar a la 

Presidenta del país, Corazón 
íiuino, depende de “señalesauto.. .

laeil^'^ ^® nuestra población. 
ya mayoría continúa sufrien- AIKÍ

3itc| 
losiw

bajo las actuales condiciones 
ien por falta de dirección o

un plan de recuperación
ocioeconómico”. 

erdií El • p ...

ijos,
El jefe del Alto Estado 

layor filipino, general Lisan- 
® Iro Abadía, mantuvo reciente- 

lente conversaciones secretas 
— on Honasan, destinadas a bus- 

oí una solución a los focos de 
Ufí ebelión en el seno del Ejército.

en 
ral

entroamérica 
w vías de ser

!na sola nación 
as crearse el 
arlacenGUATEMALA. (Efe)- Con 
instalación ayer del Parla
nte Centroamericano (PAR
TEN) se abre una nueva ins- 

ir ^ncia pólítica que supone para 
an s ‘’5 pueblos de América Central, 
oca umidos en la pobreza y la mise- 
en in, la esperanza de ser una sola 

roción antes de que finalice este 
ido.

Tra

rió

lid

iuí 
;tíí 
rita

"^^p EARLACEN ha sido ins- 
anWlado con 67 diputados de El 

«vador, Guatemala y Hondu- 
P^^*^er¡ormente se sumarán 

pawicaragua que no ha elegido 
’^P’^^^'^í''tantes, mientras 

'^^ sigue indiferente a rati- 
^^ decreto de creación del 

jltai p Po ítico regional.
, unamá, que se integró a 

’^^^^érica en julio pasado, 
.1S^^ al PaRLACEN antes 
ar da i*^ [inadice la presente déca-

^^ presidente 
^21 país, Guillermo Endara. 
]ue LapS? presidente del PAR- 

jdlGnap ” ® *^^ vicepresidente de 
J^icone^^'^ ^^'^^^^Q Carpio 

los^^ ^^^g?^ ^® vicepresidentes 

J®^^ Azcona, ex 
'^^ Honduras, y José 

I^nte j%/G^errero, represen- 
"®‘® de El Salvador.

El ex primer ministro Tadeusz Mazowiecki fue el vencedor en las elecciones generales polacas.

»

El partido liderado por Mazowiecki es la rama política de '‘Solidaridad”

Victoria electoral mínima de 
Unión Democrática en Polonia

EI nivel de abstención fue muy elevado, rondando ei 60 por ciento

La mínima victoria de las ramas políticas del sindicato 
“Solidaridad” y el espectacular retroceso de los comu
nistas fueron los aspectos principales de los resultados 
preliminares de las elecciones legislativas libres cele
bradas el domingo en Polonia, aunque los resultados 
ofíciales no serán proclamados hasta hoy martes.

VARSOVIA. (Efe).- Los 
partidos aceptaron ayer como 
válidas tas estimaciones 
comunicadas por las circuns
cripciones electorales, que 
arrojaron un cifra de absten
cionistas del 60 por ciento del 
cuerpo electoral, más alta de 
lo previsto.

Sólo cuatro de cada diez 
polacos decidieron acudir a 
las urnas, una cifra que ya 
había sugerido el propio pre
sidente de la Comisión Nacio
nal Electoral, Andrzej Zoll.

Los últimos resultados 
conocidos indican que Unión 
Democrática, partido lidera
do por el ex primer ministro 
Tadeusz Mazowiecki, obtuvo 
el 13,4 por ciento de los sufra
gios válidos, lo que le dará 
75 escaños de los 460 de que 
consta la Dieta (cámara baja).

En segunda posición figura

El M-19, antiguo grupo guerrillero, logra una apreciable representación

El Partido Liberal vence en
los comicios colombianos

SANTAFE DE BOGOTA. 
(Efe).- El Partido Liberal se 
perfila como el claro vencedor 
de las elecciones legislativas 
celebradas el domingo en 
Colombia, las primeras bajo la 
nueva Constitución aprobada 
en julio pasado.

Los liberales han obtenido 
más de la mitad de los 102 esca
ños del Senado, y, aunque toda
vía no se conoce con exactitud 
el escrutinio de votos a la 
Cámara de Representantes, 
parece claro que los liberales 
han conseguido mayoría y, pro

la Alianza de la Izquierda 
Democrática, coalición for
mada por los poscomunistas, 
que obtuvo el 12,9 por ciento 
y contará con 52 escaños.

Les siguen Acción Católica, 
formación demócrata-cristia
na, (9,4 por ciento y 50 esca
ños); el partido nacionalista 
Confederación para una Polo
nia Independiente (9,1 por 
ciento y 50 escaños); Alianza 
del Centro, partido que se 
autoproclamaba pro-Walesa 
(8,8 por ciento y 46 escaños) 
y el Congreso Liberal Demo
crático del primer ministro, 
Krzysztof Bielecki (7,9 por 
ciento y 39 escaños).

El histórico sindicato ^‘So
lidaridad”, que también se 
presentaba por su cuenta, 
obtuvo el 5,3 por ciento de 
los votos, lo. que. le permitirá 
disponer de otros 30 asientos

bablemente, absoluta.
Sin embargo, los resultados 

electorales no han sido malos 
para los otros grupos políticos, 
ya que tanto la Nueva Fuerza 
Democrática (NFD), coalición 
con representantes de diversas 
ideologías encabezada por el 
conservador Andrés Pastrana, 
como la Alianza Democrática 
M-19 (ADM-19), antiguo grupo 
guerrillero, lograron apreciables 
representaciones.

Sólo los antiguos guerrilleros 
de la ADM-19 se presentaron 
unidos en todo el país, pues 

en la Dieta.
También obtuvieron repre

sentación parlamentaria el 
Partido Campesino, con el 5,1 
por ciento de los votos, el 
Partido de los Bebedores de 
Cerveza, con el 2,8 por ciento, 
y otras formaciones margi
nales.

Gran fragmentación del voto

En total se estima en cerca 
de veinte las formaciones que 
estarán representadas en la 
Cámara Baja, lo que da una 
idea de las dificultades que 
supondrá la constitución de 
una mayoría parlamentaria 
suficiente para crear un 
Gobierno estable.

Polonia corre el riesgo, 
admitido por el presidente, 
Lech Walesa, al comentar 
estos resultados, de conver
tirse en un país ingobernable, 
con un Parlamento donde 
predominarán las querellas 
políticas sobre los temas de 
naturaleza económica, que 
son los que más preocupan 
a los polacos. 

liberales y conservadores con
currieron a los comicios en 
varias listas.

Por lo que se refiere a las 
elecciones de gobernadores, las 
primeras en 170 años, los libe
rales también han obtenido la 
mayoría de los 27 puestos en 
disputa. Estos comicios culmi
nan el proceso de cambio polí
tico comenzado en mayo del 
año pasado, cuando en las elec
ciones presidenciales y legisla
tivas, los colombianos optaron 
también por reformar la Cons
titución de 1886.

Vogel dejará la 
dirección del 
Grupo 
Socialdemócrata 
alemán

BONN. (Efe)- El ex presi
dente del opositor Partido 
Socialdemócrata alemán (SPD), 
Hans-Jochen Vogel, anunció 
ayer que en diciembre próximo 
dejará también la dirección del 
Grupo Parlamentario de su 
partido.

Vogel, de 65 años, atribuyó 
su decisión al deseo de que el 
SPD termine el cambio gene
racional en sus órganos direc
tivos.

EI dirigente socialdemócrata 
venía presidiendo el Grupo Par
lamentario de su Partido desde 
hace más de ocho años, etapa 
en la que, según sus propias 
palabras, contribuyó a que el 
grupo cumpliera su responsa
bilidad como primera fuerza de 
la oposición y a que actuara 
como factor de estabilización 
dentro del partido en épocas 
de crisis.

Vogel no se presentará en 
diciembre próximo a la reelec
ción, porque cree que el partido 
ha de fijar ahora ya su rumbo 
para las elecciones generales de 
1994, tarea en la que la reno
vación personal desempeña un 
papel crucial.

El pasado mes de mayo, el 
dimisionario jefe del grupo par
lamentario socialdemócrata 
había dejado ya la Presidencia 
de su formación política, cargo 
en el que fue sucedido por 
Bjoern Engholm.

El peronismo 
pierde dos 
estados y tres 
escaños en 
Argentina

BUENOS AIRES. (Efe)- El 
Justicialismo (peronismo) del 
presidente argentino, Carlos 
Menem, reunió la mayor can
tidad de los votos emitidos en 
los comicios celebrados el 
domingo en ocho provincias, a 
pesar de lo cual perdió las 
gobernaciones en dos estados 
y tres escaños en la Cámara 
de Diputados de la Nación.

Si bien en la mayoría de las 
provincias el escrutinio se lleva 
a cabo muy lentamente, el pero
nismo se impuso sin dudas en 
Jujuy y La Rioja, al tiempo que 
se le atribuye la victoria en San
tiago del Estero, donde la opo
sitora Unión Cívica Radical 
(UCR) denunció la existencia 
de irregularidades en el recuen
to de votos.

Pero dos partidos provincia
les quebraron la larga hegemo
nía del oficialismo en Chaco y 
Salta, donde el justicialismo 
gobierna desde 1983, cuando L 
democracia fue restablecida en 
este país.

Cuando sólo faltan las elec 
ciones de Catamarca y Tierr-'': 
del Fuego -convocadas para c 
1 de diciembre- el peronismo 
se impuso en 14 distritos, 1 
Unión Cívica Radical en cuatri 
y diversos partidos provinciales 
en otros cuatro.
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''A Capirossi le hemos comido la moral, cuando al final de recta lo hemos pasado Jorge y yo” 

Julián Miralles: ‘^Necesitaba la victoria 
y he ido al límite para conseguiría” 
Aspar: ^^Era imposible alcanzar a Julián, pues tanto él como su máquina iban como un cohete^^

La prueba de 125 c.c, fue la carrera reina en la excelente 
Jornada que deparó el I Premio Internacional de Moto
ciclismo “Ciudad de Albacete” que se celebró en el 
circuito de velocidad de La Torrecica. El bicampeón 
del mundo, el italiano Loris Capirossi, fue eclipsado 
por el motociclismo nacional, que copó el podio, siendo

el primer puesto para Julián Miralles. El piloto valen
ciano se mostró después de la carrera muy satisfecho 
con el resultado, muy importante para él ya que esta 
temporada no ha tenido nada de suerte, ni en el mundial 
ni en el nacional. Jorge Martínez “Aspar” por su parte, 
consiguió un meritorio segundo puesto.

Juan CARRIZO

El ganador de la prueba rei
na del debut internacional de 
circuito, Julían Miralles, 
comentó después de la carre
ra; “No he tenido una buena 
salida, pero se me han puesto 
las cosas fáciles cuando Jorge 
ha conseguido alcanzar a 
Capirossi, ya que se ha fre
nado un poco el ritmo de la 
carrera y he podido conectar 
con el grupo de cabeza”.

A partir de ese momento, 
el valenciano, ansioso de vic
toria, lanzó la carrera. “En ese 
instante he comenzado a tirar 
fuerte para no llevarme nin
gún susto, cogiendo unos 
segundos de ventaja sobre Jor
ge, que en la última vuelta 
ha estado a punto de pillarme. 
He reducido un poco el ritmo 
y se me ha acercado peligro
samente, pero me he dado 
cuenta a tiempo y he apratado 
en las últimas curvas”, añadió 
el piloto valenciano.

“He ido muy al límite”

la moto va como un cohete 
y yo estoy con mucha moral 
y ganas de conseguir victo
rias”.

Por su parte, el también 
valenciano Jorge Martínez 
“Aspar”, que consiguió la 
segunda posición es esta prue
ba, también se mostró satis
fecho con el resultado obte
nido. “Estoy contento con el 
segundo puesto, pues Julián 
y su moto han ido rapidísimo, 
casi inalcanzables. Al princi
pio he intentado pillar a Capi
rossi, que ha salido muy depri
sa; cuando lo he conseguido 
me he quedado un par de 
vueltas detrás de él, pero vien
do que se estaba formando 
un grupo de cabeza con dema
siados corredores he intentado 
pasar adelante para tirar, pero 
de pronto a aparecido Julián 
y ha impuesto un ritmo endia
blado a la carrera”, comentó 
el español varias veces cam
peón del mundo.

“Me equivoque con los 
neumáticos”

Aspar, en buena forma.

a

te

La carrera fue muy rápida, 
y Miralles puso todo su empe
ño en alzarse con el triunfo. 
“He ido muy al límite y he 
estado varias veces a punto 
de irme al suelo, pero nece
sitaba la victoria y la he con
seguido. No comencé bien la 
temporada, pues la suerte no 
me ha acompañado. Poco a 
poco hemos ido a más, y cuan
do ya no teníamos nada que 
hacer en el mundial, nos 
hemos tranquilizado y ahora

El piloto valenciano reco
noció que se había equivocado 
con las gomas de sus neumá
ticos. “Visto el tiempo que ha 
hecho los días de lós entre
namientos he puesto unos 
neumáticos que no eran ade
cuados y la moto se movía 
demasiado”.

Sobre lo que le ocurrío a 
Capirossi, los pilotos españo
les comentaron. Miralles: 
“Creo que le hemos comido 
la moral, porque ai final de

recta le hemos pasado Jorge 
y yo al mismo tiempo”. Aspar: 
“Había tenido tres caídas en 
los entrenamientos del vier
nes, y eso le puede haber afec
tado a la moral. Era su última 
carrera en 125 c.c. y ahora tie
ne una fuerte pretemporada 
para acoplarse al cuarto de 
litro, por lo que no creo que 
quisiera jugarsela en esta 
carrera”.

Es posible que Aspar tenga 
el año que viene a Miralles 
como compañero de equipo. 
A este respecto comentó el 
campeón del mundo. “Me gus
taría que Julián estuviera con
migo el año que viene, pero 
es una cosa que depende de

él y del sponsor”.
Por su parte Miralles aña

dió: “Me encantaría estar en 
el equipo de Jorge, poder tra
bajar una pretemporada, 
haciendo que la moto progre
se, porque de esta manera es 
como los resultados llegan tar
de o tremprano, pero este 
tema no sólo depende de mí”.

Para terminar con la rueda 
de prensa, ambos pilotos ala
baron el circuito de Albacete. 
“Es un circuito muy técnico 
y sin lugar a dudas podría 
albergar pruebas del campeo
nato mundial, pues reúne 
mejores condiciones que bas
tantes de los circuitos del 
mundial de motociclismo”.

El Aeromundo/Albacete F.S. derrotó
contundentemente al F.S. La Solana (12-3)

LT

El Aeromundo/Albacete F.S.- 
conmenzó con fuerza su anda
dura en la presente liga 91/92, 
en su Primera Fase Autonómi
ca, derrotando contundente
mente al conjunto del F.S. La 
Solana, por el rotundo resul
tado de 12-3.

Los goles fueron marcados 
por parte albaceteña por 
Domingo, Clemente, Becerra, 
Carlos, Fabi (2), Boli (2), López 
(2) y Pedro (2); y por parte 
de La Solana por Díaz-Mayor- 
domo y Trujillo (2).

El encuentro se disputó el 
pasado domingo en el Pabellón 
del Parque y resultó muy entre
tenido durante los 40 minutos 
de juego, a pesar de la clara 
y contundente victoria de los 
locales, ya que los ciudarrea- 
leños no bajaron la guardia en

ningún momento, demostrando 
un nivel físico y técnico acep
table, aunque si que se vieron 
desbordados por la gran velo
cidad y ritmo de juego que 
impusieron los hombres de 
Antonio Esparcia desde el ini
cio y hasta el final del partido.

Los goles se repartieron

Participaron la práctica tota
lidad de los jugadores locales, 
repartiéndose los goles casi de 
forma equitativa, dando mues
tra con ello del gran juego de 
conjunto que realizan los de 
Esparcia.

A los dos minutos de ini
ciarse el encuentro, llegaba el 
primer gol del Aeromundo, lo 
que hacía presagiar la goleada 
que más tarde se produciría. Se 
llegó al descanso con el resul
tado de 6-1, consiguiendo los

visitantes el gol al trasformar 
un penalti.

Cuando parecía que el 
encuentro, tras la reanudación, 
podía resultar aburrido por la 
claridad que reflejaba el mar
cador, no fue así.

El juego en la segunda mitad 
transcurrió con el mismo ritmo 
con que se iniciara el encuentro, 
creando ambos equipos nume
rosas ocasiones de gol, agrade
ciendo ésto los aficionados que 
se dieron cita en el pabellón, 
los cuales disfrutaron durante 
todo el partido.

Hay que destacar la actua
ción del portero visitante, ya 
que, a pesar de lo abultado del 
marcador, el meta Rodríguez 
demostró tener buen oficio 
debajo de la portería.

Las alineaciones iniciales de 
ambos conjuntos fueron: Aero
mundo/Albacete F.S.: Chino,

Carlos, Fabi, López y Becerra; 
F.S. La Solana: Rodríguez, 
Díaz, Gómez, Días-Mayordo
mo, Trujillo. Los dos conjuntos 
realizaron varios cambios a lo 
largo de todo el encuentro.

Próximo partido en Sonseca

La próxima jornada el Aero
mundo/Albacete F.S. visitará la 
localidad toledana de Sonseca, 
también equipo nuevo para el 
conjunto que dirige Antonio 
Esparcia, sin dejar de pensar 
que los equipos de Toledo, 
poseen un nivel alto en el fútbol 
sala nacional.

Cabe esperar que el equipo 
albaceteño obtenga un buen 
resultado en su visita a la ciudad 
toledana, aunque el desconoci
miento del rival hará que los 
de Esparcia vayan con cuidado.
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Luis D’Antín.

D’Antín: “He
i. ai

cometido erron--
1 VlCtOI

pero al final he 
conseguido la 
victoria”

Los :

i rtuen 
'h15,2 

evh
15-2, 
Cuesi

En la prueba de Supersp San 1
la victoria correspondió, c( 
era de preveer, para el camp 
de Europa y España, el ma 
leño Luis D’Antín, en El
carrera de similares caracti 
ticas a la que hace poco se fe 
bró también en La Torrei 
correspondiente al cainpeoi
de España, con el segu 
puesto para Marc Grau y el
cero para Alex Sirera.

Sigui 
arcadg

En la rueda de prensa 
tenor a la carrera, DLAf^bec
comentó: “Marc ha tirado i por
fuerte y yo he cometido algi 
errores de pilotaje. Cuand( J ce 
adelantado a Morilla y s£ Lo cpuesto primero me ha cost 

. mucho trabajo conectar cor 
Cuanto quedaba una vuelti 
conseguido adelantarlo y m' 
alzado con la victoria . .

El piloto madrileño camb j^^^ 
de aires la próxima tempor 
después de pasar tres ano. 
Supersport. “El equipo estaj ^^^ 
bajando ya para el año ^^^Mna 
ne entrar en el mundial y, 
c.c., también me gustaría a |^j^ 
ticipar en un campeona 
España de esta cilindrada, 
que se organiza, y si no

51a h

noq'

s

en el campeonato naciona .i^^^^
Supersport”. Irai

Marc Grau, eterno seguí ein 
siempre depués, del \ Ei 
madrileño, comento. , oc
mucho a Luis y se que
imponer un luei^ 
no darle facilidades, 
he podido ponerme 
comenzado a tirar, pe 1. 
estaba muy frió y h b M 
tener cuidado. No he J 
do alcanzar el ntmo. l
y quedando una vue 11
ha pasado y al rodar a , 
similar es muy difícil 4 =
adelantarlo”. , J.■Luis ha demost ad»^5

muy fuerte, pero y gu 
fecho con mi ^’’® j,aidoá 

mi equipo. La i”® han 
gresando y con ^^^ |,e P
pasando las prue ।
acercando más a ■[

TI

el piloto catalan. q j [ 
Para el año que ^^^^^^ । 

intentará cambiar ^ ।
pues quiere empe ^^^ ^^,^^1 । 
contacto con los jjnúci 1 Ü 
es posible que ^»" <
Supersport.
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El C. V. Albacete ocupa la penúltima posición y todavía no conocen la victoria

RCD Español continúa encabezando la 
División de Honor de voiey femenino

2- Regional 
Ordinaria

LT

Destaca el mal comienzo del Alcorcón, actual subcampeón que cuenta sus partidos por derrotas

taño/ y Afelsa L. Compadres encabezan la clasifícación 
la División de Honor de voleibol femenino después 
/a tercera jornada. Las chicas del C.V. Albacete ocupan 

[penúltima posición de la tabla, pues todavía no conocen 
\yictoria.

LT

■La tercera jornada de la Divi- 
n de Honor no deparó 
ichas sorpresas, solamente la 
íva derrota del Telyco Alcor- 
1 actual subcampeón de

Or^ paña y que todavía no conoce 
victoria.

he Los resultados de este jor-
. da fueron los siguientes: CV 
rtuense 0 - RCD Español 3 
:-15,2-15 y 8-15)
CV Murcia 3 - CV Albacete 
15-2,15-17,15-5 y 15-7)
Cuesta Piedra 1 - Yogur San- 
a 3 (9-15, 16-14, 5-15 y 4-15)

lersp San Pedro Bilbobus 3 - Tely-

l

co Alcorcón 2 (16-14, 4-15, 15-8, 
10-15 y 15-11)

CV Benidorm 0 - Afelsa 
Compadres 3 (3-15, 5-15 y 6-15)

CN Sabadell 0 - Froxa Torre
lavega 3 (7-15, 3-15 y 13-15)

La clasificación continúa 
encabezada por el RCD Espa
ñol, que esta empatado a seis 
puntos con el Afelsa Los Com
padres. Con cinco puntos se 
encuentran el Portuense de' 
Cádiz y el C.V. Murcia.

Con tres puntos, y ocupando 
las últimas posiciones de la cla
sificación se encuentran Telyco 
Alcorcón, C.V. Albacete y 
Sabadell.

3, cí

l ma 
en
ractc 
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La segunda jornada de 
la 2^ División Regional 
Ordinaria, Grupo I depa
ró los siguientes resul
tados:

Casas de Juan Núñez, 
3 - Alpera, 1.

Barrax, 0 - Higueruela, 
2.

Rayo Pozohondo, 2 - 
Mahora, 0.

Hoya Gonzalo, 3 - 
Cenizate, 1.

Rayo Cerro, 1 - Fuen- 
teálamo, 2.

Ossa de Montiel, 5 
Villamalea, 1.

La próxima jornada 
tendrá los siguientes 
emparejamientos: Hellín 
Olímpico - C. de Juan 
Núñez; Alpera - Barrax; 
Higueruela - Pozohondo; 
Mahora - Hoya Gonzalo; 
Cenizate - Rayo Cerro; 
Fuenteálamo - Ossa de 
Montiel. Descansa: Villa- 
malea.

El imparable Hellín Dptvo. 
venció en Tarazona por 1-5 

A. ROMERO
segu
y elj Siguiendo con su habitual 

arcador, el Hellín Deportivo 
isa 1' ^n<^ontró enemigo en el 
D’Ai Iático Tarazona, al que derro-

por 1-5 en un partido de 
algi Ito dominio de los visitantes. 

and( ^y (Consiguió tres de los cinco

ido

y se ttos hellineros.
Lo cierto es que ya ván que-cosí

• coi ”^0 pocos adjetivos para 
ueltí §(*ic comentando el fenómeno 
y.mi Í®^ partidos del Hellín, que 

®a los encuentros por golea- 
^i^^ ^^^ contrarios, con ese
ipor a los cinco tantos, al 
añol '^ ^*®?e acostumbrada a la 

tequia desde el comienzo deestá 
que competición de Regional 

(linaria y en este caso el Atlé-j jg -HUI Id y en este caso el Atle- 
iría a '^razona fué el encajador

lumo
.da. . *^® .^® Ír a por todas 
1 jp j Jemó casi con el inicio del 
iona j ’ c?*^ un ataque masivol(íspupjjQ5 de Gómez, dando 
sesu u^®j° constante a Picazo, 

pi p^^”^aba achicar los halo- 
Cent 1 V"a “ayuda” del defen- 
_ j ®cal, Juanma conseguía eloe d

primer tanto del encuentro, a 
poco más del primer cuarto de 
hora.

Eloy, que conseguía marcar 
tres de los cinco goles, inició 
su cuenta quince minutos más 
tarde. A pesar de que Onrubia 
Rodríguez no quiso ver un claro 
penalty realizado a Juanillo y 
derribo posterior a Josico, los 
locales no pudieron hacer nada 
en el primer tiempo.

Ya en la segunda mitad, Eloy 
volvía a enfriar el ambiente 
local más aún,anotando el 0-4. 
Gaspar aprovechó una de las 
pocas salidas del Tarazona, 
haciendo encajar en jugada per
sonal el tanto del honor a Fer
nández, pero un minuto más 
tarde, Eloy volvía a fusilar a 
Picazo, con el definitivo 1-5, al 
anular el arbitro el gol marcado 
por Juanillo, que impidió con
sumar la media docena.

En definitiva una nueva vic
toria de los hellineros, que en 
esta siete primeras jornadas del 
campeonato aún no han con
seguido encajar una derrota 
aunque sea por la minima.
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Dos históricos con problemas

El conjunto '‘che”, a priorí uno de los candidatos a la Liga se encuentra décimo con un negativo

Valencia y Athlétic, dos conjuntos en 
crisis y cargados de internacionales

El Rey hizo 
entrega de los 
premios 
nacionales del 
deporte

Los bilbaínos son colistas de Primera División con cuatro puntos y cuatro negativos

Tanto el Valencia como el 
AthIétic de Bilbao, dos his
tóricos de la Primera Divi
sión están atravesando por 
uno de sus peores momen
tos de juego, y aunque 
ambos equipos están pla
gados de internacionales, 
no han conseguido resul
tados acorde con su poten
cial económico y deportivo.

EFE (Valencia).- El Valen
cia. a pesar de que cuenta en 
sus filas con diez internacio
nales, ha agudizado sus defec
tos de principio de temporada 
cuando el uruguayo Víctor 
Espárrago era el entrenador 
del equipo y figura con un 
negativo tras la derrota ante 
el Zaragoza el domingo en 
Mestalla.

Quique Flores. Fernando y 
Roberto estuvieron en el 
Mundial de Italia, Eloy lo hizo 

‘'en el de México, Leonardo es 
internacional por Brasil, 
Penev por Bulgaria, Rommel 
por Panamá y Arias, Giner y 
Nando han jugado con la 
selección en una ocasión cada 
uno.

A estos jugadores hay que 
unir al guardameta José 
Manuel Ochotorena, suplente 
en la actualidad en el Valen
cia, que también estuvo en el 
mundial de Italia.

La llegada del holandés 
Guus Hiddink al banquillo del 
Valencia al inicio de la actual 
campaña no ha supuesto un 
cambio cualitativo en un equi
po que marca pocos goles, 
especialmente por parte de sus 
extranjeros, que además reac
ciona tarde y mal anté mar
cadores adversos y que pierde 
con frecuencia ante clubes de 
mucho menor presupuesto.

El estadio Luis Casanova se 
ha convertido en un terreno 
relativamente asequible para 
los rivales que lo visitan, ya 
que de los quince equipos que 
han jugado en este terreno en 
1991, ocho han conseguido 
puntuar.

Victorias por la mínima

El Valencia no ha ganado 
un partido por más de un gol 
desde junio del presente año 
en el encuentro en el que ven
ció en Pamplona por 2-0 y 
no consigue una goleada des
de mayo de 1990, cuando se 
proclamó subcampeón de liga 
al vencer por 4-0 al Logroñés.

A pesar de partir, por su 
presupuesto, como uno de los 
equipos llamados a estar entre 
los primeros clasificados, el 
Valencia se ve superado habi
tualmente por equipos de 
menor entidad económica 
como han sido este año el 
Albacete o la Real Sociedad 
fuera de Mestalla y en cas<i 
por el Zaragoza o el Burgos 
que empató en Valencia.

B
Í-

El Valencia de Guus Hiddink, con una de las mejores plantillas de España apenas ha brillado en su juego.

La incapacidad valencianis
ta para superar a sus rivales 
está parcialmente condiciona
da por la escasez goleadora 
de sus jugadores extranjeros, 
que han logrado en conjunto 
tres tantos en 1991, sin contar 
los marcados por cuatro mar
cados por Penev de penalti.

Rommel Fernández ha 
logrado un sólo gol como 
valencianista, Penev tarpbién 
ha marcado un sólo tanto que 
no fuera de penalti, el bra
sileño Toni, poco frecuente en 
las alineaciones del equipo, 
otro, hace ya seis meses, y 
Leonardo, defensa con voca
ción ofensiva, todavía no se 
ha estrenado con goles en liga.

La forma de juego del 
Valencia se ha mostrado poco 
propicia en la actual tempo
rada para las características 
del goleador Rommel Fernán
dez, muy aislado en el área 
rival, que apenas recibe balo
nes en los encuentros y, en 
consecuencia, dispone de muy 
pocas ocasiones de gol.

El club valenciano no ha 
ofrecido tradicionalmente las 
mejores condiciones para que 
goleadores de fuerza y coraje 
triunfaran como ya ocurrió 
con hombres que llegaron con 
gran prestigio y vitola golea
dora entre los que se encuen
tran Carlos Diarte, Fernando 
Morena, Orlando Giménez, 
Wilmar Cabrera o Lucho Flo
res, entre otros.

AthIétic de Bilbao

El Athletic de Bilbao, 
actual colista de la liga de fút
bol de primera división con 
4 puntos y 4 negativos, cuenta 
en su primera plantilla con 17 
jugadores internacionales y 
sólo cuatro de sus componen
tes no han jugado en una

:S
SS

Los bilbaínos se encuentran últimos y en una difícil situación.

selección nacional.
En el partido del domingo, 

en el que el AthIétic empató 
sin goles ante el Burgos en 
San Mamés, el guardameta 
Iru, que recuperaba la titu
laridad en detrimento de Kike, 
era el único jugador del once 
titular bilbaíno que no ha 
defendido los colores de la 
selección española en ninguna 
de sus categorías.

Junto al referido Iru, com
pletan la exigua nómina de no 
internacionales los centrocam
pistas Patxi Ripodas y Eduar
do Estíbariz y el delantero 
Javier Luke.

Seis jugadores del Athletic, 
Andrinua. Alkorta, Patxi Sali
nas, Ciganda, Valverde y 
IJrtubi, han jugado con la 
selección española ”A'’.

El resto, hasta llegar al 
número de 17, han sido inter
nacionales con las selecciones 
olímpica o sub-21: Kike, Laca- 
beg, Larrazabal. Luis Fernan
do, Eskurza, Urrutia, Garita

no, Billabona, Mendiguren, 
De la Fuente y Tabuenca.

Esta cifra de internaciona
les hacen que el AthIétic sea 
el equipo con más jugadores 
internacionales en alguna 
selección española, lo cual no 
le impide portar el farolillo 
rojo cuando se han disputado 
siete jornadas de liga.

Para encontrar una situa
ción similar habría que 
remontarse a la temporada 
1979-1980 cuando el AthIétic 
perdió sus cuatro primeros 
partidos con el austriaco Hel
mut Senokowitz como entre
nador.

En aquella ocasión, el con
junto bilbaíno fue capaz de 
reaccionar y terminó la liga 
en séptima posición con 35 
puntos y un positivo.

Especialmente malo ha sido 
el comienzo de liga del Ath
letic en San Mamés, donde 
aún no conoce la victoria en 
los cuatro partidos que ha 
jugado esta temporada.

MADRID (Efe).- El R¿ 
Don Juan Carlos entregó 
en el palacio de El Pardo, l(j 
premios nacionales del depoií 
fallados el pasado mes de ali 
y que fueron otorgados, enS 
otros, al campeón del mui| 
de rallis. Carlos Sáinz y atí 
campeona de atletismo Sani 
Myers. La primera en recia 
el trofeo fue la hispanoestadí 
nidense, Sandra Myers, a la m 
correspondió el premio Rein 
Sofía. Acto seguido, el R^ 
entregó sus correspondiente 
premios a Carlos Sáinz, Prei| 
Príncipe de Asturias; a Ani 
María Villar en represeniacB 
de la Federación Española^ 
Fútbol, por su campaña “Jui 

.Limpio”; a la selección nacio^ 
de waterpolo, representada^ 
su capitán Manuel Estiart^' 
la que se concedió la Ca 
Barón de Guell.

El Premio Olimpia fue p 
la Coordinadora Española, 
Padres de Alumnos Psíquid 
la Copa Stadium fue paraj 
cámaras de televisión y fí 
grafos y la recogió el presidí 
de la agrupación profesi^ 
Juan Rivero; el premio del Cq 
sejo Superior de Deportes | 
para el Ayuntamiento de Ji 
Rozas (Madrid) que recogí® 
alcalde Jesú.s Zúñiga y el Tr® 
Joaquín Blume, para la Escii 
Catalana del Deporte y lo ra 
bió el director general | 
deportes de la Generalijl 
Josep Lluis Vilaseca. i

El premio Comunidad g 
roamericana al deportista ni 
destacado intemacionalinei 1 
fue para Gabriela Sabatini.

Johan Cruyff 
rompe las 
relaciones 
deportivas con ¡ 
Logroñés

BARCELONA (E^k M 

Cruyff, entrenador del K . 
celona, dijo ayer que ha i , 
sus relaciones 
Logroñés, al negarse e c 
¡ano a adelantar el par < 
Liga de la próxima jornatlí 

sábado. ,,
El técnico holandés su 

que “la negativa del el 
preside Marcos . 
adelantar el partido ‘ .J 
quebró los planes porq J 
que jugar a las siete d 
del domingo, y ^eS 
cuencia el regreso a 3 
será en la madruga a 4 
el mismo día que h^^pJ 

plazarse a Alemana j 
la Copa de Europa • «

Cruyff indico que no J 
de como entre d
practica una po '' 
colaboración. Si W J 
ción europea debe^J 
facilidades a la 9. 
participan en elH V 
entidacle.s no qu ,p^ 
debería existir algu«» 
que lo solucionara •



S

Martes, 29 de
* ¿ Octubre de 1991DEPORTESTribuna

Ambos equipos juegan hoy el encuentro de vuelta de la Supercopa

Barcelona y Atlético, de 
nuevo en el Nou Camp

Al menos otros seis técnicos, a las puertas del cese

Barek, Luiche y Muller 
abren una lista de despidos 

que puede aumentar
Luis: “EI Barga no nos tomó la medida en el primer partido Natalia ARRIAGA
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Barcelona y Atlético de 
Madrid se vuelven a ver 
¡as caraSf y ya van tres 
veces en quince días, en 
esta ocasión en el encuen
tro de vuelta de la Super- 
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Aragonés sacará a los teó
ricos suplentes.

MADRID (Efe).- Luis 
Aragonés, entrenador del 
Atlético de Madrid, dijo ayer 
el partido de vuelta de la 
Supercopa que hoy disputará 
su equipo contra el Barcelona 
en el Camp Nou, que alineará 
un equipo muy parecido al 
que jugó el partido de ida, 
y aseguró que el Barca “no 
le tomó la medida” a su equi
po en aquel encuentro.

El defensa Roberto Solo
zábal y el centrocampista 
Antonio Orejuela son las úni
cas novedades respecto al 
partido de ida en la lista de 
convocados por Luis Arago
nés, si bien será el central 
el que figure entre los once 
titulares.

El entrenador atlético ha 
convocado a dieciséis jugado
res. Los titulares serán Diego; 
Ferreira, Solozábal, Donato, 
Toni; Alfredo, Pizo Gómez, 
Aguilera, Pedro; Losada y 
Sabas, y en el banquillo esta
rán Mejías, López, Soler, 
Orejuela y Vizcaíno.

Esta será la tercera vez en 
dos semanas que el Atlético 
de Madrid y Barcelona se 
enfrenten. En las dos ante
riores la victoria correspondió 
3l equipo catalán, que en la 
■da de la Supercopa se impuso 
por 1-0 en el estadio Vicente 
Calderón, con gol de Amor, 
y logró el mismo resultado 

el Camp Nou el sábado, 
en partido de Liga, con tanto 
del búlgaro Stoichkov.

Luis Aragonés comentó 
Rue no sabe qué equipo dis
pondrá Johan Cruyff. “Yo voy 
a alinear el que creo que reú
ne las mejores condiciones en

por tercera vez en quince días.

1

At. de Madrid y Barcelona se enfrentan 

este momento”, señaló el téc
nico madrileño.

”No puedo pensar como el 
aficionado que, con razón, 
busca el espectáculo, porque 
yo tengo la responsabilidad 
sobre el equipo y a mí es 
al que le van a pedir cuentas. 
Nadie me asegura que si saco 
a otro equipo vamos a ganar 
seguro”, explicó Luis en refe
rencia al gran número de 
reservas que actuarán inicial- 
mente contra el Barcelona.

Aragonés recordó lo que 
fue el partido de Liga el pasa
do sábado y calificó de para
dójico lo que ocurrió en el 
Camp Nou, porque, según él, 
“el Atlético de Madrid debía 
haber jugado al contragolpe 
y sin embargo fueron ellos los 
que Io practicaron”.

”Cometimos muchos erro
res ya que, sin presionar en 
el centro del campo, estre
chamos los espacios y eso nos 
dio serios disgustos”, señaló 
Luis, y confesó que “el equipo 
quizá salió convencido de que 
podía ganar con demasiada 
facilidad”.

FC Barcelona

El entrenador del FC Bar
celona, Johan Cruyff, convocó 
a todos los titulares habituales 

del primer equipo para el 
encuentro de vuelta de la con
tra el Atlético de Madrid.

Cruyff, que antes de dis
putarse está competición 
anunció que alinearía a los 
suplentes debido a los com
promisos de Liga y Copa de 
Europa que debía afrontar en 
pocas fechas, ha decidido 
finalmente convocar a los 
mismos jugadores que el 
pasado sábado se enfrentaron 
al Atlético de Madrid en par
tido de Liga.

Los convocados son: Zubi
zarreta, Busquets, Cristóbal, 
Koeman, Serna, Ferrer, Nan
do, -Guardiola, Amor, Euse
bio, Nadal, Witschge, Lau- 
drup, Bakero, Begiristain, 
Salinas y Stoichkov. Cruyff no 
quiso adelantar un once titu
lar inicial, aunque todo hace 
presumir que habrá pocos 
cambios en relación con la 
alineación que presentó ante 
el Atlético de Madrid en el 
partido de Liga disputado el 
pasado sábado en el Camp 
Nou y que finalizó con vic
toria azulgrana por 1-0. El 
entrenador barcelonista dijo 
que “el equipo ha encontrado 
la agresividad que no tuvo en 
los comienzos de la Liga y 
después de los últimos par
tidos se observa mucha más 
confianza en los jugadores”.

La destitución el domingo del 
entrenador del Castellón, 
Lucien Muller, abre la puerta 
al despido de los técnicos por 
la que ya pasaron Ben Barek 
en el Málaga y Luis García 
“Luiche”, del Sabadell.

En el umbral de esa puerta 
se hallan al menos media doce
na de entrenadores, desde el 
del líder de Primera División, 
Radomir Antic, hasta el del 
colista de Segunda, Miguel 
Angel Brindisi.

Iñaki Sáez, del Athletic de 
Bilbao, el galés John Toshack 
(Real Sociedad), el holandés 
Guus Hiddink (Valencia) y el 

4 yugoslavo Ljubomir Petrovic 
(Español) pueden engrosar las 
próximas semanas la lista de 
despedidos, de la que entra y 
sale semana a semana el colom
biano Francisco “Pacho” Matu
rana, técnico del Valladolid.

El fracaso esta campaña de 
los entrenadores extranjeros 
deja en evidencia a los direc
tivos que prefieren a hombres 
de tan amplia experiencia fuera 
de España como desconoci
miento del fútbol nacional.

Ben Berek, el primero

El primero en recibir la noti
ficación de su baja fue el marro
quí Ben Barek, sustituido por 
José Luis Monreal, aunque el 
club malacitano no ha mejorado 
mucho sus resultados y es ante
penúltimo en la tabla de Segun
da A con cuatro negativos.

El segundo entrenador des
tituido fue Luiche, después de 
sólo seis jornadas de Liga en 
Segunda. El 0-1 ante el Celta, 
que dejaba al conjunto del 
Vallés decimoséptimo con tres 
negativos, aceleró lo ya previsto 
por el propio técnico.

Tres jornadas después, el 
equipo, del que se hicieron car
go Antonio Olmo y Julián Gar
cía, sólo ha perdido un negativo 
y subido dos puestos en la tabla.

El francés Lucien Muller 
pagó con su puesto de trabajo 
la imposibilidad de evitar el des
censo del Castellón a Segunda 
el año pasado, así como sus pro
blemas para colocarlo en situa
ción de ascenso esta temporada.

El Castellón viajó a Lérida 
y ofreció una pobre impresión, 
reflejada en el 4-1 del marcador. 
Uno de los tradicionales ”equi- 
pos ascensor” puede continuar 
siéndolo, pero un piso más aba
jo: el que separa la Segunda 
de la Segunda B.

La extraordinaria recupera
ción del Athlétic la pasada tem
porada tras la marcha de Javier 
Clemente, Con la dirección de 
Iñaki Sáez, no está teniendo 
continuidad esta Liga. El equi
po de San Mamés no ha ganado 
ningún partido de cuatro en 
este estadio, y fuera ha ganado 
a Logroñés y perdido ante 
Albacete y Spórting. El Athlé-'i 
tic, que nunca ha militado en 
la Segunda División, es colista 
de Primera.

Empatada a puntos con el 
Athletic, pero con dos negativos 
menos (4-2), se encuentra la 
Real Sociedad, que empató a 
cero en Tenerife. John Benja
min Toshack, ex entrenador del 
Real Madrid, no ha recuperado 
con fortuna su puesto en el 
banquillo.

Otro extranjero, Hiddink, 
suma derrotas en el Valencia, 
un equipo llamado a ocupar una 
plaza europea y que se encuen
tra en la décima posición de 
la clasificación. El Valencia per
dió en Mestalla ante el Zara
goza por 0-1, y la afición dio 
muestras de cansancio: pitos, 
pañuelos blancos recibieron a 
un equipo que ha encajado más 
goles de los que ha marcado.

Radomir Antic

La victoria del Real Madrid 
sobre el Logroñés por 3-0 per
mitió respirar al yugoslavo 
Radomir Antic, cuyos plantea
mientos técnicos no convencen 
a Ramón Mendoza, que tiene 
al holandés Leo Beenhakker en 
lista de espera. El Real Madrid 
es líder, pero con un único pun
to de ventaja sobre el Atlético, 
y su juego sólo ha convencido 
ante el Bilbao y el Logroñés. 
Su desplazamiento esta semana 
a La Coruña y la eliminatoria 
de la Copa de la UEFA que 
dejaron prácticamente senten
ciada en Utrecht darán a Antic 
un amplio margen de maniobra, 
pero cualquier resultado sorpre
sa desencadenará la crisis.
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Por sexta vez es líder en la Orden del Mérito, al conseguir la mayor cantidad de libras en premios

Severiano Ballesteros, mejor jugador 
europeo de golf de la temporada

“Seve” recuperó su condición de número uno que había ostentado por última vez en 1.988

Por sexta vez, el golfísta 
español Severiano Balles
teros se ha proclamado 
líder en el Orden del Méri
to, el mejor Jugador del 
circuito europeo del año 
1.991, por haber consegui
do la mayor cantidad total 
de libras esterlinas en pre
mios tras los torneos al 
término de la actual tem
porada.

Norberto VALLE

En el Club Valderrama, en 
Sotogrande (Cádiz), con triun
fo del australiano Rodger 
Davis, se completó con el Vol
vo Masters el calendario del 
circuito de campos de Europa 
de 1991, y Ballesteros recuperó 
su condición de número uno 
que había ostentado por últi
ma vez en 1988.

Desde que en 1962 Bern
hard Hunt fuera primer líder 
en ganancias con 4,500 libras 
esterlinas, los británicos han 
sido los grandes dominadores 
hasta 1976, año en que, vein
ticuatro meses después de 
haberse hecho profesional, un 
joven español, con sólo 19 
años, un desconocido, comen
zó a hacer historia con su pri
mera victoria, el Abierto de 
Holanda, año en que sería el 
golfista número uno de Euro 
pa al obtener 39.500 libras en 
premios.

Ratificación del liderato

Lo que podría haber sido 
considerado una Sorpresa 
pasajera, el joven Severiano lo 
ratificó con el puesto de líder 
en el Orden de Mérito en 1977 
y 1978, y se consagró como 
gran maestro con otros rele
vantes títulos. En 1986 y 1988 
repitió su dominio en los cam
pos de Europa, con ganacias 
superiores a las de sus rivales.

En los últimos dieciséis 
años, los británicos y Balles
teros se han los honores de 
líder en ganancias cada tem
porada -con excepción del ale-

EN ALBACETE ESTAMOS;
MAYOR, 35-6^ R
TEFN. 24 27 34
FAX. 21 54 82
ALBACETE 02001

EN VALENCIA ESTAMOS:
RUMBAU, 1-62 PTA 45
TEFN. 352 23 52/352 26 61/ 35110 o
FAX. 96/394 01 32
VALENCIA 46001

»

Severiano Ballesteros consigue su sexta Orden del Mérito.

mán Bernhard langer y el aus
traliano Greg Normancon cla
ra ventaja para el español, que 
ya tiene tiene seis títulos 
monetarios, el doble del esco
cés Sandy Lyle, con lo que 
colocó el listón de la plusmar
ca a una altura difícil de supe
rar en el futuro.

Con tres triunfos este año. 
Campeonato de la PGA, Mas
ters Británico y el Mundial 
Match Play, Ballesteros ha 
sido también el único jugador 
que ha obtenido tres títulos 
en el circuito europeo de 1991. 
Solamente otros seis hicieron 
doblete. Los británicos Ian 
Woosnam y Steven Richard
son, el argentino Eduardo 
Romero, el alemán Bernhard 
Langer, el australiano Craig 
Perry y el español José María 
Olazábal dieron escolta a 
Severiano Ballesteros, quien, 
tras una temporada oscura en 
1990, ha vuelto a brillar nue
vamente.

Sin embargo. Ballesteros no 
ha podido superar el récord 

EL COBRADOR DEL FRAC
COBRO DE MOROSOS

CESIONARIO PARA ALBÁCETE:

VALENCIANA DE COBROS, S.L.

de ganancias en una tempo
rada, que posee el galés Ian 
Woosnam con 738.000 libras 
esterlinas en premios, obteni
das en 1990.

El Volvo Masters, torneo 
con el que termina el calen
dario golfístico de la tempo
rada, sigue siendo una asig
natura sin aprobar para los 
españoles. Desde que en 1988 
se jugara por primera vez en 
el campo de Valderrama, el 
título siempre ha sido para 
jugadores extranjeros.

Rodger Davis, uno de los 
jugadores veteranos, que ya ha 
cumplido los cuarenta años, 
aficionado a la pesca y la caza, 
consiguió evitar que terminara 
la temporada en blanco, y 
triunfó el domingo en el cam
po gaditano, el más elitista de 
España, reservado a un corto 
número de socios y que sólo 
abre sus puertas al público 
para presenciar la celebración 
de este acontecimiento golfís
tico mundial.

Maurizio 
Fondriest sucede 
en el podio a su < 
compatriota 
Bugno

MADRID (Efe).- El ciclistj Í 
italiano Maurizio Fondrie¿ — 
logró un nuevo éxito para el r 
ciclismo de su país, al conseguí 
la victoria absoluta en la tercer ^^ 
edición de la Copa del Mund ^^^ 
sucediendo en el podio a si ^^ 
compatriota Gianni Bugnd ÍM’ 
Maurizio Fondriest, quien nací 
el 15 de enero de 1965 en fa ^] 
localidad de des, cimentó si 
victoria en esta competición el j 
las últimas pruebas de la mism* la
ya que la segunda parte de kt^ 
Copa del Mundo, las disputadAgjj 
tras el Tour de Francia, s^( 
caracterizon por la ausencia
los favoritos y figuras delJgj 
momento, tales como Miguelón
Induráin, 
entre otros.

Lemond y Bugn yes 
dt

El italiano enrolado en e «nti 
equipo holandés del Panason leta 
y ganador del mundial de fond iingi 
en 1988, se aupó al primer pue leun
to de la Copa del Mundo e^nei 
la clásica española de SaAn < 
Sebastián que fue ganada pr^ipo, 
su compatriota y vencedor el, qu( 
año pasado Gianni Bugno. ptat

La renuncia de esos ilustr®en 

España ante 
Argentina

El golfista Severiano 
Ballesteros formará par
te del equipo español 

' que disputara el torneo 
España-Argentina a 
principios de 1992 en el 
país suraméricano, 
como homenaje del golf 
español al Quinto Cen
tenario. Los jugadores 
Severiano Ballesteros, 
Pepín Rivero, Miguel 
Angel Martin y Santiago 
Luna son, de momento, 
los cuatro jugadores qe 
integrarán el equipo 
español. José María 
Olazabal, de momento, 
ño ha confirmado su 
participación ya que las 
posibles fechas del tor
neo coinciden con el 
principio del Circuito 
Europeo de 1992.

a participar en la pruebas refiero, 
tantes hizo que la Copa d^rra 
Mundo fuese un tanto descAenti 
feina, a a pesar de que la Fed®das 
ración Internacional de Cidifraq’ 
mo Profesional (FICP) cuanw en 
creó esta competición hace 
años dotó a todas las prueba ¡alo 
que la componían con un buen er i 
puñado de puntos. '^

El interés de los
en especial de las figuras, 1 
ido decreciendo, P{'”^*P jLr h 
te, en las que se disputan de^ J 
pués del Tour de Francia.

Los dirigentes del organism _ ^^^ 
internacional deberán modi ^^^^ 
el sistema si quieren aseguran ^ ’^. 
en todas las pruebas de la P ^^ 
del Mundo a los mejores >gent
momento.

Es curioso que en las , ^^^ 
meras, las que se disputan^ f^., 
la primavera, existen guau® ¡apa 
por acudir, ya que to P®
tienen un valor especrt P“j 
además de que loscorred^ 
acuden en busca de 
miento particular los d 
tratan de conseguir su ^ 
para al Tour, pues h el» 
cación FICP es valida ha. 

Co 
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Tras la ausencia del marroquí durante 15 días sin el permiso del club

1

EI Mallorca rescindió el
contrato a Ezaki Badou

ciclista Serra Ferrer buscará a partir de ahora un nuevo portero para el equipo 
ndriestr”

’^^^ Directiva del Real Mallorca decidió ayer rescindir el 
^^ P^^^^^ ni^r'r'oquí Ezaki Badou, tras la ausencia 

Mundr^^^ dorante 15 dias sin el correspondiente permiso 
) a sfflí’^'^^, P^^ IP QPP ^P^ mallorquines se quedan sin su 
3ugn(jíero titular.
i nacii

^" I^MA (Efe).- Ezaki Badou 
presente en la reunión 

’*?” que se tomó esta medida 
^™lla que asistieron el pre- 

“^ lite del Mallorca, Miguel 
?*^^westí, el vicepresidente, Gui- 
''^’ w Coll, y el gerente, Mateo 

^yany.
final de la reunión se faci- 

escueto comunicado en 
^^8w se dio cuenta del acuerdo

contrato “porque seguramen
te”, apuntó, “tiene alguna ofer
ta”.

Por otro lado, el máximo 
goleador del Murcia, Naixes,

sufrió fractura de peroné, a los 
tres minutos del partido que 
disputó su equipo frente al 
Betis, y será baja para los próxi
mos 45 días, indicaron fuentes 
médicas del club pimentonero. 
Tras las radiografías efectuadas 
por el jefe de los servicios médi
cos del Murcia, Pedro Ripoll, 
el jugador sufre "fractura no 
desplazada del maléolo peroneo 
del tobillo derecho”. Ferra Serrer respaldó la decisión tomada por la directiva.

HACIENDO CUENTAS CON HACIENDA
en el 
asoni

el cual quedaba rescindido 
ontrato que ligaba al guar- 
leta con el Mallorca.

fondt ¡inguno de los presentes en
puei leunión quiso hacer decla

do ei iones a la salida de la misma
: Sai an sólo el entrenador del 
la pólipo, Lorenzo Serra Ferrer, 
lor el que respaldaba la decisión 
). ^laba y que a partir de ese 
iustre mentó se ponía a buscar otro
is reí tero.
la di erra Ferrer, quien no quiso 
desc< Dentar las declaraciones rea-
pedi idas por el guardameta 
Ciclii ñoqui a EFE en las que dijo 
aand i en el Mallorca sobraba el
:e tri renador o él, reconoció que 
ueh ¡aki se ha equivocado al 
bue er declaraciones antes de

se reuniera la comisión dis-
dore linaria para tomar una medi- 
g, h sobre su ausencia”,
In’^'i®’’ parte, el directivo y 
1 jurídico del club, Lafuen-

Balle, dijo que él firmó la 
lisni ^el jugador. “No tenemos 
lifica ’ reclamamos nada mutua-
irars 
Cop 
s del

nte, por lo que ambas partes 
ín satisfechas con la resci- 
f del contrato”, señaló el 
hente.

, prff®^^cnte Balle manifestó, 
m e l®” ^ri opinión, la ausencia 
tazc .^^®^* Badou fue una estra- 
Lintfl '^ P^ra forzar la rescisión del

dore 
lucí 

nipa

asif 
hasi

Confíanza en 
^Bturana

Andrés Martín de Paz, 
presidente en funciones 

Real Valladolid, 
nianifestó ayer que la 
entidad tiene plena con- 
•anza tanto en la plantilla 
eomo en el técnico, el 
cloinbiano Francisco 
“acho” Maturana, y que 

n Unico que necesitan es 
i^e la suerte vuelva a 
estar de su lado.

El equipo ha luchado 
esde la primera jornada, 

P ro los resultados no nos 
acompañado. Confiá

is plenamente tanto en 
. plantilla como en 
^aturana y sólo necesi- 

os tener de nuevo la 
® nuestro favor 

^^ equipo se 
puesto que le 

según el 
¿“‘Po con el que con
gos para afrontar la 

“«porada”, señaló Mar-

RECUERDE
2? PLAZO DEL IMPUESTO SOBRE LA RENTA.*

Noviembre

Ultimo 
nía

Si su declaración de Renta correspon
diente a 1990 resultó positiva y aplazó 
el pago del 40%, recuerde que el 5 de 
Noviembre acaba el plazo para hacerlo, 
efectivo.
Con domiciliación bancaria.
Si decidió domiciliar el pago en su Caja 
o Banco sólo debe preocuparse de que 
en esa fecha su cuenta disponga de saldo 
suficiente para cubrirlo. Posteriormente, 
la Entidad le remitirá un justificante del 
ingreso realizado en Hacienda.
Sin domiciliación bancaria.
Si no domicilió este segundo plazo, de
berá presentar el modelo de impreso 102, 
debidamente cumplimentado, e ingresar 
el importe en cualquier Banco o Caja 
de su provincia o en su Administración 
o Delegación de Hacienda.

Hacienda Pública
EL ESFUERZO DE TODOS
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Farmacias El tiempo Teléfonos I

ALBACETE Temperaturas estables ALBACETE
1 0P( 
an un

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LORENTE, Pedro Coca, 76. (Junto A. Valdelvira)
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hermanos
Falcó, 6 (Esquina Batalla del Salado)
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5.
ALEMAN, Bilbao, 24. (Junto Ambulatorio zona Feria)
De 10 de la noche en adelante: CUERVAS-MONS, Avenida 
de España, 5
ALEMAN, Bilbao, 24. (Junto Ambulatorio Zona Feria)

__________________VILLARROBLEDO__________________
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN 
NAVARRO, Madres, 8

Según los datos facilitados por la Base Aérea de los Llanos, 
la temperatura máxima registrada en el día de ayer fue de 16 
grados a Is 14,20 horas, mientras que la mínima fue de 4 grados 
a las 5,50 horas, el viento sopló en dirección noroeste y alcanzó 
una velocidad de 10,8 kilómetros por hora. La humedad relativa 
del aire fue del 77% y el cielo estuvo nuboso.

Para mañana se esperan cielos muy nubosos en Galicia y 
Asturias, con precipitaciones generalmente débiles, con aumento 
progresivo de la nubosidad en Cantabria, Pais Vasco, Pirineos 
y zonas de montaña de Castilla y León y chubascos dispersos 
en estas áreas, según el Instituto Nacional de Mertéorología.

Vientos moderados del SW en Finisterre y de Levante en 
el estrecho, y flojos de dirección variable en las demás regiones.

Temperaturas algo más bajas en Galicia, en ligero ascenso 
en las regiones cantábricas, Castilla y León y Aragón y sin cambios 
en las demás regiones.

¡15 ad

Parque de Bomberos 59 61 '
Policía Nacional..... 2233 ure'
Policía Municipal....5961 S42
Guardia Civil 221100-2186
G. Civil de Tráfico ....2107'—
Casa de Socorro....... 2161 * ^^
Cruz Roja Ambula 

cía................................... 2190'
Urgencias..................59 7^
Hospital General
Alcohólicos

mos...........................
Estación de

carril.........................
Telégrafos...........

pmobil
arrete 
Tel. 50

,.59 71 ISAN

Ferr 
.2102 
2220

ifno:5

iSAh 
¡epla

O. Reclamación Pfltoo C

_______________________HELLIN_______________________
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8 
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
______________________TOBARRA________________ 
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda.
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

Predicción por comunidades autónomas

cios.........................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid)...................... .

..... 2234
(M 

91-53522

O cu

ISAN

______________________ LA RODA______________________
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí 
y Margall, 3

_____________________ ALMANSA______________________
PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza
Constitución, 2

- Comunidad Valenciana.- Poco nuboso, con algo de nubosidad 
a últimas horas del día principalmente en Castellón. Brumas 
matinales. Vientos flojos con brisas, costeras. Temperaturas sin 
cambios significativos.

- Comunidad Murciana.- Predominio de los cielos despejados, 
con brumas matinales. Vientos flojos con brisas costeras. Tem
peraturas sin cambios.

- Castilla y León.- Cielo algo nuboso y nuboso en las montañas 
del norte de la región. Ascenso de temperaturas. Vientos flojos 
del W.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso aumento gradual de la 
nubosidad a última hora. Bancos de niebla o brumas matinales. 
Temperaturas sin cambios o ligeramente más altas. Viento flojo 
variable.

- Comunidad de Madrid.- Poco nuboso aumento gradual de 
la nubosidad a última hora. Bancos de niebla o brumas matinales. 
Temperaturas sin cambios o ligeramente más altas. Viento flojo 
variable.

N

ie ap. 
Teléfono de la Esperi cepcié 

.................................... 5O33«M<

LA RODA
Policía Municipal.....4421
Guardia Civil............4413
Bomberos................. 4414
Casa de Socorro......44 ^
Cruz Roja..................44 Oí
HELLIN
Comisaría de Policía..3015
Servicio Urgenci

S.S....................................300:
Policía Municipal.... 30 0(
Bomberos..........
Casa de Socorro
Cruz Roja..........

ALMANSA
Parada de Taxis

PBOXI 
Apar

30 (X 
.300' 
3001

•341(1 ' §11 
340(1 .

Crucigrama ^B Calendario
EL SOL Y LA LENA

YHOJA DEL ALMANAQUE

.1400

■■ Carteleras

■341^ 
.3104

.3411
.3415

Bomberos., 
Hospital

Belén........................
Policía Municipal
Guardia Civil.....
Cruz Roja...........
Casa de Socorro.

Días transcurridos: 301
Días hasta finalizar el año: 

64 días

Ntra. Srj ^

SANTORAL
Santos Narciso, Lucio, 

Jacinto y Feliciano.

U
J

10

11
P, 

RI

GRAN ESTRENO 
Una divertida comedia con un 

buen reparto.

“SIRENA S”
(Todos los públicos) 

Cher, Bob Hoskins, Winona 
Ryder y Christina Ricci 

SESIONES: 6 - 8’30 y 10’45

CONTINUACION DE 
ESTRENO.- Al mismo tiempo 

que renunció al amor, se 
enamoró de un hombre que qu 

renunció a la vida.

“ELEGIR UN AMOR” 
Julia Roberts, Campbell Scott, y’ 

David Selby
(Todos los públicos) 
Pases: 6’- 815 -10 30

EI sol sale mañana a las 
06,40 y se pone a las 17,16 
(h.s.)

La luna sale mañana a las
22,53 y se pone a las 12,44
(h.s.)

VILLARROBLEDO
Policía Municipal..... 1404
Centro de Salud...... W3Í
Centro de Salud......W 38
Comisaría............. ......... '^
Guardia Civil 
Bomberos.....

GRAN ESTRENO.- Bob es 
un amigo de una clase 

especial. Es del tipo que le 
vuelve a uno loco.

“¿QUE PASA CON BOB?” 
(Todo los públicos) 

Bill Murray, Richard Dreyfuss 
y Julie Hagerty 

(Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45)
HORIZONTALES: 1: Se entrega 

al trabajo con solicitud congojosa. 
2: Afluente del río Pisuerga. 3: 
Composición musical de carácter 
melódico, generalmente vocal. Al 
revés, sierra situada al Occidente 
de Jerusalén. 4: Añade. Ventajas. 
5: Vasija grande usada en Grecia 
y Roma, donde se mezclaba el vino 
con agua antes de servirlo en 
copas. Letra griega. 6: Nombre de 
consonante. Evita. Al revés, sím
bolo del bario. 7: Composición 
poética. Peridoto. 8: Pelea. Devas
tar. 9: Capital europea. Al revés, 
desprovista de humedad. 10: Carta 
de la baraja. Vocales. 11: Advertir.

VERTICALES: 1: Artista de cine

o teatro. 2: Acometer a alguno 
para matarle o herirle. 3: Cada una 
de las trece monedas que el depo
sado entrega a la deposada. Edad. 
4: Máquina militar antigua para 
batir murallas. Dios de los antiguos 
egipcios. 5: Azote, instrumento 
para azotar. Ligo. 6: Vocal repe
tida. Ara pequeña. Preposición 
inglesa. 7: Consonante repetida 
tres veces. Al revés, agarrada. 8; 
Al revés, charca de agua detenida. 
Traer a la memoria. 9: Viento. 
Oclusión intestinal a nivel del ins- 
testino delgado. 10: Vestidura talar 
usada por los eclesiásticos (Pl). 11: 
Sensación producida por ciertos 
cuerpos en el órgano del gusto.

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

SENSACIONAL ESTRE- 
NO.Vuelve PEDRO ALMODO

VAR con su última película.

HOY TRES SESIONES ^1^ 
GRANDIOSO ESTRENOJ^^.g, 

la escalofriante Bt^Sbu _ pg 
Silencio de los Inocentes 0^1

P1.ATA Mejor Director en^, , 
FESTIVAL DE BEI^IN .

“TACONES LEJANOS” 
(No recomendada para menores de 

18 años)
Victoria Abril, Miguel Bosé. Marisa 

Paredes.
Sesiones; 5,30 - 8 y 10,30

“EL SILENCIO DE LOS
CORDEROS 

(No recomendada pa» ^6le« 
Jodie Foster, Anthony Hoplens y

SESIONES: 5'30 
Dior. Jonathan Demme ^_

T 
D 
B

F 
F

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
l:Aosta. 2: Ansiado. 3: ateM. Nada. 4: Apagón. Nilo. 5: Durases. 
naP. 6: Ur. Ritos. Bi. 7: Lar. Solimánm. 8: Asís. Solera. 9: Emes. 
Neta. 10: Anís. Na. 11: Aludo.

VERTICALES: 1: Adula. 2: Apurase. 3: Atar. Rima. 4: Anegar. 
Sena. 5: Osmosis. Sil. 6: Si. Netos. Su. 7: Tan. Solón. 8: Adán. Sileno. 
9: Odín. Meta. 10: Alabara. 11: Opina.

RÍOS Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

SENSACIONAL ESTRENO. Es 
rico, generoso, enamorado y muy 
gracioso. En una palabra, es inso

portable.

SENSACIONAL ESTR^N
«Llamaradas” ^ 

Kurt Rusel!, Williams
Robert de N.ro, 

Sutherland y Scott“QUERIDO INTRUSO” 
Richard Dreyfuss, Holly Hunter y 

Danny Aillo
(Autorizada para todos los públicos) 

Sesiones: 5,30 - 8 -10,30

No recomendada a 
de 13 años

»E 
Hei 
don 
Albi 
sad 
Moi

.2022
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Anuncios por palabras
1 OPORTUNIDAD Vendo 
on un 25 % descuento cha- 
¡1$ adosados, 2 dormito- 
Ós A estrenar. En los Alcá- 
5res (Mar Menor) y en 
'orrevieja. Teis: 

¡961 
233 
'961
’186

>13/42 35 84, 42 67 52

1107 -------- -------------------
7Ui l SANCHEZ DEL RIO 
^^ 01 ifArtz^A C'holot

=3

pniobiliaria, vende Chalet, 
arretera de Jaén, 1.100 m^. 

1190(81.50 42 06

'9 71 *
10 71 । SANCHEZ DEL RIO Ven- telero Riscal, La Roda.-Tel; 

local comercial, calle la 44 00 93, 44 28 55
totalmente instalado. 

'0 03 lino: 50 42 06

■err 
¡102 
2 20

»SANCHEZ DEL RIO Ven-
ie plaza de garaje, en Edi- 

pAcio Consulado. Planta 1® 
®' Pa^ue. Tfno:

(M ISANCHEZ DEL RIO Ven-
5 22 íe apartamento, calle Con- 
ipeQ £8pc¡ón. 1 dormitorio, piso 
iO 33 ^ l^jO' ^^^°’ ®® 42 06

1421 
1413 
4414 
1413 
40^

INMÜblLIARlA
PROXIMA CONSTRUCCION: Calle Baños y San Sebastián 

Apanamentos de 1 dormitorio y pisos de 3 dormitorios. 1 
Baño Completo, salón comedor, cocina, y 

frastero.
Acabados de f* calidad.

Carpintería exterior en aluminio anodizado. doble 
achstalamienlo en lachadas y persianas de aluminio. 

Carpintería Interior de madera acabado en roble.
Puerta blindada. Grifería monomando.

Plaza de garaje opcional - Facilidades de Pago 
RESERVE SU VIVIENDA.- Ultimas 6 viviendas

3015 
;nci 
oo: 
:00( 
000
1001 
«Of

Precios DESDE 5.900.000.- Ptas.

81 LE IMTERESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LIAMENOS, LE ATENDEREMOS
0/ DIONISIO GUARDIOLA. 23 Enipla 
ALBACETE

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

34 lí
14 0( 

Sr

31 Oí
14 OC 
3411 
5419

.404 
1431 
143^ 
1415 
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GRACIAS 
ESPIRITU SANTO,

Y
SANTA GEMA 
SAN JUDAS

TADEO
M,L.

B
de estudios

mpo 
iC 
í que

otiyi

ada en 
t-0
3 DE 
el 

)91

OS

QAONA,6

ÜMAGNIFICA OPORTUNIDAD!!
ÜU OPOSICION QUE ESPERABAS!!

CAJA AHORROS 
ALBACETE

PRUEBAS DE SELECCION 
PARA PERSONAL DE NUEVA ENTRADA 
REQUISITOS: -Mayor de 18 años

-BUP o FP 11 (Administrativo)

TE OFRECEMOS PREPARACION
DE ACUERDO CON LAS
BASES PUBLICADAS

PREPARACION INTENSIVA

PLAZO PRESENTACION INSTANCIAS
HASTA EL DIA 8 DE NOVIEMBRE

años) 
Glenn

Idwin- 
ald 
enn-

u^P/’^SA de suministros

P'’®c'8a vende- 
Alhar 4 P®*^® cubrir zona de 
terir, y provincia. Intere- 
Moni! '‘'I'Sirse a Sr. García

o

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

M.J.T.R.

• EMPRESA a nivel inter
nacional necesita distribui
dores y supervisores. Ingre
sos de 100.000. a 300.000 
ptas. Llamar tf. 50 70 84 en 
horario de oficina o ir al 
Hotel los Llanos el día 29 
a las 7,30 tarde. Preguntar 
Sr. Joaquín Ruano.

• SE NECESITA cocinero 
para salón de banquetes, 
con mucha experiencia. Con 
referencia, para Centro Hos-

SE VENDE 
PISO

C/ Mayor, 200 m2 
para vivienda/ 
oficina.
Teléf: 24 11 66 
Horario de oficina

• VENDO PISO en cons
trucción C/ Puerta de Valen
cia, frente a Nuestro Bar.
9.150.000 pts. Tel; 22 93 55 (Tardes)

VENTA-ALQUILERES
* Pisos * Chalets

* Locales * Bungalows

* Fincas * Apartamentos

* Solares

S
S

 @
 

^ 
^ 

©
 6

5

Íñ
ñl

SE ALQUILAN: 
Aparfamento amueblado, a estrenar, con trastero, plaza 

garaje. 
ZONA PARQUE SUR

Apartamentos de lujo, a estrenar, y piso de 4 dormitorios, 
2 baños. 1 aseo, trastero, antena parabólica. TV privada y 

plaza garaje, en: 
ZONA AYUNTAMIENTO

SE ALQUILAN LOCALES
COMERCIALES

En Avda, de Ramón y 
Cajal, Calle Padre Romano 
y Arquitecto Fernández, 
Razón. TIfno. 21 93 61. 
(Horario; de 9'30 a 13’30 
y de las 16 a las 19’30)

• ALQUILO piso amuebla
do. Tel: 21 89 67

• SE NECESITA camarero , 
de 18 a 20 años. Tel.
23 17 91 - 22 68 17

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

A.E.C.T.

ESTUDIOS:- - - - - - - - - - - - - - - -
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO:
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS:
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

ÜOMOCIONES

PEREZ

•SE TRASPASA local 50 
m^. entreplanta junto Ayun
tamiento para clínica u ofi
cina. Teis: 21 76 73-21 54 39

ORACION AL
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que Iluminas todos los caminos 
para que alcance mi ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecene por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme do ti por 
mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para coni 
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres dias será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). Publicat en cuanto se reci
ba la gracia. Agradece las gracias

A.G.alcanzadas.

•SE NECESITA camarero 
con experiencia de 20 a 30 
años. Tel. 21 55 83

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad.

967-50 03 06
• SE VENDE mobiliario de 
supermercado. Tef.23 90 
59-22 61 21

SE ALQUILA
Piso de lujo a estrenar 185 
m®. 4 dormitorios, cocina 

amueblada, salón comedor, 
2 baños y aseo, piscina, 

plaza de garaje, calefacción 
y agua caliente individual.

Precio: 110.000. Paseo 
Simón Abril, n» 9. Teléfono: 

50 37 13

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.C.V.

VENDO PISO 
VIRGEN DE LORETO
Carpintería exterior doble 
ventana aluminio, parquet 
toda la casa, calefacción 
central, trastero, comuni
dad muy económica, pre
cio interesante.
Tfno; 2419 24 (tarde)

2.500.000 
3.740.000 
4.479.000

• RAFAEL ANDUJAR' 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3,' 
pral. Teléfono: 21 88 65.
Albacete

SE TRASPASA 

local comercial 
de 110 m.2

con 17 m. de escaparate en la 
C/ Pérez Pastor. 29 de Albacete. 

Alquiler económico. Tel. 
23 90 59-22 61 21

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

• TRASPASO bonito local 
en calle de mucho paso ren- 
ta bala. Tel; 23 48 43 mueble, precisa colchones ~ en 

PULLMAN, ingresos fijos 
más comisiones más gas

tos. Coche de la empresa. 
Tel: 964/20 51 99. Sr. Alós, 
a partir 17.30 h.

• REPRESENTANTES 
introducidos en el sector del

¿BUSCA TRABAJO?

Urgen personas de 20 
a 60 años que dis
pongan de tiempo 
libre y quieran ganar 
200,000 ptas./mes, 
superables. Solicita 
entrevista. Tel: 
22 45 53

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

SLLLOSCUCHO 24||0R.\S

Papelería 
moderna
C/ María Marín
25. Tel: 23 68 87

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES AL CUERPO DE MAESTROS
Y ENSEÑANZA SECUNDARIA

* PREPARAMOS TODAS LAS ESPECIALIDADES.
* DISPONEMOS DE TEMARIOS PROPIOS.
* COMENZAMOS LAS CLASES EN NOVIEMBRE.

INFORMATE EN
C/ Marqués de Villores, 18 - Tfno: 23 3111 - ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡GRAN OPORTUNIDAD! 
OPOSICIONES CAJA DE ALBACETE

(BOLSA DE TRABAJO)
* PREPARACION INTENSIVA.
* GRUPOS DE MAÑANA Y TARDE.
* COMENZAMOS EN NOVIEMBRE.
* INSTANCIAS HASTA EL 8 DE NOVIEMBRE.

INFORMATE EN

C/ Marqués de Villores, 18 — Tfno: 23 31 11 — ALBACETE

SE NECESITAN
Autoventas para 
distribución de pro
ductos en exclusiva 
llamar al teléfono 
21 57 86 de 8 a 10 de 
la mañana, y al 
23 18 04

•CITROEN XM SE VENDE 
Uso exclusivo de concesio
nario Citroen. Matrícula 

. AB-L 6.000 Km. 2 años de 
garantía. Tel. 21 51 73. Sr. 
González

•SE ALQUILAN locales 
comerciales de 300 y 330 
m^. Información tel: 
22 87 39. Horas oficina

• EMPRESA Nacional 
necesita señoritas para aten
der exposición, interesadas 
presentarse miércoles 30 
Octubre en Hotel Europa 
C/San Antonio, 39. Albacete. 
A las 8,30 h tarde. Atenderá 

■ Sr. Sánchez.

•SE NECESITA señoritas 
para Club en Figueras, 
mayores de edad con estan
cia gratuita y buenos ingre
sos. La Torre Parck. Llamar 
todos los días a partir 17 h. 
Tel. 972/52 56 52 a partir 12 
h. Tel. 972/50 82 68

• LOCALES se vende y 
alquila en Donantes de San
gre y Avda, de España. Tef. 
.22 93 88 (Comercio)

• SE OFRECE patronista 
escalador de confección de 
caballero, señora y niño con 
experiencia. Tel: 14-35 35

FINANCIERA
- Hipotecas

- Leasing
- Cancelación 

Hipotecas
- Financiación

Teléfono: 50 71 01

• RESIDENCIA masculina
Teléfonos:

• SE NECESITA chica para 
compartir habitación. C/ 
Angel, 51

CONFECCIONES 
LOPEZ VERA

Necesita 
Maquinistas de 

confección 
Tef. 21 91 13 

(de 8 a 1,30 y de 16 
a 18,45 horas)

• m
 

Z
 o o piso Avda de

anmartín 
asesores

España, 200 m^. Tef; 
22 52 29 (sólo tardes)

SE ALQUILA
Piso en Parque 
Lineal, amuebla
do, con plaza de 
garaje.
Tel. 91/ 474 90 68

GAONA, 5 
^4 10 84

NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD

OPOSICIONES 
T^EFONICA

COMENZAMOS PREPARACION DE 
OPERADORES DE PLANTA INTERNA, 

horarios compatibles con tu trabajo.

REQUISITOS: -Mayor de 18 años

-BUP o FP 11 (electricidad o electrónica) 

TENEMOS EL MEJOR EQUIPO DE PROFESORES. INFORMATE.

OPOSICIONES 
CORREOS

AUX. DE CLASIFICACION Y REPARTO.
REQUISITOS: -Mayor de 18 años.

-Graduado Escolar o FPI 

Un solo examen escrito y sencillo

IMPARTE US CUSES EL MEJOR PREPARADOR
DE CORREOS DE ALBACETE. ¡INFORMATE!
SEIS HORARIOS DIFERENTES A LO LARGO DEL DIA 

TEMARIOS PROPIOS

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas.
. .-Limpieza de tuberías y alcan

tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

David.
22 02 14-22 03 52

SE NECESITA
Empleada de hogar 
interna. Tardes libres. 
Imprescindible infor

mes.
Interesadas llamar al 
teléfono: 22 50 31

SE ALQUILA
Apartamento de 
lujo amueblado y 
plaza de garaje 
muy céntrico. Teis: 
21 52 60 - 22 52 50 
(Horario de oficina)

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol)
X 21 04 29 ALBACETE M.I.

•SE ALQUILA apartamento 
con plaza de garaje en calle 
Mayor, 50. Tel. 21 31 69

• POR JUBILACION tras
paso comercio o local. 140 
m^. Céntrico. Recién deco
rado. Tel. 23 22 01

SE VENDE 
FINCA

12.(X30 m^ de pinar, casa, 
piscina, agua, luz. Todas 
las comodidades. A 45 
minutos de Albacete. 
Carretera general 
Madrid/Alicante
Teléf: 14 51 99

• REPARACION, limpieza 
y montaje de calentador 
butano. Tel. 21 66 10

• SE ALQUILA local de 
130 m^ arreglado. C/ Rosa
rio, 93. Tel. 23 30 52

M.C.D.2022
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H Programación
PRIMERA CADENA

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE 

TELEDIARIO
07,35.- INFORMATI

VOS EN INGLES
08,00.- CADA MAÑA

NA
08,30.- AVANCE

TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE

TELEDIARIO
09,05.- SESION MATI

NAL
“Señora Ama” (1954

83‘)
Dirección: Julio Bra

cho.
10,35. - DE PAR EN 

PAR
12,10 - GENERACIO

NES
12,55.- AVANCE 

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - PATRULLERO
ADAM 12

13,55.- AVANCE
TELEDIARIO

14.00. - INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR.

15,00.- TELEDIARIO 1’
15,35. - RUBI
16,25. - PASA LA

VIDA
17,30.- AVANCE

TELEDIARIO
17,35.- TENDIDO

CERO
18,00.- JUEGA CON 

NOSOTROS
18,30.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
19,00.- LA TIRA DE 

JUEGOS
19,35.- JOVENES 

JINETES
20,30.- TELEDIARIO

2
21,00.- LOS VIDEOS

DE PRIMERA
21,30.- SESION DE 

NOCHE
“Estoy hecho un cha

val” (1975 - 9?)
Director: Pedro Lazaga
Intérpretes: Paco Mar

tínez Soria, Queta Claver.
23,25.- A DEBATE
00,25.- DIARIO

NOCHE
00,45.- PUNTO DE

VISTA
00,55.- SEMBLANZAS
01,50.- TESTIMONIO
01,55.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,30.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00.- REDACCION
11,00.- EL ARBOL

DEL JENGIBRE
12.00.- REDACCION
12,05.- LA HORA

DE...
13,00.- BARRIO

■
Alfonso Arus, presentador del programa “Vídeos de primera” que se emite a las 21.05 en TVE 1.

SESAMO
13,25.- DIBUJA 2
13,00.- BARRIO 

SESAMO
14,05.- LA FAMILIA 

MONSTERS HOY
14,30.- CLIP, CLAP, 

VIDEO
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- LA REVOLU

CION AZUL
16,30.- REDACCION
16,35.- FALCON 

CREST
17,30.- CAMINO DEL 

EXITO
17,55.- REDACCION
18,00.- PRIMERA 

SESION
“Pigmalión” (1938 - 91‘)
Director: Anthony 

Asquith, Leslie Howard.
Intérpretes: Leslie 

Howard, Wendy Hiller.
Henry Higgins, profe

sor de fonética, ha cono
cido a la puerta del teatro 
a Eliza, joven florista 
callejera.

19,30.- DEPORTES
Automovilismo
20,00.- REDACCION
20,05.- DOCUMEN

TAL
20,45.- FUTBOL. 

SUPERCOPA
F. C. Barcelona - At. 

Madrid (Partido de vuel
ta)

22,40.- LLAMADAS A 
MEDIANOCHE

23,30.- ESCALO
FRIOS... CON PATRI
CIA HIGHSMITH

“Rompecabezas”
TRASNOCHE

Fútbol: Barcelona-Atlético de Madrid. “Mi hijo favorito”, serie de seis episodios, en Antena 3.

00,30.- CINE CLUB. 
LOS MALDITOS

“El hombre oculto” 
(1970 - 93‘)

02,00.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA 3

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- LA LLAMADA 
DEL OESTE

07,30.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

08,00.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- TAN CON
TENTOS

10,00.- PASIONARIA 
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- NOTICIAS 
13,03.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA 
14,30.- LA MUJER 

SHERIFF
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- LEONELA 
16,30.- TELECINE 
“Historia de dos ciuda

des I”
Dirección: Jin Glddard. 
Interpretes: Chris 

Sarandon, Alice Krige.
18,00.- TELETIENDA 
18,05.- NOTICIAS
18,10.- LA MERIEN

DA
19,00.- NOTICIAS 
19,03.- EL ORO Y EL 

BARRO
19,40.- LA RULETA

DE LA FORTUNA 
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.- LA PELICULA 

DEL MARTES
“Entre dos mujeres” 
Dirección: Jon Aynet 
Interpretes: Farrah 

Fawcett, Coleen Dew- 
: hurst . v .

00,00^ NOTICIAS 
00,15.- MI HIJO 

FAVORITO
01,15.- HOSPITAL 

GENERAL
02,00.- PASARELA 
02,45.- AULA 3
03,15.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

07,20.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

08,00.- DESAYUNA 
CON ALEGRIA

09,30.- MARIA, 
MARIA

10,15.- VACACIONES 
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON:

“Duelo de pasiones”
Director: Javier Setó
Intérpretes: Silvia Mor

gan, Peter Damon.
12,45.- ¿TELECINCO, 

DIGAME?
12,55.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO 
13,25.- HOY
13,30.- HEIDI
14,00.- MIS QUERI

DOS PAPIS
14,30.- INES DUAR

TE, SECRETARIA

15,30.- REMINGTON 
STEELE

16,25.- VIENTRE DE 
ALQUILER

17,20.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON 
21,05.- TOPACIO
22.00.- GRAN PAN

TALLA TV
“Golpe por golpe”
Dirección: Steve Car- 

ver
Intérpretes: Chuck 

Norris, Cristopher Lee.
23,50.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,20.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,25.- LAS CHICAS 
CON LAS CHICAS

02,00.- EL INSPEC
TOR DERRICK

03,00.- CIERRE DE 
EMISION

CANAL+

08,00.- ABC WORLD
NEWS CON

PETER JENNINGS
08,30.- EL GRAN 

MUSICAL
09,25.- LO + PLUS 
09,55.- REDACCION.

NOTICIAS
10,00.- CINE:
UN ANGEL CAIDO 
11,50.- CINE:
AMSTERDAMNED

13,35.- LOS 40 PRIN. 
CIPALES

14,00.- DIBUJOS ANI
MADOS:

LOS GUERREROS 
SOBRE RUEDAS

14,25.- REDACCION 
NOTICIAS

14,30.- TELECOME
DIA:

EL SHOW DE TONY 
RANDALL

15,00.- CINE:
MISS AMERICA
16,40.- DOCUMEN

TAL:
YAMAMOTO

SEGUN WENDERS
18,00.- CINE:
GRINGO VIEJO
20,00.- AVANCE.

REDACCION
20,05.- LOS 40 PRIN

CIPALES
20,35.- TELECOME

DIA:
PADRES FORZOSOS 
21,00.- TELECOME

DIA:
BUSCATE LA VIDA
21,28.- INFORMA

CION METEOROLO
GICA

21,30.- REDACCION.
NOTICIAS

21,54.- INFORMA
CION DEPORTIVA

22,00.- ESTRENOS 
CANAL +:

EL MUNDO SEGUN 
GARP

00,10.- SEGUNDA 
SESION:

PAISAJE EN LA NIE
BLA

01.46.- MUSICA 
NOCHE

03,15.- CIERRE

CANAL 9

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,55.- AVANCE DE 
PROGRAMACION

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,45.- CANAL EDU
CATIVO

10,00.- ROSA DE
LEJOS

10,50.- ENTRE AMI
GOS

11,45.- BENSON 
12,00.- ENTRE SEMA

NA
12,35.- A LA BAB/^
13,30.- PACO, PACO,

PACO
14,00.- NOTICIAS 9
13,30.- EL TIEMPO 
14,35.- BELLEZA Y

PODER
15,20.- FLAMINGO

ROAD 
16,20.-CINE 
17,45.- A LA BA^ 
18,40.- EL ESPANTA 

PAJAROS Y LA SKA-

KING
19,30.- PARAISO
20,15.- EL SHOW 

JOAN MONLEON 
21,00.- NOTICIAS 9 
21,30.- EL TIEMPO 
21,40.- AMOR A PP

MERA VISTA

23,30.-
ZADOR 

00,30.- NOTICIAS

o o01,30.- LAS HBj^p. 
RIAS DE RAV BRA
BURY pMl. 

02,00.- FIN 0T
SION
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En los relatos de Patricia Highsmith, en “Escalofríos”, llega “Rompecabezas”

El programa ^‘A Debate” estará dedicado 
a la Conferencia de Paz, en Madrid

El pintor Juan Barjola protagonizará el nuevo espacio ^^Semblanzas^^

^B Citas ^^^ü

Como no podía ser menos, 
el espacio de TVE "A 
Debate” se dedicará a la 
Conferencia de Paz para 
Oriente Medio, con lo que 
dará comienzo el desplie
gue informativo preparado 
por la televisión pública, 
con los responsables de los 
‘Telediarlos”.

MADRID (Efe).- Alrede
dor de unas mil personas, 16 
unidades móviles y 40 enlaces 
estarán a disposición de TVE 
para emitir en directo la Con
ferencia.

Habrá equipos instalados 
en el aeropuerto de Barajas, 
el Palacio Real -sede de la 
Cumbre-, Palacio de la Mon
cloa y de la Zarzuela, así como 
en la plaza de Oriente, desde 
donde se retransmitirán en 
directo todos los “Teledia
rios”,

La Segunda Cadena queda
rá dedicada, casi en su inte
gridad, a la transmisión de los 
actos que se desarrollen en 
el transcurso de la Conferen
cia, entre ellos la cumbre entre 
el presidente Georges Bush y 
su homólogo soviético, Mijail 
Gorbachov.

El pintor Juan Barjola

El pintor pacense Juan Bar- 
jola (1919), el más destacado 
representante de la tradición 
española del expresionismo 
dramático, protagonizará el

I

Todo sobre la Conferencia de Paz, en la segunda cadena.

nuevo espacio “Semblanzas”, 
que hará un amplio recorrido 
por su vida y obra.

La afición de Barjola a la 
pintura comenzó cuando era 
un párvulo en su pueblo de 
Torre Miguel Sesmero, Bada
joz. Allí su maestro advirtió 
las grandes cualidades del 
niño y le recomendó al pintor 
Julio Núñez, quien le propor
cionaría sus primeros pinceles 
cuando apenas tenía diez 
años.

Estudió dibujo y pintura en 
la Escuela de Artes y Oficios 

de Badajoz, y en 1943 llegó 
a Madrid para entrar en la 
Escuela de Bellas Artes de 
San Femando.

Su verdadera escuela fue, 
sin embargo, el Museo del 
Prado y el Casón del Buen 
Retiro, donde pasaba los días 
copiando a los clásicos: Veláz
quez, Goya y El Greco, sobre 
todo.

En 1957 consiguió su pri
mera exposición individual en 
Madrid y otras dos en Bru
selas. A su vuelta de una gira 
por Francia y Bélgica en 1960, 

expuso en el Ateneo de 
Madrid con tanto éxito que 
consiguió el premio de la Crí
tica.

Ese sería el comienzo de 
una serie de exposiciones, 
entre las que destacó la de 
1963 en la Dirección General 
de Bellas Artes de Madrid, 
donde presentó la serie Tau
romaquia y por la que obtuvó 
el Premio Nacional de Pin
tura.

Los primeros dibujos de 
Barjola tenían formas surrea
listas y más tarde vendrían los 
temas taurinos.

Barjola es un pintor expre
sionista, fundamentalmente 
por la agresividad con que 
somete las formas de la rea
lidad a su intención deforma
dora, serio, profundo y enrai
zado en la historia, pero a la 
vez actualizado,

Patricia Higbsmith

En los relatos que Patricia 
Highsmith desgrana semana 
tras semana en “Escalofríos” 
llega “Rompecabezas”, la his
toria de un joven publicista 
que comparte su vida senti
mental con dos mujeres, igno
rantes ambas de la existencia 
de “la otra”, y que por su 
egoísta comportamiento reci
birá un curioso, por llamarlo 
de alguna manera, escarmien
to, Harry, el protagonista, es 
un publicista con futuro pro- 
metedor.

Yasir Arafat

-YASIR ARAFAT, líder de la 
OLP: “Cada palestino es la 
OLP”,

-ISAAC SHAMIR, Primer 
Ministro de Israel: “No soy 
terrorista y no aré estallr la 
Conferencia de Paz”,

-ARIEL SHARON, ministro 
de la Vivienda Israelí; “Los ára
bes presiguen todavía la des
trucción de Israel”,

-SANTIAGO CARRILLO, 
expresidente del PTE: “Prefiero 
la Casa Común del PSOE al 
chiringuito de I,U.”,

-NIKITA MIHALKOV, direc
tor de cine: “Los rusos están 
en duelo por su propia iden
tidad”,

-MIGUEL MUÑOZ MEDI
NA: “la carretera es como la 
guerra, se lleva a los más 
jóvenes”,

-CORAL BISTUER, campeo
na de Taekwondo: “Con este 
deporte se puede romper el 
mito del machito ibérico”,

-RADOMIR ANTIC: “Estoy 
al frente de uno del los club 
más grande”.

Cumpleaños

^urro Durán,

I

cumplen años:
DREYFUSS

Hoy, día 29,
RICHARD

3ctor, 44
MODESTO CARBAJAL, 

gador de baloncesto, 24 
¿OSE MANUEL MARTI- 

‘MANOLO”, futbolista, 31 
EMILIANO SAENZ ESCA- 

político, 57
Hp ^HRRO DURAN, matador 

toros, 31
bn ®^ HH)S IZQUIER- 

OLLADO., político, 44 •
Nn MARTIN PATI-

> director de cine, 61

TV2 proyecta a las 17,55 la película “Pigmalión” de Antho ny Asquith

^^Estoy hecho un chaval”, divertida 
comedia con Paco Martínez Soria

MADRID (Fax Press),- La 
; primera cadena de televisión 
i española emite a las 21,40 “Es- 
! toy hecho un chaval” de Pedro 
; Lazaga y con Paco Martínez 
j Soria y Queta Claver como 
¡ protagonistas.

Después de un cuarto de 
1 siglo ejerciendo de contable en 
i una empresa a Don Juan le 
¡ jubilan, Pero como se considera 
i un chaval se dedica a la venta 
, domicilaria y de juguetes para 
\ no hacerse viejo y seguir siendo 

útil.

‘Pigmalión

TV2 proyecta a las 17,55 la 
película “Pigmalión” de Antho 
ny Asquith e interpretada por 
Leslie Howard y Wendy Hiller,

Un profesor de fonética 
conoce a una florista callejera, 
Atraido por el lenguaje vulgar 
de la chica entabla conversación 
con ella.

Después hace una apuesta 
con un amigo por el que se 
compromete a convertir a la 
chica en una mujer refinada en 
un plazo de seis meses.

La obra teatral de Bernard

Shaw,es origen de esta fiel ver
sión Británica, bien dirigida por 
Anthony Asquith, y del famoso 
musical norteamericano My 
Fair Lady, realizado por George 
Cukor,

“El hombre oculto^’

A las 00,25 se emite “El hom
bre oculto” de Alfonso Ungría, 
Tiene a Carlos Otero, Yelena 
Samarina y Carmen Maura 
como principales protagonistas.

Un hombre se esconde en 
su casa y su ocultación sólo la 
conocen su mujer y su hija.

Antena 3 proyecta a las 16,25 
la película “Historia de dos ciu
dades I” de Jin Gildart e inter
pretada por Chris Sarandon y 
Alice Krige,

Historia de un hombre de 
leyes durante la Revoluciópn 
Francesa, que despierta a los 
ideales revolucionarios dejando 
tras de sí su cómoda vida.

Representó a España en la 
Mostra de Venecia con gran 
éxito,

A las 22,01 se proyecta “En
tre dos mujeres” de Jon Aynet 
e interpretada por Farra Faw-

V9

Paco Martínez Soria protagoniza “Estoy hecho un chaval”.

I

cett y Coleen Dewhurst,
Una joven esposa, que está 

haciendo todo lo posible por 
rescatar su matrimonio del 
bache en que se encuentra se 
ve en el aprieto de tener que 
vivir bajo el mismo techo que 
su suegra, cosa que le resuslta 
muy difícil, debido al enfren
tamiento de los dos caracteres.

‘Código de silencio

Tele 5 proyecta a las 22,00 
“Código de silencio” de Andy 
Davis e interpret ada por Chuk 
Norris, Henry Silva y Bert Rem- 
sen. Un solitario y rudo policía 
de Chicago, especialista en artes 
marciales, se enfrenta a una 
poderosa banda de mafiosos.
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Acuerdo entre 
CC.OO. y 
patronal en el 
convenio de 
hostelería

El sindicato Comisiones 
Obreras y la Asociación Pro- 
vinicial de Empresarios de Hos
telería llegaron ayer finalmnete 
a un acuerdo para la firma del 
convenio para el sector, acuer
do al que no se ha adherido 
la otra central sindical que par
ticipaba en las negociaciones, 
UGT.

Las principales características 
del convenio serán: subida del 
salario base en un 9,5 por cien
to; aumento de la bolsa de vaca
ciones hasta 5.000 pesetas (con 
un incremento, por tanto, de 
1.517 pesetas); compromiso de 
constituir una comisión de tra
bajo para abordar la problemá
tica del sector.

La vigencia del convenio de 
Hostelería finalizó el pasado 
mes de julio, y tras varias reu
niones las negociaciones esta
ban entrando en una situación 
complicada, habiendo incluso 
anunciado UGT la posibilidad 
de convocar movilizaciones.

Juan Antonio Mata, secreta
rio provincial de Comisiones 
Obreras, ha justificado la posi
ción de su sindicato de firmar 
el acuerdo porque “ciertamente 
no es el mejor convenio que 
nos hubiera gustado firmar, 
pero es el mejor convenio plo- 
sible en las actuales circunstan
cias, dadas las características y 
situación del sector. Con esta 
subida, un 1,20 por ciento por 
encima de la media de los con
venios en la provincia, recupe
ramos poder adquisitivo de los 
años anteriore que se estuvo sin 
convenio.”

Mata llamó asimismo a la res
ponsabilidad a los responsables 
de la UGT, a quienes recomen
dó que “piensen un poco más 
en los trabajadores, que es lo 
que hemos hecho nosotros al 
firmar el convenio en lugar de 
llevar a la gente a la huelga”.

Comisiones Obreras ha con
vocado a los empleados del sec
tor a una asamblea que tendrá 
lugar mañana miércoles, a las 
cinco de la tarde, en los locales 
de la central sindical; en ella 
se hará entrega a los asistentes 
del texto completo del con
venio.

Por su parte, la Unión Gene
ral de Trabajadores celebrará 
esta mañana una rueda de pren
sa para dar a conocer su postura 
y las razones por las que no 
suscribió el acuerdo.
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Pocas colas.- Pues sí, pocas colas se formaron ayer en el Hospital General de Albacete 
para responder a la llamada de los sindicatos, en una singular protesta: la de los guardias 
de seguridad privada, que decían que “antes de que les sacaran la sangre, la donaban 
ellos”. De cualquier forma, la iniciativa es digna de loa, y en todo caso en Albacete 
el nivel de donaciones es más que aceptable. Aunque todavía insuficiente.

A

■ El VIII Congreso del 
PSOE sirvió para descubrir 
la nueva sección musical de 
los socialistas albacetenses.

■ Cuando finalizó el acto 
de adhesión al presidente 
Bono los militantes “inten
taron” cantar la Internacio
nal. 

***
■ La primera estrofa de 

maravilla pero a continua
ción un silencio sepulcral.

* * *
■ Nadie se la sabía y aca

baron como pudieron. Estos 
“Sociatas Cantores de Vie
na” quieren olvidarse de los 
“pobres del mundo” cuanto 
antes.

■ Y en la Gineta los 
pobres concejales del PP que 
se levantaron del último ple
no porque el alcalde sociata 
no les hizo ni puñetero caso.

***
■ No se de que se extra

ñan estos ediles conservado
res. Lo habitual, salvo las 
lógicas excepciones, es que 
los mandatarios del PSOE 
impongan su ley, aunque no 
tengan razón.
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“Sociatas Cantores de Caudete”.

■ Un lector nos comunica 
que los accesos a la Catedral 
están cada vez peor. 

***

■ No estaría de más que 
de vez en cuando los ediles 
de nuestro querido Ayunta
miento pensaran en los alba
cetenses que quieren acudir 
a la Catedral. 

* * *
■ Y todos pensando en el 

Gijón. Nadie piensa en una 
derrota y más cuando el 
siguiente domingo nos espe
ra el Bernabeu.

Cuarenta y cinco médicos 
para un parto de quintillizos

Cuarenta y cinco médicos 
asistieron el parto por cesárea 
de los primeros quintillizos de 
raza negra nacidos en la noche 
del domingo en el hospital de 
la Universidad de Howard, en 
Washington.

Un comunicado emitido por 
ese centro médico informó de 
que los quintillizos, tres niños 
y dos niñas, se encuentran bien, 
en la unidad de cuidados inten
sivos para recién nacidos del 
hospital, y que la madre, Robin
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46.489
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Terminaciones y premios

Num. Pta^

6.489 50.000

489 5.«»

89 500

9
100

SERVICIOS DE LIMPIEZA INDUSW
Extracción de pozos negros, fosas sépticas, embalses, 

aguas, lodos. nrinnes, 
Limpieza de tuberías, desatranques, conduc
alcantarillado.
Limpieza de maquinaria, depósitos, piscinas.

LLAMENOS SIN COMPROMISO A:
TeIf: 967-24 29 11 - Fax: 967 24 26jo

Rafaela Aparicio 
y Gonzalo 
Suárez, premios 
nacionales de 
cinematografía

La actriz Rafaela Aparicio y 
el director Gonzalo Suárez 
obtuvieron ayer los Premios 
nacionales de Cinematografía 
1991 que concede anualmente] 
el Ministerio de Cultura con 
una dotación de dos millones 
y medio de pesetas cada uno. 
La veterana actriz Rafaela Apa; 
ricio ha sido galardonada por 
”el talento y la humanidad con 
que recrea cientos de persona^ 
jes entrañables”, y el realizador 
Gonzálo Suárez, “por su tra
yectoria cinematográfica en la 
que destaca su originalidad e 
independencia”, según el acta 
del jurado. El jurado estuve 
presidido por el director general 
del Instituto de la Cinematoi 
grafía y las Artes Audiovisuales 
(ICAA) Enrique Balmaseda.
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Smith, de 26 años, también estt 
en buenas condiciones. ■

Los cinco niños, cada uno de 
los cuales pesó más de kilo y 
medio al nacer, se han conver 
tido también en los primero! 
quintillizos de Bermuda, < 
donde son naturales sus padres 
Troy y Robin Smith.

Los padres ya han decidid( 
los nombres que les pon 
a los bebés: Makiri, Dakarai n 
Makesi, a los varones, y Ra2'y| 
y Maijani a las niñas. n

oven
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